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o DETRAN esclarece que o decreto federal
71.824 alterou o critério para emplaca
mento de veículos, ficando decidido-que o

mesmo vence no último dia do mês corres

pondente ao número fínal da placa. Os pro
prietários devem emplacar seus carros da se

guinte forma: final 6 em junho; 7 em julho;
8 em agosto; 9 em setembro; O em outubro.
Não existe mais a figura do trimestre para
efeito de emplacamento.

TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1006,0 milibares. Tempe
ratura média do dia: 21,2 graus centígrados.
Umidade relativa média: 93,1 por cento.
Estado médio do céu: cumulus, stratus, ne-

.

voeiros noturnos-nas serras e margens de rios
e litoral. Céu de meio a encoberto. Estado
médio do tempo: estável. Previsão: A.Seixas
Netto.
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orassaluma

construcão
A explosão da construção civil em Florianópolis registra, em cada três horas, a liberação de 8�,42 m2 de área

constru (da, equivalente a umaedificação de pequeno porte. Os dados são fornecidos pela Divisão de

Arquitetura e Urbanismo da Prefeitura Municipal, que faz a apreciação técnica dos

projetos e a quem compete manifestar-se sobre os mesmos, para posterior liberação. Sendo uma cidade

cuja infra-estrutura deixa muito a desejar, a 'febre da construção civil e o vertiginoso crescimento representam
hoje problemas que, se não forem solucionados a curto prazo, poderão fazer de Florianópolis uma cidade inàbitável (P.8).

Mais uma
• I' •

vitória

tranquila
do Brasil

o selecionado brasileiro, com
a vitória de ontem

de 4 a 1 sobre a Tunísia,
completou sua trigésima quarta

partida internacional
sem derrota. Logo após o jogo,

a delegação embarcou

para a Itália, onde chegou
ontem a noite mesmo. (Pg. 15).,

,
Leivinha se rnovimentog'bastante mas não conseguiu marcar gol contra a Tunísia
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Universitários'
"l '

'

fazém' campanha
, ,<

pela car�na:
é sol idariedade

, Quem passar dirigin�o seu carro

em direção à Trindade ou de

lá em rumo ao centro será a partir
.

de agora convidado a dar uma
carona aos estudantes da
Universidade Federal. A partir
da próxima semana os

universitários estarão deflagrando
ta campanha da carona, na qual
pregarão que quem tiver lugar
no seu automóvel não deve deixar o

Se há lugar no caranqo, por que deixar o colega andar de ônibus? semelhante curtindo um ônibus (P.8).

SoluCão para os
designados pode
vir com acordo.

P6gina3.

Convenção, Loiista
começa em Tubarão

Com urna sessão solene às 20 ho
ras de ontem, no Cine Vitória, ini-

. ciou-se em Tubarão ar VII Conven

ção Estadual do Comércio Lojista,
reunindo representantes de quase

todos os municípios do Estado. O

programa técnico da convenção
.....

começará às 8h3O;m de hoje. Três
'palestras constam da programação
de hoje que inclui, ainda, um pro
grama social destinado às esposas ,

dos lojistas que estão participando
do encontro

(Mais notícias na Página 7)

A igrejinha de Nossa Senhora da Conceicão será riscada da paisagem.

Igreia está à vencia.
É negócio de ocasião

,

As áreas verdes estão
sumindo da paisagem

A Irmandade Nossa Senhora da Conceição Diretor da cidade, referente ao alargamento
decidiu vender a Capela do mesmo nome da rua que passa frente ao atual templo. O
situada na Praça Getúlio Vargas e construir capital obtido com a venda do prédio e 300

outra, na Rua Victor Konder. Segundo o m2 de terreno será aplicado na construção
Arcebispo Dom. Afonso Niehues, a transa- da nova Capela

Do alto aos morros
"

um panorama pouco verde. ção foi motivada por imposição do Plano (Mais notícias na Página 8)

Os ventos marítimos afastariam o

problema. Mas a falta do verde na

cidade, em áreas de recreação e na

paisagem, é uma evidência

(Mais notícias na Página 9)

Florianópolis não é exatamente .

uma .cidade sujeita aos malefícios
da poluição atmosférica, principal
mente se essa poluição fosse pro
veniente da falta de áreas verdes.
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Argentina: terror explode túmulode
guerrilheiro e sequest�!e:mgu���t�p���p!!�t�"

morto a 30 de abril, pouco após assassinar Caso se confirme que o sequestro de Lock-

um chefe naval argentino, foi destruído on- wood foi obra dos guerílheíros trotzkistas,

tem por uma ·bomba, enquanto aumenta- é iminente um choque entre o Governo e o

vam as ameaças de "comandos de seguran- ERP. pois é .di�íc� conceber .que Ca�p�ra
ça peronista" contra terroristas de extrema- t�lere a persistência de um clima de vIole?-
-esquerda e as tensões se agravavam com o cia, apontado por por�a�vo�es do perolll�-
sequestro do fmancista britânico Charles mo como totalmente injustificado sob um

Aanew Lockwood de 64 anos: Ignora-se governo popular.
porém, se seus se�uestradores· são guerri� "Comandos.�e segurru:ça peroni�a" co-
lheiros ou delinquentes comuns.·É o pri- ,

meçaram a emitir c,omumcados em diferen-

meiro sequestro ocorrido após a posse de tes pontos do pais, fazendo ameaças de

Campora. sangrentas represálias contra o ERP e ou- ,

tros elementos de esquerda. "A cada pero
nista que cair, a partir de agora, morrerão

dez marxistas". Segundo porta-vozes pero
nistàs, que disseram ingnorar a existência

dos comandos de segurança. tal organiza
ção poderá ser de elementos "para-poli
ciais" que atuaram sob o Governo anterior

e agora se intitulam peronistas. Na terça
-feira, diante do Congresso Nacional, cerca
de 100 pessoas realizaram uma manifesta

ção relâmpago e queimaram uma bandeira

do ERP.
Observadores indicaram ontem que esta

ria em vésperas de romper-se a virtual

"aliança operativa" que a guerrilha ultra

-esquerdista e a peronista concretizaram pa
ra hostilizar o Governo militar, e isto pode
rá mergulhar o país em mais violências.

A FAO, órgão da ONU dedicado às questões de

alimentação e agricultura, advertiu que
devido às secas e outros fatores,

há perigo de fome em muitas partes do

globo e haverá escassez de alimentos.

Estatísticas da �AO apontam perigo
de fome em diversas palies do globo O túmulo destruído pertence a Victor

Fernandez Palmeiro, que assassinou o con

tra-almirante reformado. Hermes Quijada
em plena rua. Palmeiro, espanhol, fugiu nu

ma motocicleta, mas foi atingido por dispa
ros do guarda-costa· de Quijada, morrendo
pouco depois. Seus companheiros do ERP
lhe tributaram uma homenagem pública,
semana passada, descerrando uma placa em

seu túmulo. Foi a primeira vez que se mos

traram publicamente.
A SITUAÇÃO

O Governo e o movimento peronista es

tão contrariados e preocupados pelas se

veras críticas que o ERP dirige às novas

autoridades e por suas ameaças de que con

tinuará hostilizando as "Forças Armadas

A Organização de Alimentação e Agricultura das

Nações Unidas - FAO - advertiu que seu sistema
mundial de estatísticas aponta perigo de fome em mui-

tas partes do globo. ._

Anunciou que 28 países têm sido seriamente afeta

dos pelas secas neste ano. Essa longa estiagem, a pior
dos últimos 25 anos, tem causado a morte do gado e

redução no rendimento das colheitas em várias regiões
da América Latina, Ásia, África e Oriente Médio. Para
os milhões de habitantes dos países atingidos, isto sig
nificará grande escassez de alimentos e desnutrição;
para alguns, até a morte. Para o resto do mundo, essa
tragédia se traduzirá em preços mais elevados, à medi
da que aumentar a procura e diminuírem os estoques.
OS PROBLEMAS

mente supre o deficit de alimentos em algumas regiões
do mundo, EUA e Canadá, além disso, venderam para
a União Soviética grandes quantidades de cereais, a fim
de auxiliar o país a recuperar-se de uma desastrosa

colheita..
Os especialistas da FAO calculam que mais de um

bilhão de pessoas vive em países onde a seca tem pro
vocado escassez alimentícia. Isto representa quase um

terço da população mundial. Segundo o órgão, cinco
países foram prejudicados pelas secas na América Lati

na: Nicarágua, EI Salvador, Guatemala, Costa Rica e

República Dominicana; três na Ãsia: Índia" Nepal e Sri
Lanka; cinco no Oriente Médio: Chipre, .Iraque, Síria,

. Turquia, Iernen; e quinze na Áfriéa: Chad, Daomé, Eti
ópia, Zâmbia, Mali, Mauritânia, Malawi, Niger, Togo,
Alto Volta, Senegal, Botswana, Camarões, Lesotho e

Gâmbia. Os mais atingidos foram Senegal; Mauritânia,
Alto Volta, Mali, Niger e Chad, todos da árida região
africana situada no sudoeste do deserto do Saara. Qua-

tro deles, diz a lista da ONU, são dos mais pobres do

globo.
Addeke Boerrna, diretor da FAO, tem feito uma

série de pedidos de ajuda para a região e advertido que
se corre o "sério risco de fome e extinção virtual dos
rebanhos, essenciais às populações nômades". O órgão
pode avisar o tempo em que ocorre escassez de alimen

tos, através do sistema criado em 1968 e que agora
funciona em 78 países mais pobres do mundo.

Os habitantes dos países atingidos pelas secas são
vítimas tanto da economia moderna quanto das condi

ções adversas do tempo. Como o preço da carne subiu
em todos os países, os proprietários de terras conside
ram mais rentável criar vacas e ovelhas do que a agri
cultura. Como exemplo, um técnico da FAO disse que,
"devido à escassez de arroz, um australiano estudava a

possibilidade de cultivar o cereal. Porém, concluiu que
era mais rentável utilizar suas terras para criar carnei
ros, porque o preço da lã está em alta",

Diversos fatores, quase todos de ordem econômica,
Íeduziram os estoques dos países industriais. As en

chentes do rio Mississipi destruíram milhões de dólares
em colheitas nos Estados Unidos, país que habitual- Estados Unidos liberam Q

,venda de armas para a AL
o Governo dos Estados Unidos, decidido a

aumentar as vendas de armamentos à América
Latina, autorizou o fornecimento a crédito de
aviões de combate supersônicos do tipo F-SE a

cinco países, entre os quais o Brasil.

A venda à vista. estava autorizada desde 1970,
mas nenhum desses países demonstrou interesse

pelo esquema de transação. Cada aparelho custa'

Iii milhões de dólares (9,6 milhões de cruzeiros).
Nixon, em atenção ao interesse demonstrado pelo
Brasil; Chile, Colômbia, Venezuela e Argentina,
em comprar os F-SE a prazo, determinou a

mudança de política, O Peru também demons

trou interesse em adquirir tais aparelhos, mas até
há pouco a transação não podia ser concretizada

devido à proibição da venda de armamentos a

países que tivesse, detido pesqueiros norte-ameri
canos além das 12 milhas de mar territorial.

Nixon, porém, aproveitou-se da flexibilidade da
.

lei. Isto fez com que os seis maiores países sul

americanos, que já dispõem de caças a jato, pos
sam agora obter os F-SE.
A DECISÃO

A decisão de vender tais aparelhos a crédito
foi tomada depois de se determinar que isso não

alteraria o equilíbrio de forças na região. Outra
lei proibe a venda dos F-SE e de qualquer arma
mento avançado à Amércia Latina. Mas Nixon

'conseguiu superá-la, alegando que tal forneci
mento atende aos interesses nacionais. Sua deci
são parece destinada a melhorar a posição dos
EUA como fornecedores de armamentos para a

América Latina, posto que as proibições levaram
muitos países a interessar-se por armamentos

europeus. Com exceção do Chile, os outros cinco
países já dispõem do "Mirage" francês, e ultima
mente circularam versões de que a União Soviéti
ca teria oferecido ao Chile uma esquadrilha de

Migslf21 com financiamentos de 50 anos.
.

A informação sugere que a Força Aérea chile
na inclina-se pelo aparelho norte-americano.
Nixon pressionou em outras frentes para aumen

tar a participação dos EUA no fornecimento de
armas para a América Latina. Anteontem, o se

cretário de Estado William Rogers reiterou ao

Congresso o desejo do Governo de que seja
abolido o limite legal de 100 milhões de dólares
para as vendas de armamentos à região. Mas a

c9missã� das Forças Armadas no Senado elevou o

limite a 15"0 milhões de dólares, e o Governo vol
tará ldnsistir no assunto.
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O caso Watergate continua
afetando o Governo de Nixon.
Ontem ele fez mais três

alterações no quadro de
pessoal da Casa Branca.WATERGAT�•

Nixon anuncia novas
mudanças no gabinete-

O Presidente Richard Nixon anunciou on

tem três mudanças em importante setor da

Casa Branca com referência ao caso Water

eate. O general de Exército Alexander M. Haig
Jr. entrará na reserva quanto ao serviço ativo,
mas continuará como chefe de pessoal da Casa

Branca,
.

cargo que exerce interinamente. O ex

-secretário da Defesa Melvin R -Laird foi de

signado conselheiro do Presidente para assun

tos internos, posto em que substituirá John D.

Ehrlichmancue renunciou no dia 30 de abril

passado, juntamente com o ex-chefe de pes
soal H. R. Haldeman. Ronald Ziegler, enquan
to permanece na secretaria de imprensa, rece
berá o título adicional de assistente do Presi

dente, além de desempenhar um papel na po
lítica da Casa Branca.

O comunicado de ontem informou que

Haig será responsável pela "coordenação e su

pervisão das atividades e atribuições dos fun

cionários da Ca.sa Branca". Laird "será respon
sável por ta"da a formulação e coordenação da

política interna", recebendo uin posto no

Conselho Nacional de Segurança. Ziegler, com
a renúncia de Herbert G. Klein como diretor

das comunicações, assumirá seu posto, além
de manter o <ia secretaria de imprensa. "Como
conselheiro do Presidente, ele tratará de as

suntos \políticos, tanto com o Presidente co

mo com outros importantes membros do Go-
.

vemo, além de ter a seu cargo as responsabili
dades diárias de contato com os membros da

• imprensa".
ACONTECIMENTOS

- Numa declaração divulgada anteontem,
o ex-assessor presidencial John. D. Ehrli
.chman disse que Nixon lhe deu a tarefa de
recolher informação sobre Watergate, em

abril. Atribuiu a ele 'ter dito Que Dean, Que

esteve encarregado de investigar anteriormen
te. estava implicado "até os olhos" no escân
dalo.

- Rober Reisner, ex-auxiliar do comitê
para reeleição de Nixon, declarou. perante a

comissão senatorial que os documentos com o

timbre de espionagem política "Gernstone"
foram colocados entre os assuntos a serem

examinados Dor John Mitchell, ex-procurador
geral e então diretor da companha eleitoral do
Presidente.

NOTICIARIO INTERNACIONAL FORNECIDO PELA. A P

BANCO DO BRASIL S.A.
CARTEIRA DE COMERCIO EXTERIOR

.

. /

COMUNICADO N. 418
A CARTEIRA DE COMI::RCIO EXTERIOR DO BANCO DO BRASIL S.A.

TORNA PÚBLICO QUE, NA ENTREGA À CACEX DO SOJA EM GRÃOS, A
GRANEL, SERÁ DEDUZIDO DO PREÇO DE CR$ 45,00 (QUARENTA E CINCO

CRUZEIROS), ESTABELECIDO NO COMUNICADO N. 410, DE 29 DE MARÇO
ÚLTIMO, A IMPORTÂNCIA DE CR$ 1,80 (HUM CRUZEIRO E OITENTA CEN

TAVOS) PARA CADA 60 (SESSENTA) QUILOS DO PRODUTO, VALOR COR
RESPONDENTE À SACARIA USUALMENTE EMPREGADA.

.

2. NA AQUISiÇÃO DOS DERIVADOS, FARELO OU TORTA DE SOJA,
CONSOANTE' O DISPOSTO NO COMUNICADO ACIMA REFERIDO, SERÃO
OBSERVADAS AS ESPECIFICAÇOES CONSTANTES DA RESOLUÇÃO N. 83,
DE 5,6-73, DO CONSELHO NACIONAL DE COMI::RCIO EXTERI<1R, NÃO SE
ADMITINDO A ENTREGA DE PRO,DUTO CONSIDERADO COMO "ABAIXO

DO PADRÃO".

JJA. .

�. MAIS UMA REALlZAcAD DE

'.LA/QUARTO

A.GONZAGA e.A.
.NII.NM.......... ·• 'NCO""OAAÇ6•• IMOD'&.IÁIII".
CRCI 'oi -C�A)CI-Ia.."'_-"'�-Jl�"""nFs*ICI-I.c.

A MELHOR CONSTRUÇÃO
EloboradO pelO DoVISAO DE ARlE!I A.G.

RIO DE JANEIRO (GB), 5 DE JUNHO DE 1973

(A) BENEDICTO FONSECA MOREIRA, DIRETOR
(A) MAURICIO GOMES BEVILAQUA, CHEFE DO DEPA�TAMENTO

GERAL DE EXPORTAÇAO.-
..

\
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Na opinião do Sr. Carlos Buchelle, líder
do MOB, a Assembléia deveria ser

ouvida sobre a questão da venda de
áreas do aterro hidráulico da Baía-Sul.

Buchelle critica

foI"Ja de Governo
comercializar

o líder oposicionista Carlos Büchele voltou a' criticar ontem na

Assembléia a decisão do Governo em comercializar parte do aterro ..

acrescido à Baía-Sul, quando sustentou o ponto de vista de que "o

Governo do Estado não é o dono, e se não é o dono não pode fazer
oferta de negócios de venda desse terreno". Acentuou que em seu

entendimento é discutível a possibilidade de comercialização do

terreno, por se tratar de acrescidos de marinha, e que em todo caso

o Poder Legislativo estadual teria que ser previamente consultado,
antes de qualquer anúncio dessa natureza.

O líder do MDB ouviu as explicações oficiais dadas pelo Depu
tado Nelson Pedríní - o Govern o está pleiteando junto ao Governo

Federal a incorporação do aterro ao seu patrimônio, e em seguida
solicitará autorização à Assembléia para a comercialização - e obser

vou que "tenho certas' dúvidas de que o processo jurídico para aqui
sição dessas terras seja esse".

'�O Presidente da República "
- disse - "só poderá dar esse

terreno em aforamento, não existe outra maneira. E há aproximada
mente 10 anos o Governo da União não concede, terrenos aforados a

ninguém. Casos idênticos ao de Santa Catarina não foram atendidos.

Mas, admitindo que seja feito o aforamento, a nossa surpresa é ter o

boletim do Besc-Turismo antecipado a venda do terreno sem que
tenha sido aforado."

- E há ainda outro detalhe que precisa ser esclarecido - acen

tuou o líder da Oposição - que é o da competência municipal. A
jurisprudência firmada estabelece que terrenos assim devem ser urba-

não indicando alguém que o

represente ou que em seu

nome responda as críticas da

Oposição. Em pleno ano do

Sesquicentenário do Parlamen

to, é lamentável que isso ocor

ra., porque S.Exa. desta forma
estará atuando no sentido de

desprestigiar o Poder Legislati
vo.

Mesmo com a' observação
do próprio Sr. Evaldo Amaral,
de que o Governo tem na

O Deputado Carlos Buchel
le criticou o Governador Co
lombo Salles pela não indica
ção até a presente data de seu

líder na Assembléia Legislati
vã, acentuando que tal fato
"traduz uma desconsideração
para com a Oposição, para
com a Arena e para com o Po
der Legislativo." O líder eme
debista foi despertado para o

assunto involuntariamente pe
lo Deputado Evaldo Amaral,
que ao dar-lhe uma aparte, no
pronunciamento que fazia a

respeito da comercialização do

aterro, ressalvou não estar fa
lando como líder do Governo.

"Nós queremos crer" -

respondeu Buchelle - "que
Vossa Excelência continue
sendo o líder do Governo nes

ta Casa, pois não tomamos

conhecimento de renúncia de
Vossa Excelência nem de uma

nova indicação do Governa
dor. Mas se assim hão for, se

Vossa Excelência não for lí
der, então teremos que .encarar
o fato como um verdadeiro in
sulto ao Poder Legislativo, já
que neste caso há três meses o

Governo não tem um líder na

Assembléia."
- Não é crível que o Go

vernador Colombo Salles -

acrescentou o parlamentar -

possa levar a tal ponto o desin
teresse pelo Poder Legislativo,

Produtos Químicos e Biológiéos

nizados pela Prefeitura., não pelo Governo do Estado. Cito, por

exemplo, Hely Lopes Meirelles, renomado tratadista de direito admi
nistrativo: "A utilização das terras de marinha., inclusive para edifica

ções, depende de autorização federal, mas se tratando de áreas urba-
'nas ou urbanízáveis as construções e atividades civis nelas realizadas

ficam sujeitas à regularização e à tributação municipais". Eu ainda

terei oportunidade de voltar ao assunto, para dirimir dúvidas jurídi
cas, mas fica provado desde logo que houve precipitação flagrante
do Governo ao pretender negociar essas terras sem ter o aforamento,
ou concessão de uso ou outra qualquer modalidade de cessão. Ora, o '

Estado está a anunciar a comercialização, entregou ao Besc-Turismo

a corretagem, e no entanto não é o dono. Está propondo ao compra
dor um verdadeiro presente de grego, já que não tem condições de

passar a escritura" .

O Deputado Carlos Büchele lembrou que o aterro anteriormente

feito na Baía-Sul não foi comercializado, e hoje presta-se às instala
ções de ôrgãos públicos federais e estaduais, inclusive da própria
Assembléia, sem nenhuma empresa particular ali localizada.

O Deputado Luiz Henrique da Silveira, também advogado, como
Büchele, frisou em .aparte que "infelizmente o aproveitamento da
área aterrada vem sendo iniciado de forma improvisada e sem o

respaldo de uma prévia consulta jurídica, o que revela que há setores

governamentais realmente agindo de forma apressada, sem o enqua
dramento de seus atos nas disposições legais".

Assembléia 26 deputados para
defendê-lo, o líder oposicionis
ta prosseguiu acentuando que
"o Governador Colombo Sal
les revela não ter interesse pelo
Poder Legislativo, dá provas de
uma desconsideração total, e

nós não podemos admitir que
S.Exa. possa pretender dimi
nuir e desrespeitar o Poder
com atitudes como essa."

Também o Deputado Luiz
Henrique da Silveira teceu

críticas ao Chefe do Executivo

pelo mesmo fato, dizendo que
"com a procrastinação da indi
cação de seu novo Iíder.ioGo
vernador Colombo Salles dá
uma demonstração de que ten-

do ou não tendo Iíder no le

gislativo, ou talvez até exístín
'do ou não o Legislativo, a coi
sa permaneça do mesmo jeito
e o Executivo continuará pra
ticando os seus atos."

Governo poderá fazer acordo para
por fim ao problema do designado

,

falta de líder preocupa oposição

CONVITE PARA MISSA
ANTONIO TAULOIS DE MESQUITA
Os familiares do saudoso ANTÔNIO TAULOIS DE MESQUI!A,

convidam aos parentes e. pessoas am igas para a Missa em sufrágiO de sua

bondosa alma a realizar-se dia 7 (quinta-feira) às 19,00 horas na Capela
do Colégio Catarinense.

Antecipadamente agradece a todos que comparecerem .a mais este

,bto de fé cristã.

Universidade instala a comissão
para centenário de Santos Dumont

OREGONCORTA
SUAS DESPESAS
PELA ·METADE

Encaminha-se para uma solução de
finitiva o problema dos professores de
signados de Santa Catarina. O profes
sor Júlio Wiggers, presidente da Asso

ciação dos Professores Designados, es

clareceu que, em reunião mantida com

o Secretário de Educação, professor
Paulo BIasi, o mesmo se comprometeu
a apresentar, nos próximos dias, uma
solução satisfatória para o caso.

- "O objetivo do Secretário, é pro
por um acordo, para que retiremos a

ação trabalhista, que terá sua primeira
_

audiência em 9 de julho do corrente

ano. Acreditamos que agora, haverá
uma corrida da Secretaria contra o

tempo. Se for apresentada uma solu

ção, que realmente satisfaça à classe,
nós retiraremos a ação, pois o nosso

maior interesse é solucionar definitiva
mente o problema que nos aflige há
tantos anos".

Embora concordando com o Secre

tário, no desejo de encontrar a melhor

solução para o problema dos, designa
dos, o professor Wiggers acredita que o

mesmo não terá condições de concreti
zar as propostas, até a data da primeira
audiência.

- "Se até aquela data a Secretaria
de Educação conseguiu montar um es-

Ao empossar na manhã de ontem,
em seu gabinete, os membros da Co
missão Universitária do Centenário de
Santos Dumont, o Reitor Roberto La
cerda- destacou o papel desenvolvido

pela Força Aérea Brasileira, na integra
ção do território nacional, especial
mente na ligação obtida entre a Ama-
zônia e o Centro Sul.

,

Frisou que "a iniciativa do Governo

Federal, agora estendida ao Governo
do Estado e à Universidade, de prestar
a justa homenagem ao inventor brasi
leiro, merece a participação de toda a

comunidade .nacional", ,;

O Reitor lembrou, finalmente, o de

sempenho da FAB em deslocar perio
dicamente um grupo de catarinenses

quema de ação, que satisfaça não ape
nas ao Estado, mas também aos desig
nados, entraremos num acordo. Na
reunião passada, 'notamos a firme von
tade do Secretário Paulo'BIasi, em por
um ponto final, numa situação difícil e
que se arrasta por muito tempo:
Apesat de ainda não termos retirado a

ação trabalhista contra o Estado, de
mos ao Secretário, um voto de confi

ança e esperamos que em breve possa
mos dormir sossegados, sem a preocu
pação de um futuro Incerto."

Apesar de suas declarações de acei
tar o acordo com o Estado, () presíden-

.

te da Associação dos Professores Desig
nados de Santa Catarina, disse que não
arriscará a sua causa, em uma situação
indefinida,

- "Não podemos arriscar a nossa

causa, aceitando uma situação que fi

que apenas nas promessas, pois na rea

lidade o Secretário apenas prometeu
apresentar a solução, mas não nos in
formou qual seria esta solução. Acon-
'tece atualmente que não apenas nós

professores designados e interessados
diretos na causa, estamos nos movi
mentado para conseguir a sua solução.
O problema dos professores catarínen
ses está tendo repercução em todo o

• País. Segundo informações do próprio

para o Estado do Pará, prestando im

portante colaboração, através do
"campus" avançado de Santarém.

Estiveram presentes o Presidente da
Comissão Estadual, Coronel-Aviador
Mareelo Bandeira Maia, acompanhado
do Secretário Executivo da mesma, \

Waldyr Prá Neto e representantes do
Comando da Base Aérea, além do Vi
ce-Reitor e sub-reitores da Universida
de. Uma importante reunião foi marca
da para esta semana.

CONVÉNIO
A Universidade Federal de Santa

Catarina firmou convênio com a Supe
rintendência do Desenvolvimento do
Extremo Sul, com o objetivo de pro
porcionar treinamento e aperfeiçoa-

Todo mundo
já sabe que as

correntes Oregon são
as mais eficientes para se

cortar madeira. O que muita
, gente não sabe é que ela.é eficiente também

para cortar despesas ao meio. Para começar, Oregon proporciona
.0 mais alto e eficiente rendimento de corte para sua moto serra.

Rápido e macio. LO,90, Oregon resiste muito mais tempo a qualquer
tipo de madeira, em qualquer região e em qualquer clima.

Depois, Oregon você afia facilmente com uma lima
redonda mesmo no serviço. t por isso que os maiores

fabricantes de moto serras do mundo usam as correntes
Oregon como equipamento original.

Se você quer uma corrente que lhe renda trabalho e
, economia de manutenção, não pense duas vêzes:

entre na corrente prá frente.
:':".

OREGON Saw Chain�Divisio"

II. •U,90�!f.

Secretário, a Secretaria de Educação.
está sendo pressionada não apenas pela
imprensa, mas também pelo Ministério
da Educação. Compreendemos que o

Secretário Paulo BIasi não tem culpa
na situação presente e nada temos cor
tra a sua pessoa em particular. O Sr.
Paulo BIasi apenas teve a pouça sorte
de ter que resolver um problema que
se arrasta há vários anos e que precisa
de uma solução imediata".

Segundo Júlio Wiggers, os professo
res só aceitarão as condições a serem

propostas e retirarão a ação trabalhista
caso o Estado se comprometa perante

,

a Justiça do Trabalho a pô-la em exe

cução. Mesmo que solução esperada
não seja encontrada, os professores
estão procurando reter ao mínimo o

número de assinantes da ação traba
lhista era em .andamento na Justiça do
Trabalho.

- "Entendemos que se chegassemos
a conseguir dez mil assinaturas para
essa ação, haveria uma avalanche e, des
sa maneira não haveria uma solução
possível. Mas acreditamos que dentro
de alguns dias o Secretário apresentará
a sua solução, pois ele nos propôs que
dessemos uma entrevista coletiva à im
prensa, em data a ser marcada, finali
zou o professor Júlio Wiggers.

mento aos técnicos de nível superior,
que atuam em estações de tratamento
da água em Sata Catarina.

Esse treinamento será oferecido
através de um curso de operações, a ser

ministrado em Florianópolis, com a'

participação de técnicos nacionais e es

trangeiros, além da colaboração das
Organizações Mundiais e Pan-America
na da Saúde, USAID, Departamentos
Nacional de Obras de Saneamento,
Fundação SESP e serviços municipais
de água e saneamento de São Bento do
Sul, Rio Negrinho e Jaraguá do Sul.

'

O convênio .foi firmado pelo Reitor
Roberto Lacerda _e' o General Paulo
Vieira da Rosa, Chefe do Escritório de
Santa Catarina.

-

Preencha em letra de forma, recorte e envie para a
DIVISÃO DE. S!ARAS OREGON' IND. OMARK -

Rua André FE'rnandes, 166 - SP. - CEP 04538
, ,

.. ---------------solicito,
livre de
.

despesas, o
MANUAL DE
MANUTEN'ÇÃO DAS
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Cartas

Com imensa satisfação e alegria, te
mos o prazer de informar-lhe que o de há

muito planejado e aguardado "LAR LA

PEANO DE SAÚDE LTDA", na Fazen

da Margarida está concluído e pode con

ceder hospedagem para pessoas sãs e en

fermas, que procuram repouso, descanso

e recuperação de saúde.
Todas as assivt chamadas "doenças

hipertensiosas", como "stress", enfarte,

doenças cardíacas, dreno-hípertensíosas,
deficiências circulatórias, enfermidades

gástricas, etc.. ., serão tratadas conscien

ciosamente e de acordo com os mais mo

dernos métodos de terapia natural. ("n!l"
turoterapia"). Igualmente o Lar possui

para tratamento hidroterapêutico uma

moderníssima ducha, que; desenvolvida

nos EE.UU. pelo Dr. Lust (Nova York),

alcançou resultados extraordinariamente

notáve� na Alemanha e na Suíça.
Lapa tem muitas noites e dias frios.

Entretanto, o Lar dispõe de aquecimento
central, de tipo europeu, de tal maneira

que mesmo em pleno inverno, () ambien
te será sumamente agradável. Os dias

chuvosos não serão monótonos, por

quanto amplos salões oferecerão o neces

sário entretenimento recreativo, possíbi
litando assistir TV, jogar xadrez, ler, ou
vir música, tocar piano, etc'. Os' dias enso
larados possibilitarão vastos passeios por
bosques e campos, com tanque destinado

ao nado-livre e passeio de bote, bem co

mo locais adequados para a prática de

esportes como: "Vôlei, tênis, bocha, cro

quete, inclusive equitação. Em suma, o

LAR LAPEANO é o lugar ideal para o

"relax", o repouso, o descanso, a recupe
ração de uma saúde precária,

A Fazenda Margarida produz para as

despesas do LAR, os .gêneros necessários
para uma alimentação equilibrada e sau

dável, � como o leite e seus derivados,

trigo, arroz, batata, soja, feijão, nozes,
frutas e verduras que se desenvolvem sem

a utilização de elementos daninhos à saú

de humana, tais como inseticidas e adu

bos químicos fortes emuitas vezes preju
diciais.

O LAR LAPEANO está na direção de

"Irmãs Diaconisas", que diplomadas na

Alemanha, possuem larga experiência ad

quirida em anos de atividades, também

aqui no Brasil.
Para a aplicação de massagens e sauna

úmida e seca, estará à disposição dos in- .

teressados um massagista residente.
I) desejo ou em caso de necessidade,

estará a disposição dos hospedados orien

tação e assistência médica.

O tratamento, o cuidado e os privilé
gios oferecidos pelo LAR LAPEANO aos

seus distintos hôspedes, serão inteira

mente iguais para todas as classes de pre

ços. As variações nos preços referem-se

unicamente à categoria dos quartos. Nos

so objetivo é a ajuda e não são os lucros

materiais, isto porque o LAR LAPEANO

é uma obra de fé e por este motivo dese

jamos prestar auxílio tanto às pessoas de

posse como também às menos favoreci

das. LAR LAPEANO DE SAúDE LTDA
- llse Brejohl - Ingrid Haentel - Margarida
B. Langer, LAPA Paraná..

FALTA ASSISTÊNOA
Precjsando receber assistência médica

no Instituto Nacional de Previdência So

cial, procurei o ambulatório daquela au

tarquia, à praça Pereira Oliveira, sendo

muito bem atendida.

Acontece, porém, que o'médico que

devia me atender no Instituto assinou o

seu ponto-e deixou mais de 10 doentes

. esperando, saindo para almoçar, retor

nándo após 90 minutos. Pelos comentá

rios naquele ambulatório, é fácil concluir

que os médicos, em sua maioria, !tão

cumprem o expediente, burlando a lei, o

que não deixa de ser um abuso ou mes

mo um privilégio que deve acabar. Ama

ro Brito Siqueira - Florianópolis•.
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Plantando, dá
t: evidente que, sem poder su

perar as facilidades que o outro

proporciona ao lavrador, o feijão,
a menos que uma pol ítica espe
cial de proteção o estimule, t:erá
de ceder cada vez mais ao con

corrente, na área que outrora lhe

pertencia, entre os produtos la

voureiros que influem nos índi

ces de crescimento de nossa eco

nomia rural.

Vem, pois, a propósito, recor
dar o que, há alguns. meses atrás,
foi objeto de comentários, ·em

torno de sugestões dos setores

técnico-admlnlstratlvos
. da Agri

cultura: feijão é, dentre os produ
tos do solo que, plantando, vêm
facilmente em terras como as

nossas, sem necessidade de maio

res cuidados que os de semear e

aguardar três meses pela colheita.

A tendência à alta de preços
que alcançará por efeito do que
lhe está acontecendo já constitu i
razão bastante para que, em lar

gas faixas de terrenos não cultiva
dos na Ilha se plantasse o feijão,
com vistas ao pr6prio consumo
dos seus plantadores ou ao pe
queno comércio, nos mercados

da Capital. A questão é plantar,
onde o solo fecundo ainda não
produz nada e onde, sem grandes
trabalhos e riscos, seria possível
aplicar iniciativa e inteligência no

sentido de prevenir a falta de um
dos produtos quase indispensá
'leis na alimentação comum da

população.

Eâitor-ChefesMarcilioMedeiros Filho

•••

Tem-se falado demais na con

veniência de incentivar o espírito
comunitário nas coletividades es

clarecidas. Venha a concretização
disso, como a de outras tantas

campanhas que, infelizmente,
·têm ficado estacionárias, por au

sência do impulso de alguém, que
possa ou deva propulsionar até a

realização. Neste caso está a

id�ia, frequentemente ventilada

em jornais, teses, plataformas po
líticas e discursos parlamentares,
sobre a viabilidade da horticultu
ra na Ilha e do projetado "cintu
rão verde". A verdade é que to

das as sugestões se debatem em

dificuldades de aplicação, resva
lando para o "já foi", que sempre

deixa saudades, mas nunca algo
de efetivo e prático.

Sem dtlvida, plantando dá�-'

como diria o acocorado Jeca, de
Monteiro Lobato, contemplando
despr-eocupadamente as terras

abandonadas pela sua doentia in-:

dolência. Mas o esforço de plan
tar é que, talvez, não tenha ainda

chegado, em razão de circunstân
cias em que conviria pensar.

Não haverá por a ( quem em

preenda a ação? E não é certo

que existem, hoje, facilidades de
financiamento? Por que não exa

minar, com interesse e mais pro
fundamente embora do que num

comentário de imprensa, a exe

quibilidade duma obra de tão

ampla extensão beneficiadora da
comunidade?

P�resso SOcial e Governo
da sociedade, objetivos da Revolução de 1964 e missão

nossa neste Estado ".
De resto, o exame dos dados que fartamente compro

vam a evolução de todos os setores de administração
pública estadual justifica a confiança com que o honrado

Governante alude ao êxito da Ação Catarinense de

Desenvolvimento, já agora ingressando no seu terceiro

ano de execução. E não se deve esquecer que a visão

otimista do futuro, apoiada na evidência do presente, é

fator preponderante no clima geral de tranquilidade e de

ordem, em que se processa, indissolúvel e harmônica, a
união de todas as forças produtoras e de opinião pública
ao pensamento do Governo, favorecendo-lhe a ação
coordenadora do esforço comum para a prosperidade do
Estado.

Na serena objetivação dos problemas que sempre

emergem no curso da vida administrativa e polnica de

Santa Catarina, o Governador sempre resguardou, não

apenas o direito legítimo à todas as 'manifestações de

idéias autenticamente voltadas para os interesses da cole

tividade catarinense, mas ainda a autoridade indeclinável

do Poder Público, a qual é fundamento da ordem consti

tucional e base moral de toda ação superiormente condu

zida para o progresso social.
Assim, dentro de indesviâvel sentido construtivo, f)

Governo do Estado, orientando-se pelo esquema do pla
nejado desenvolvimento sócio-econômico, realiza a sua

tarefa., alertado quanto às responsabilidades que lhe

pesam, como fiador da participação de Santa Catarina

nesta irreversível ofensiva para as posições assinaladas ao

Brasil, como potência soberana, entre as nações que mais
influem na construção do amanhã mundial. Veremos,
noutra oportunidade, e nos indices reunidos na Mensa

gem Governamental, a extensão do caminho já percorri
do pelo nosso Estado, nessa grande marcha resoluta do

País para as metas de seu progresso.

A Mensagem recentemente apresentada à Assembléia

Legislativa do Estado pelo Governador ColomboMacha

do Salles - e referente ao exercido administrativo de

1972 - é documento cujo interesse para o público justi
ficaria uma vulgarização'maior, em .ãmbito de atenções
não apenas confinado aos membros daquela Casa Legisla
tiva.
No segundo aniversário de execução do Projeto de

Desenvolvimento do Estado, se afere na Mensagem o

'percurso já vencido no rumo das metas da ação governa
mental - e se torna assim possível verificar quanto se

concretizou, auspiciosamente, nas linhas daquele grande
programa de Governo. Com um crescimento do Produto

Interno Bruto 65%, alcançado no biênio 1971-1972, a

junção Governo e Empresa superou em 46% os valores

de 1970, num belo testemunho de expansão económica

que se vai proporcionando ao Estado.
Conceituando o objetivo final da ação desenvolvi

mentista como "enriquecimento veloz, fundamento do

progresso social", o Governador relacionou dados esta

tisticos, que, "melhor do que as palavras, que os envol

vem", convencem no depoimento das atividades adminis

trativas. Acentua o Chefe do Executivo Estadual que "o

Poder Público gere uma imensa empresa, que não busca

o lucro direto, mas pretende elevar a produtividade
social global", de modo que fi atuação administrativa

mais se reflete no bem estar da comunidade do que pelos
índices monetários de ingresso.no Tesouro. "Bom Gover

no e economia ruim são realidades inconciliáveis" diz o

Engenheiro Colombo Saltes, que conclui pela inexistén

cia de conciliação entre sadia e próspera economia e uma

administração ineficaz.
No todo, pois, a Mensagem levada à apreciação dos

legisladores de Santa Catarina pelo Govemador do

Estado, é um documento em que se encontram e congra

çam o realismo dos índices positivos com o justificado
otimismo que tais tndices au tomam plenamente. O pro

gresso - diz o Governador Colombo Salles - chegou (l

Santa Catarina, para ficar. "E com ele", - acrescenta

"se sedimentam as idéias de renovação e modernização

Gustavo Nevf.!!s .

Diretor.JoséMatusalém Comelli

,

E tempo de formar executivos (1)

Trivial
Variado

/, .

Por mais que estranho seja a

escassez de feijão, cujas safras vi

nham decrescendo nos últimos

tempos, é fenômeno explicável
em decorrência de desequi I íbrios.
nas atividades, rurais. As venta

gens oferecidas aos agricultores
pelo soja, que está atualmente no

cartaz das grandes oportunidades
de m e rcado exportador, têm

a�ra(do para este produto as pre
ferências dos lavradores, que
abandonam os antigos interesses

pelo feijão. Esse é, pelo menos, o

motivo que o Secretário da Agri
cultura, Agrônomo Glauco Olln

ger, expõe como causa da preca
riedade da produção em áreas em

que o feijão vai cedendo espaço
ao soja.

Nem mesmo em facilidade de

plantio e colheita o feijão, que se
'generalizou nas cozinhas típica
.mente

.

brasileiras, tem' pod ido
competir com o soja, que, tam
bém nutritivo, não conquistou,
ainda, na mesa nacional, prefe
rências sobre aquele competidor,
mas acena' com grandes possibili
dades de comercialização. O pro
blema da escassez do feijão preo
cupa, portanto, � Secretaria da

Agricultura, que, para resolvê-lo,
está recomendando aos agriculto
res que plantem esse produto
com o objetivo de suprir os mer
cados consum idores. Aliás, o fato
não se verifica apenas em Santa

Catarina, mas também em outras

unidades em quea cultura do so

ja já conquistou preferências.

Marcflio
Medeiros,
filho

(Rio, junho/73). O Ministro Reis Veloso aca- para receber assistência fínauceíra do GoveriÍo.

ba de lançar o Programa Nacional de Treina- . Afinal, o que devem ainda aprender os nos

mente de Executivos. Cr$ 15 milhões serão gas- sos dirigentes - homens que trazem normal

tos este ano e o dobro em 1974. Objetivo een- mente 'um passado de longos e longos anos de

trai é amudança de mentalidade do empresário. experiência e um arsenal de êxitos e vitórias de

Justificando o Programa, entende oMinistério que os seus patrimônios industriais são provas

do Planejanmento que "as metas brasileiras de incontestáveis?
'

desenvolvimento econômico não podem aguar- Afinal, todo dirigente precisa ser treinado ou

dar a formação de novas gerações de profíssio- somente os menos competentes?
nais de Administração. O treinamento e moder- Afinal, devem ser treinados todos os escalões

nização das atuais lideranças empresariais é, as- gerenciais, desde o supervisor menos graduado

sim, um investimento dos mais prioritários e até o grande capitão de indústria - o homem

rentáveis. O Programa estimularia projetos vi- que começou do nada e hoje comanda um com

sando propiciar, aos' dirigentes que já partido plexo formidável?

pam da vida empresarial, conhecimentos dos Não bastasse sua importância - não há que

�ovo� horizontes abertos pelas modernas têcní- . discutir sua transcendência no processo de de

cas de administração".
. senvolvimento de qualquer país - gostaria de

A exposição de motivos que acompanhou o dizer alguma coisa sobre este tema pelo que ele

Programa menciona que recente levantamento tem de apaixonante. Pois, na realidade, a essên

publicado na Revista de Administração de Em- da do tema é o homem. Mais especificamente,

presas da Fundação Getúlio Vargas mostra que o seu comportamento.

entre os principais fatores responsáveis pelas Inicialmente deve ser dito que a necessidade

concordatas, na área da pequena e média em- de treinamento de executivos que se encontram

presas, situam-se a falta de planejamento; ausên- em plena função não é privilégio de economias

cias de sistemas de informações e a falta de sís- subdesenvolvidas. Talvez até pelo contrário, são.
temas de controle da atuação dos diversos de- os países altamente desenvolvidos - e entre eles

. partamentos. Menciona ainda outro estudo, este os Estados Unidos seguramente em lugar de des

promovido pelo BNDE, no qual é dito que na- taque - que primeiro despertaram para essa ne

inddstria têxtil de dois dos mais importantes cessidade. Não M nada que as grandes potências
Estados da Federação somente 30% das empre- tratem com maior prioridade do que o aprimo
sas estavam aparelhada, administrativamente, ramento do elemento humano responsável por

As soluções pelo
cavalheiri'smo

O Secretário Sérgio Uchoa, da Fazenda, quebrou na tarde de

terça-feira uma rotina que se estabeleceu naturalmente desde o inicio

do atual Governo e que até aqui ninguém se preocupou em modificar
objetivamente. Teria sido esta, provavelmente, a primeira oportunidade
em que um Secretário de Estado compareceu à Assembléia Legislativa

para uma visita não prevista no protocolo e numa ocasião que não fosse
a de uma sessão solene da Casa. E esse gesto do Secretário da Fazenda

foi tão bem recebido pelos deputados como os motivos que o levaram a

visitar a Assembléia.
Diretamente, a razão do comparecimento do Secretário ao

Legislativo foi a questão dos subsídios parlamentares, atualmente em

estudos na área do Legislativo e que representa um problema que já
sensibilizou, inclusive, o Governador Colombo Salles. Na realidade, os

deputados queixam-se com razão dos baixos subsídios que percebem. A

maioria deles está praticamente em situação de penúria financeira,
enfrentando situações constrangedoras com títulos dependurados nos

bancos da praça, podendo-se contar ainda com algumas notas

promissórias levadas aos cartórios de protesto. A representação a que a

posição lhes obriga e os inevitáveis encargos decorrentes do exerctcio

das suas funções sobrecarrega os deputados com um ônus a que não

estão sujeitos, em caráter pessoal, os mais categorizados funcionários do
Executivo e do Judiciário. Isto sem contar com os próprios funcionários
da Assembléia que, nos padrões mais elevados, percebem vencimentos

em muitos casos equivalentes ao dobro dos subsidios parlamentares.
Sabe-se que já houve um entendimento de alto nível entre o

Presidente Zany Gonzaga e o Governador Colombo Salles para tratar do

assunto. O Chefe do Executivo' propôs-se a determinar estudos que

conclu íssem pelo encontro de uma fórmula legal destinada a

complementar os subsídios dos deputados e isto foi examinado, em

linhas gerais, pelo Secretário da Rizenda na sua visita -de terça-feira à

Assemblâia: Entre outras coisas, soube-se ali que a totalidade dos

deputados estaduais provém da classe média e que a maioria não dispõe
de outras fontes de renda que não os irrisórios subsídios que percebem
ao fim de cada mês. Homens sem fortuna num Estado onde poucos são .

os afortunados financeiramente, os deputados muitas, vezes são

obrigados a deixar de lado as suas atividades nas profissões liberais para

poderem se dedicar exclusivamente à causa pública. E pagam com isto o

pesado encargo de-não receberem do Poder Público a que servem a justa

retribuição pelo cumprimento do mandato. Isto leva ao paradoxo de

fazer aumentar o ônus na medida em que maior seja a dedicação do

deputado ao seu trabalho, obrigando-o fatalmente a constantes e

dispendiosas visitas à sua região eleitoral, sem a mínima ajuda de custo.

Esta é uma situação que merece ser corrigida por se tratar de um ato de

justiça em favor de uma classe que, em outras épocas e em

controvertidas circunstâncias, teve seu comportamento em relação a

este mesmo assunto tão duramente criticado. Mas não é justo que agora,

quando praticamente toda a representação estadual está renovada,
tenham os atuais deputados que purgar pelos pecados eventualmente

cometidos em outras épocas. É claro que não se pretende corrigir uma

situação ferindo disposições constitucionais. Mas se houver uma

fórmula. legal capaz de proporcionar este ato de justiça ela. deve ser

adotada.
Foi justamente isto que levou o Secretário Sérgio Uchoa a visitar a

Assembléia na última terça-feira e a conviver durante algumas horas

com os deputados, na sede do Poder Legislativo. Mas, a par desta razão

direta, não se pode retirar da visita o seu elevado sentido politico. Ela

representa, de resto, uma.rnanifestação de apreço do Executivo pelo
Legislativo e, por ironia, apresentada exatamente por um dos assessores

do Governo cujo temperamento e vocação o mantiveram durante tanto

tempo afastado da convivência com os politicas. E talvez por ter

partido do Secretário da Fazenda essa cavalheiresca e gentil
manifestação, o-gesto tenha encontrado tão favorável repercussão no

Poder Legislativo.

{Jl

SECRETÁRIOS

Evaldo Amaral e Epitácio Bítten
court, estes os dois deputados cujos
nomes foram assunto ontem em

todas as rodas políticas da cidade,
dando-os como já convidados pelo
Governador Colombo Salles para

compor o Secretariado, preenchen
do duas das três Secretarias que se

encontram vagas.

TELEVISÃO

CONCHAVOS

Começam a chegar hoje a Floria

nópolis os membros da bancada de
Santa Catarina no Congresso, que
participarão da convenção da Arena
marcada para amanhã, na qual será
eleito o novo vice-presidente do
Partido. Comentava-se ontem, com
certa insistência, nos corredores da

Assembléia, a prováavel subida do

Deputado Henrique Córdova para a

1 a. vice-presidência do Diretório e a

eleição do Deputado Fioravante

.Massolini para a 2a. vice.

Mas, muito mais' importantes
que a eleição da Arena serão os con
chavos políticos que se travarão à
sua margem...

BOAS NOVAS,
Os assessores do Governo estão

aguardando ansiosamente o regresso
do Governador Colombo Salles,
hoje, do Rio de Janeiro. Esperam
que nos seus contatos com os Minis
tros da Fazenda, Transporte e Co

municações, que estavam previstos
na agenda, o Sr. Colombo Salles
tenha obtidos resultados que deve
rão reverter em excelentes notícias

para o Estado.

"

Não cabe culpa alguma às nossas

estações de TV pelos cortes e defei

tos de' imagem na transmissão do

jogo Brasil e Tunísia, ontem à tar

de. O problema deu-se na transmis

são da Africa para o Brasil via satéli

te.
A propósito do jogo, é incrível

como homens com a responsabili
dade da informação junto a milhões
de telespectadores brasileiros conti

nue pronunciando erradamente os

nomes dos países onde joga a Sele

ção. Ontem repetiram-se os mesmos

erros: ao se referir ao jogo de do

mingo, havia um locutor que insis

tia em dizer Algéria, em vez de Ar-
.

gélia, e Alger, no lugar de Argel.'

\

das. Eles objetivam, através do diálogo, fazer
com que o dirigente reanalise problemas sob en
foques diferentes; sistematize procedimentos à
luz de alguns ensinamentos 'teóricos; reavive

conceitos que o dia-a-dia levam ao esquecimen
to; sinta o avanço das técnicas administrativas e

nelas posicione' a sua empresa; conheça experi
ências de terceiros - positivas ou negativas -

que contenham aspectos de aplicação generali
zada; destrua falácias, modismos, princípios, há- .

bitos ou costumes cultivados em estágios supe
rados da trajetória evolutiva da Ciência Social;
por ruo, medite seriamente sobre sua organiza
ção e principalmente sobre seu comportamento
como membro de uma equipe de trabalho.

Treinamento, por conseguinte, não apenas

para a informação, confinado a técnicas de fa
zer (cognitivo); mas treinamento para a motiva

ção (valorativo), preparando o administrador

para ser agente e não sobproduto das reformas
estruturais essenciais para o crescimento' de

qualquer organização.
Porque o problema típíco-eegundo entende

hoje a Ciência Administrativa - é muito mais
de atitude e comportamento que de conheci
mento.

uma função gerencial. Isto posto, se pode dizer

que a existência de mentes abertas para o trei

namento; ou seja, conscientes de suas deficiên

cias funcionais, deve ser visto como indício de

amadurecimento administrativo e não como si

nal de atraso. Na verdade, nada ê mais deplorá
vel do que aquele que pensa que sabe e não

sabe.
O ser humano é caprichoso. A tese, todos

aceitam, mas as resistências tendem a se formar

quando da aplicação em cada caso específico. A
mudança de mentalidade - de que falou o Mi

nistro Veloso - começa no instante em que o

dirigente aceita se submeter a um processo de

reciclagem. E isto nos leva a singela mas nem

sempre praticada verdade de que a matéria,

prima mais importante do desenvoívímento são

mentes penneáveis ao conhecimento

Se o "big shot" precisa ser treinado? Res

pondo convictamente que deve ser o primeiro.
Pois ele não é o grande comandante? O ritmo

deve ser imposto pelo maestro!

Se os bons precisam também ser 'treinados?

Não tenhamos dávidas: eles serão os primeiros a
reconhecer a oportunidade do treinamento.

O que os dirigentes devem aprender?
Aprender não é bem o caso. Treinamentos

deste tipo não se destinam basicamente a ensi

nar, mesmo porque em Administração, como de!
resto em toda ciência social, não existem res

postas corretas mas apenas perguntas adequa-
Fernando Marcondes de Matos
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Professor

JustiçaMilitar
"-

condena quatropor
assalto a bancos

ainda é
ServidorPÚblico
regido pela CLT
descontará lpose

p.. partir de 10. de- janeiro do prôxímo ano, os servidores
públicos regidos pela CLT serão tambem obrigatoriamente segu
rados do Ipase, com contribuições calculadas na mesma base das
devidas ao Inps. Entretanto, a partir de 10. de janeiro de 1975, o

Ipase assumirá todos os encargos decorrentes da aplicação da lei.
O projeto de lei sobre a matéria ontem encaminhado ao Con

gresso pelo Presidente exclui os servidores do Inps, do serviço de

assistência e seguro social dos economíáríos, das sociedade de

economia mista, das fundações e de quaisquer outros órgãos da

adinistração pública federal sujeitos a regime próprio de previ
dência.

Segundo a exposição de motivos do Ministro do Trabalho,
'Júlio Barata, a medida proposta "redundará no imediato acrésci
mo de 125 mil segurados à segurada pelo Ipase, ocorrendo em

consequência substancial aumento na arrecadação daquele órgão,
o que virá possibilitar a expansão dos serviços".

Ressalta o documento que a diminuição de 125 contribuintes
do Inps "não afetará esse órgão, que tem atualmente a responsa
bilidade de prestar a assistência médica e assegurar os benefícios
de previdência a aproximadamente 9.500 mil segurados.

Diz o Ministro do Trabalho que "aquela transferência não
causará nenhum impacto à estrutura financeira do Inps enquanto
que, por outro lado, assegurará ao Ipase os meios necessários
'para que continue a melhorar a qualidade dos serviços que vem

prestando aos servidores públicos federais".
O Ministro do Trabalho deverá ser convidado pela comissão

de economia da Câmara para debater problemas relacionados
com os salários dos trabalhadores, especialmente as alterações no
salário mínimo propostas pelos deputados Alceu Collares

(MDB-RS) e José Sampaio (Arena-AL).
As proposições que estavam em votação na sessão da comis

são de economia, ontem, .tiveram suas discussões suspensas para
que, com o comparecimento do Ministro do Trabalho, possa a

matéria ser melhor debatida em todos os seus' ângulos.

"Fogo selvagem",
doe . ,:.... ·

nçamUIenosa

que estámatando
Uma doença praticamente desconhecida pela medicina mun

dial, mas que no Brasil, num dos poucos levantamentos já feitos,
em 1971, apresentava 5.250 casos, o fogo selvagem (penfico fo
liageo), está a exigir, na opinião do médico Josefino Aleixo, uma
pesquisa para 'esclarecer sua etiologia e etiopatologia.

Professor de dermatologia da Faculdade .de Medicina da Uni
versidade Federal de Minas Gerais, o clínico da Santa Casa de

Belo Horizonte, único hospital em Minas em condições de fazer a

terapêutica da doença, transformando casos generalizados em

formas benignas, o médico Josefino Aleixo acredita que a solu

ção para o problema seria um convênio que conjugasse recursos,

já existentes, de entidades diversas.
'

Admite o professor Aleixo que o penfigo foliáceo, continua
pouco conhecido pelos médicos brasileiros, apesar de sua inci
dência maior ocorrer no Brasil. "Alguns estudiosos acham'que
seja doença infecciosa, outros a consideram como auto-alérgica.
Para esclarecer, seria necessário estudar os aspectos epidemiológi
cos, fazendo urna pesquisa nos focos da doença, à procura dos

agentes.responsáveis" .

AS SOLUÇÕES
A Santa Casa não tem condições para fazer esta pesquisa. A

solução seria um convênio entre os laboratórios das faculdades
de medicina, órgãos assitenciais do Estado e a Santa Casa. Desse

modo, o doente seria internado no hospital, o inquérito epide-.
mológíco seria realizado pelos órgãos do governo e os laborató-:
rios das escolas - principalmente o da faculdade de medicina da

Ufmg, que já se encontra bem aparelhado - fariam as pesquisas
laboratoriais destinadas ao esclarecimento das causas da doença.
Acha o professor que um convênio deste 'tipo tornaria dispensá
vel a criação de um hospital especializado. "Temos tudo, só falta
conjugar os esforços", declarou. O último levantamento realiza

do mostra que cerca de 40 por cento dos casos de fogo selvagem
localizavam-se em Goiás (2.149), seguido de São Paulo (1.497) e
Mato Grosso (811). Minas vinha em quarto lugar, com 448 casos,
Paraná apresentava 290. e Rio Grande do Sul e Santa Catarina,
dois casos cada um. Entretanto, segundo o professor Aleixo, "a
apuração desses dados escapa a um trabalho nacional, com nor

mas federativas.

O Conselho Permanente de Justiça da la, Auditoria da Mari
nha, no Rio, condenou a 16 anos de reclusão Israel de Assis

Machado, a 15 anos Nelson Nogueira dos Santos, e a 10 Gustavo
dos Santos Miranda e Voldomiro Salzani,

Todos foram denunciados como incursos nas penas do art. 27
da 'lei de segurança nacional, por terem assaltado, em 1971, a

agência do Banco Real, no subúrbio de Mesquita, roubando 350
mil cruzeiros, dos quais foram recuperados Cr$ 161 mil. Os acu
sados penetraram naquele estabelecimento armados de revólveres
e metralhadoras, imobilizando funcionários e clientes sob ameaça
de morte.

No curso da audiência, o representante do Ministério Público
Militar pediu a condenação dos réus, alegando que sua culpabi
lidade estava devidamente comprovada.
OUTRAS CONDENAÇÕES

Também na la. Auditoria da Marinha foi lida a sentença que,
em julgamento no dia 31 de maio último, condenou a seis anos

,

de reclusão os réus Anastácio Feliciano da Cunha, José Cruz do

Espírito Santo, José Perdigão Pereira e Hélio Fábio dos Santos.

Assaltaram, em 71, o auto serviço da Marinha, em Madureira,
apropriando-se da importância de Cr$ 35 mil.

JULGAMENTO HOJE
O Conselho Especial de Justiça da 3a. Auditoria do Exército

encerra hoje a instrução criminal de 15 oficiais e i 1 civis denun
ciados por irregularidades na extinta Diretoria Geral de Material
de Intendência e no antigo Departamento de Provisão Geral,
atualmente Departamento Geral de Serviços. Os réus incorreram
nas sanções dos artigos 305 e 308, do Código Penal Militar,
sendo encarregado" do IPM o general Jaime Portela. Na audiência
serão qualificados e interrogados os seguintes comerciantes e in

dustriais fornecedores de materiais: Nilton Fernandes de Araújo
Rego, Manuel Mode;to Ferraz, Célio Alves de Araújo, Arnaldo
Lombardi, Vitorino Ribeiro de Moura, Alberto Lopes da Silva e

João Martins Freire.

NOTICIÁRIO FORNECIDO PELA AJB I

o

diz que
guardião

o Legislativo
da liberdade

"Fora da democracia não há Governo
compatível com a liberdade humgna e sem

Parlamento, respeitado e livre, ensina a

História, não pode haver liberdade nem de
mocracia. Guardião da liberdade, voz da
democracia, ainda é o legislativo. É defen-

.

sor da liberdade, mas esta não é criada por
ele. A liberdade se enraíza na consciência.
dos homens. Surge irresistível quando ten
do presente que é responsável pelo próprio
destino. O' povo quer ser livre. Assume o

encargo de ser livre".
Este é o trecho final de um discurso de

31 laudas, proferido pelo ex-chefe dê gabi
nete do Ministro' Alfredo Buzaid e profes
sor de Direito Constitucional da Faculdade
de Direito do Largo São Francisco, Manoel
Gonçalves Ferreira Fllho, ao falar sobre os

150 anos do poder legislativo, em solenida
de na Câmara Municipal de Ribeirão Preto.
O discuro tem o t nulo de "O Poder Legis
lativo e sua Missão".
DE FESA DA LIBERDADE

O professor Ferreira Filho disse que o

Estado constitucional nasceu para defender
e realizar a liberdade. "A ordem política
não seria legítima se não tivesse por objeti
vo principal resguardar os direitos funda
mentais do homem". Confrontando a situa
ção atual com a existente à época dos ini
ciadores da democracia moderna, afirmou
que hoje tudo mudou. "O Parlamento é

vítima de vilipêndio e escárnio, esvaziam-se
as· suas funções, pretende-se .construir sem
ele a democracia. Não falta quem o consí-

.

dere inútil, dispensável, mero reduto. da lo
quacidade Improdutiva" -.

Continuando, salientou que, "se o exe

cutivo impulsiona politicamente o Estado,
este impulso não pode prescindir da partici
pação e colaboração do legislativo". "É
fundamental a decisão do povo, ernjiltíma
instância, sobre a política do Governo. O
debate parlamentar é um dos meios pelos
quais se difunde entre o povo a informação
sobre os grandes problemas políticos, prin
cipalmente porque II imprensa livre pode
reproduzí-los, estendendo por toda a parte
o' alcance de tal debate". Frisou também
que a "influência real do Parlamento decor
re de seu prestígio. Esta não lhe advirá dos
textos constitucionais, que não têm energia
própria, nem advirá das armas, com que
não conta. Somente poderá vir da confian
ça e do apoio dopovo". "Não haverá repre
sentação autêntica se os partidos forem oli
gárquicos, dominados por pequenos grupos
que escolherão os candidatos a seu bel-pra
zer", acrescentou, observando que "o Par
lamento, por sua missão, deve ser destinado
.a exprimir o interesse geral. Por isso, os,
representantes que dele farão parte devem
falar apenas e tão somente em nome do
bem comum",

Jobim acha que se

deve correr riscos

para o estabelecimento
da democracia plena

Jobim quer
uma saída
inteligente

para a

Revolução
rioca.

. A seguir, Danton Jobim
apontou como uma das condi

ções básicas "para esse passo
histórico, a aceitação dos ris
cos inerentes ao estabeleci
mente da plena democracia,
cujo pressupusto é a livre cir

culação das informações e das
idéias". Notou que "os gover
nos, atualmente, dispõem de
um arsenal formidável para se

defenderem quando sofrem
ataques injustos pela imprensa.

O senador Danton Jobim,
comentando o dia mundial das

comunicações sociais, afirmou
ontem no Senado a necessida
de de "encaminhar a revolução
de 64, que ninguém mais con

testa, a uma saída inteligente
para o impasse constitucio
nal". Saída esta que nos leve à
união de todos os brasileiros,
ao esquecimento dos erros do

passa-to e ao reconhecimento
dos erros que no presente se

cometem, frisou o senador ca-

Neste particular, gozam de

previlégios especiais e é legí
timo que os utilizem. O que
não é lícito é sonegar notícias
para tornar mais cômodo o

exercício do poder"..Mais
adiante disse 'que "sem dúvida

os governos podem adotar,
uma política de anti-comuni

cações ou de controle desleal
da informação, que a pretexto
de crmbater a mentíra.ipríva o

povo de obter a verdade.

digaadeus ao passado!

I
•

1/ •

,

suamobília, completa, nahora,porCr$264,00mensais.

Um dorrnitór io completo de casal.
Uma sa I a laqueada ou envern izudc.
Um con junto estofodo com sofá-cama.
Um colchão de espuma TRORION.
Um tapete' TABACOW de 200X250.
Um jogo de mesas (centro e laterais).
Dois abajures com cúpula de ccri li co.
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O velho problema do conjunto habitacional de Lages ainda
persiste, apesar dos esforços da Cohab em sotucionã-lo.

Agora as obras, paradas hi:í vários anos,

poderão ser retomadas, com as providências que foram tomadas.

CONSORCIO NACIONAL FORD e FLORISA

Cohab tenta resolver problema de Lages
,

'

Os conjuntos habitacio-
nais estão causando pro
blemas à Cohab: Se antes

foi o de Barreiros, por mo
tivos já esclarecidos, atual
mente o pro"'-"""- �.T",l'l_

conjunto ha�
ciona com o cojDj'-lnfa na"
bitacional do Bairro Ipi

.

ranga, de Lages.
Segundo informações

do presidente da Cohab,
Dante Limonge, o conjun
to habitacional do Bairro

Ipiranga, formado por
1.044 casas de 2 e 3 quar

tos, teve suas obras contra
tadas em 1969 junto à
Construtora Remo e Enge
nharia Ltda., com sede em

Porto Alegre e que desde o

primeiro semestre de 1970

paralizou os seus trabalhos
no citado empreendimen
to, desde então sujeito a

depredação e deterioração.
E embora houvesse uma sé
rie de tentativas de solução
amigável para o problema
ainda na administração an

terior da Cohab, nada foi

conseguido e em maio de

entregam carro a mais um feliz consorciado

Na foto o Sr. DILVO VICENTE TIRLONI e esposa recebem das mãos do Dr.

PTOLOM�U 'i'ijlTJi:I)I,Ç,QV RTr_ J?ir�"tQr ,P�ifí:iente de Florianópolis Veículos SIA

FLO RISA.às,-êhaven:fe',seu'l:orJ:er'O'K"ãdquirido através do CONSORCIO NACIONAL
RlRD.

---

-.

1971 a Cohab Estadual in-

gressou com um pedido de

vistoria judicial das obras
do conjunto na la. Vara
Cível da Comarca de Flo-

rianópolis, Foi encerrada
em novembro de 1972 re-

conhecendo-se' a Cohab
como credora de vultosa
soma como indenização
pelos prejuízos causados,
embora também alguns va
lores corno sendo devidos
à empreiteira.

Em março de 73 o con

selho administrativo da

Companhia, em reunião

presidida pelo Secretário
dos Serviços Sociais, deci
diu rescindir o contrato

que ainda se mantinha
com a. empreiteira, deter
minando que a diretoria
tomasse suas providências
na área judícial para a reto

mada do canteiro de obras

e o ressarcimento dos pre

juízos sofridos.
Não houve concorrên

,
cia pública para contrata

ção dos trabalhos, sendo

Sena; fazestudo
sobre IJ1éio de obra
paraa IJJetalurgia

Uma solenidade realizada ontem à tarde no Palácio da

Indústria marcou o início do estudo que o Senai realizará

para avaliar as necessidades quantitativas e qualitativas da

mão de obra de Santa Catarina no setor dá indústria meta

lúrgica. O trabalho será desenvolvido em conjunto pela
Divisão de Planejamento e Avaliação do Departamento
Nacional do Senai e Divisão de Treinamento do Departa
mento Regional da entidade.

O estudo vai contar com integral apoio da Confederação
Nacional da Indústria, "tendo em vistas a intensiva fase de

industrialização que vive nosso Estado", segundo afirmou o
Sr. Nilson Borges, que coordenará os trabalhos. Esclareceu

que o crescimento real do setor secundário catarinense, que
foi de 15,14% em 1970', alcançou em 1971 a taxa de

26,29% de crescimento.
-

- Esse fator - prosseguiu, )�ado à crescente expansão
. das nossas grande empresas, culminou com a iniciativa do

Senai em realizar o estudo das necessidades da mão de obra

metalúrgica em Santa Catarina, visando após, então, o pre

paro da mão de obra especializada no setor.

que a construtora ofereceu
o terreno, o projeto e seus

serviços, porém muita coi

sa não era viável, diz Dan
te. Além disso, as obras

atrasaram não correspon
dendo ao cronograma fi
nanceiro já cumprido pela
Cohab.

Como a empresa recu

sou-se a devolver o cantei-

ro de obras, há duas sema

nas, o juiz Wilson Vidal
Antunes concedeu à Com

panhia a reintegração e

posse do canteiro, sendo
que já foram contratados

elementos para cuidar do

conjunto e manter os pri
meiros contatos junto à Ca

san, à Celesc e à Preteítura

Municipal, para efetivação.
das obras de ínfra-estrutu-
ra.

O projeto é importante
para o Estado, afirma o

presidente da Cohab, tanto
para o govêmo estadual,
responsável perante o BNH

pelo / retorno do inves ti-

Aplub vai
•

Inaugurar
nova sede
A Associação dos Pro

fissionais Liberais Universi
tários do Brasil - Aplub
-, inaugura às 18h3Omin
de amanhã as novas insta

lações de sua sede em Flo
rianópolis, localizada à
Rua dos Ilhéus no. 8, em
prédio pertencente à pró
pria instituição.
A Aplub promoveu

uma ampla reforma no edi
fício e passará a funcionar
no térreo, deslocando do
segundo andar, onde vinha
atendendo provisoriamen
te à sua clientela.

Para \ a solenidade' de
amanhã deverão vir a esta

Capital os altos dirigentes
da Aplub.

mento hoje avaliado em

Cr$ 17.000.000,00, como

para o povo. Tal se com

provou através de pesquisa
de mercado realizada na

faixa -,?opulacíonal que

percebe de 1 a 3 salários

mínimos e requisitada pela
Cohab em convênio com a

UNIPLAG de Lages, atra
vés de sua Faculdade de

Cr $ 400.000,00 para a

conclusão do conjunto.

Tendo sido posto em con

corrência pública, agora a

Cohab está mantendo' en-

tendímentos com a Casan,
a Celesc, e a Prefeitura,
bem como'com o BNH, a
fim de serem obtidos re-

cursos para as obrás. As

inscrições para os interes

sados estão sendo feitas na

Prefeitura de Curitibanos,
havendo já 170 inscritos.

Ciências Econômicas: em

mais de 4.000 famílias,
pelo menos 1.700 revela

ram interesse naquelas ca

sas depois de concluídas. A Cohab atualmente

Também em conse

quência da paralização dos
trabalhos pela Construtora
Remo e Engenharia, cons
trutora que entrou em

concordata em fins de

1969, ficou abandonado o

canteiro de obras do con

junto habitacional de Curi

tibanos, composto de 150
casas das quais 80% foram
concluídas. Após a visto

ria, verificou-se que seriam
necessárias

tem 19 conjuntos habita
cionais no Estado soman

do 5.800 casas das quais
aproximadamente 4.500

comercializadas, sendo que
a maioria é situada na re

gião da Grande Florianó

polis. Vai também execu

tar o Plano Nacional de

Habitação Popular, fínan
ciando a construção de pe
quenos conjuntos e de ca

sas isoladas, já havendo a
.

solicitação de 25 municí-

pios.

Deputado quernovo
sist8lJJa de cálculo
paraquotado 'CM
Atendendo a requerimento do Deputado Elgydio Lu

nardi, aprovado ontem, a Assembléia Legislativa do Esta

do encaminhará expediente ao Governador Colombo Sal

les solicitando a adoção de uma nova sistemática no cál

culo de distribuição da queta do Imposto de Circulação
de Mercadorias correspondente aos Municípios. Essa no
va sistemática visa.fazer com que o cálculo incida sobre o

último movimento ecoriômico apresentado pelos municí

pios, e não, como vem ocorrendo, 50% sobre o último

exercício e 50% sobre o exercício anterior.

No expediente proposto pelo Deputado Elgydio Lu

nardi, a Assembléia enfatizará ao Chefe do Executivo

que incidindo o cálculo sobre o último movimento apre
sentado, e tendo presente que o que foi apresentado até'
30 de maio último é superior ao do último exercício,
"esta Assembléia entende que o Estado estará fortale

cendo as municipalidades, proporcionando novo ímpeto
às econo,mias das micro-regiões".

DIViSA0 DE DIVULGAÇAO DA' PREFEITURA MUNICIPAL DE CRICIUMA
PRODUTIVIDADE D.E MILHO E SUINOCUL
TURA

No último sábado, reuniram-se nas dependên
cias do Ideal Esporte Clube de Forquilhinha, sob
à presidência do Sr. Dulfe Krautz Carneiro, ge
rente do Banco do Brasil, engenheiros agrôno
mos, agricultores, pecuaristas, presidentes de CQ

operativas e sindicatos rurais e, representantes de

órgãos ligados ao setor agrrcola do município. O
encontro teve como objetivo precípuo, I) estudo
de medidas a serem adotadas para o fomento da
produção do milho e da suinocultura. Os temas
constantes da pauta dos 'trabalhos foram ampla
mente debatidos e, o interesse demonstrado por
todos os que lá se encontravam, deixou transpa
recer que uma nova mentalização está se forman
do no meio rural, capaz de impulsionar os .índi
ces de produtividade e, acelerar o desenvolvi
mento da pecuária, com reflexos altamente posi
tivos na econom ia regional. O vice-prefeito, Sr.
Fidelis Back, anunciou na oportunidade, os prê
mios instituídos pela Prefeitura Municipal, relati
vos ao concurso de produção de milho, para os

anos de 74; 75 e 76 que serão respectivamente,
de 10 mil e 500 cruzeiros, 12 mil e 600, e 15 mil
e 100 cruzeiros.

Essas importâncias serão eviden-temente, dis
tribufdas entre os cinco primeiros agricultores,
que obtiverem maior produtividade por hectare
de terra. Ao término do encontro, à Secretário
da Agricultura', Dr. Glauco Olinger, em mensa

gem dirigida aos agricultores e pecuaristas, ressal
tou que o Sr.. Dulfe Krautz Carneiro, foi um dos
primeiros gerentes do Banco do Brasil, em, Sta.
'Catarina, que souberam dar apoio integral aos

programas de aumento de produtividade agro
pastoril.

E mais adiante afirmou: "Ao nosso ver, esse

tipo de programação é o cam inho correto para o
aumento da renda dos agricultores e da riqueza
estadual. Nós temos assistido ultimamente uma

corrida muito grande no território bari-iga:verde
e, em todo o país, para a industrialização. O

crescimento industrial, está aí para ser observado
por todos, como um dos sucessos dos últimos
governos brasileiros. Todavia, temos cálculos do
que representa o aumento de produtividade, de
corrente da aplicação de fatores modernos,
acompanhada de apropriada orientação têcnica.
Os resultados nos comprovam se poder triplicar
a produção de um ano para o outro e, de forma
que um terço dessa produção seja aumento de
renda para o agricultor. E concluiu dizendo que
nenhum investimento em Sta. Catarina, é mais
rentável que a inversão de recursos na tecnifica
ção da agricultura.

CONvENIOS COM DNOS E SECRETARIA DA
AGRICULTUHA

-

Também, .nas dependências do ideal esporte
clube, aconteceu a assinatura de convênios com

a Secretaria' da Agricultura é o Departamento'
Nacional de Obras e Saneamento, para o sanea-

.

mento de 4 m ii hectares de terras em nosso mu-

nicípio, conforme compromisso assumido pelos
srs. Algemiro Manique Barreto e, Fidelis Back,
quando candidatos a prefeito e vice-prefeito. A
promessa vem de ser cumprida já nos primeiros
meses de governo a exemplo do que ocorrerá em

relaçãoa outros importantes empreendimentos,
cujos estudos estão em fase de conclusão. O pre
sidentada Comissão agropecuário do município,
Dr. Afonso Back, prenunciando-se na oportuni
dade, fez alusão à pol ítica de incentivo à produ
tividade adotada pelo Sr. Glauco Olinger, redu
zindo os preços de custo, através do fornecimen
to de insumos modernos e mais baratos, e da
assistência técnica. E continuou: "Temos acom

panhado o trabalho de vossa excelência, no sen

tido de dar ao agricultor a oportunidade de par
ticipar do sistema de comercialização. Assim
concluiu suas palavras: Os convênios a serem ce

lebrados com a Prefeitura Mun'icipal possibilita
rão a recuperação de 4 mil hectares de terra, o

que de há muito estava sendo esperado e, que
a'gora se concretiza, graças ao denodo dos Srs.

Algemiro Manique Barreto e Fidelis Back.

A PROMESSA ESTA CUMPRIDA
'

O prefeito Algemiro Manique Barreto, desta-
.

CDU em sua alocução, os esforços que o governo
estadual vem envidando através da Secretaria da
Agricultura no afã de recuperar enormes áreas de

terras, para o incremento das atividades agropas
toris em Sta. Catarina. E externou seu regozijo
pelo fato de a assinatura dos convênios, repre
sentar o cumprimento de um sério compromisso
assumido com os agricultores, quando então,
candidato a prefeito do município de Criciúma.
Também frisou que o convênio com o DNOS,
vinha ao encontro de antigas reivindicações, for
muladas há mais de quarenta anos e, que somen
te agora, é que foram plenamente consolidadas.

Reportou-se ao concurso de produtividade de

milho, ,P. às metas preconizadas, pela prefeitura,
através da Comissão Municipal agropecuária. E
ao encerrar seu discurso, reafirmou o propósito
do poder público municipal, no sentido de arre
gimentar todas as forças, visando ao desenvol
�imento da agropecuária na capital do carvão.
GOVERNO I: SENSIVEL AOS PROBLEMAS
DA COMUNIDADE \

Depois do ato de celebração dos convênios,
tomou a palavra, o deputado Bolan.

Disse o parlamentar: "Este é um ato de grande
importância para o nosso município, porque re

vela que o governo é sens(vel aos problemas de
nossa comunidade. Na verdade, a recuperação de
terras é um ato de profunda significação para
toda a região, pois a agricultura é um dos setores

que mais concorrem para o desenvolvimento de
nossa econom ia. -A produtividade de nossas ter

ras, trabalhadas com carinho pelos bravos agri
cultores, é das que apresentam os maiores índi
ces em Sta. Catarina. Ao terminar seu pronuncia
mento, ressaltou o deputado Bolan: "Os benefí
cios logo serão sentidos por todos nós. e investi
mento de pronta resposta, em produção, em co

!ocação de mãode obra, em fortalecimento da
nossa economia. Bastaria isso, para que, corno

deputado estadual, aqui estivéssemos para dizer
da nossa satisfação, do nosso agradecimento e

das nossas congratulações pela efetivação deste
ato.

ORÇAMENTO DEVE SER AMPLIADO

O Secretário Glauco Olinger, segl,Jiu-se com a

fala e dentre outras coisas disse o seguinte: Hoje
nós assinamos aqui, a primeira etapa de um con

vênio que visa a recuperar 4 mil hectares de terra
em Criciúma. E dizemos a ,primeira etapa, por
que estamos fazendo uma modesta contribuição
para os próximos 6 meses, por�ue era aquilo que

podia ser utilizado do orçamento da Secretaria
da Agricultura, para o corrente ano, que não

contemplava essa atividade. Nós tivemos que
anular algumas verbas de outros setores, para

que pudéssemos dispor de recursos que 'seriam

aplicados em Criciúma. Mas, afirmamos ao pre
feito que para o próximo ano, r.lestacaremos re

cursos ainda maiores. para este munic ípio. Lan

çamos um apelo ao deputado Aristides Bolan, na
certeza de que o transmitirá aos seus pares na

assembléia legislativa, no sentido de 'que para o

próximo ano, seja aumentado o orçamento da'

$ecretaria da Agricultura, uma vez que atual

mente, ele é irrisório diante das necessidades cri
adas pelos agricultores., E prosseguiu: "Quero

consignar aqui um voto de louvor aos técnicos e

ao senhor prefeito, bem como, aos que elabora
ram a programação a ser executada com a recu

peração dos 4 mil hectares de terra, que vão
acrescentar sobre um milhão e 500 mil cruzeiros
- que é a renda atual da região - valores que
atingirão 4 milhões, 146 mil e 400 cruzeiros.
MODIF ICAÇÃO DA SISTEMATICA '

O Dr. José Carlos Bessa, r.liretor do DNOS,
também se manifestou dizendo que: "o convênio
há pOUCQ assinado representa antes de mais na

da, uma modificação de sistemática. Nós tínha
mos anteriormente, as solicitações feitas na for-

ma de pedidos e, procurávamos estudar a renta

bilidade dessas terras que seriam saneadas, para
aplicar da melhor maneira possível aquele di
nheiro que em última análise é proveniente dos
senhores. A nossa preocupação, era por conse

guinte bastante grande, para que não se fizesse
uma inversão" infrutífera. Mas a coisa mudou

bastante, � as solicitações agora, são formuladas
em termos de "vamos trabalhar juntos - vamos

participar todos de um empreendimento". e um

esforço de comunidade do mais alto significativo
humano, porque os recursos que a Prefeitura
traz para juntar aos nossos, nos darão a oportu
nidade de atender a outros municípios, que sabe
mos perfeitamente, não possuem condições de
ordem econômica para a assinatura de um convê
nio desta envergadura. E concluiu dizendo: "pe
ço aos senhores que durante a execução do sane

amento das áreas previstas nó convênio, procu
rem somar todos os esforços, para concretizar o

objetivo colimado.
MARIA HERMfNIA � MISS CRICIOMA

Nada menos que 4 m ii pessoas prestigiaram a

realização do concurso Miss' Criciúma-73, pro
movido pela Prefeitura Municipàl, através da Co
missão de Turismo. Os sacrifícios dispendidos
foram plenamente compensados, pelo retumban
te sucesso que caracterizou o referido concurso

de graça, charme, beleza e simpatia . .4 comissão
julgadora, presidida pelo Dr. João Kantóvitz e,.
integrada pelas mais destacadas figuras do
"grand rnond social" de Sta. Catarina, enfrentou
uma tarefa das mais difíceis, uma vez que as

dezesseis candidatas apresentadas por sociedades
recreativas, clubes de 'serviço e estabelecimentos
de ensino, eram dotadas indiscutíveis predica
dos, estando todas em condições de bem repre
sentar a beleza da mulher criciumense.

O espetácu lo de charme e elegância, para
maior brilhantismo, contou com as presenças de
Nalva Aguiar e Odair José. A classificação das 5
finalistas, foi a seguinte: Miss Criciúma 73; Maria
Herm ínia Alésio, do ideal esporte clube de For

quilhinha, 20. lugar: Cleir Ignez de Marque, Co
merciário E. Clube 30.· Sandra Guimarães Silva,
Conjunto Educacional Sebastião Toledo dos
Santos. 40.: Sofia Heizen Cardoso Colégio São
Bento. E 50. lugar: Melita Wesler, representante
dos Lions Centro e Sul. Na tarde de hoje, Maria
Herm ínia Alésio, que após ter sido eleita, rece
beu a faixa e o manto de Yraci Frigo, Miss Cri
ciúma 72, deverá assinar contrato com os Diários
e Emissoras Associados, devendo dia 23 do cor

rente, em Blumenau representar Criciúma, no

concurso Miss Sta. Catarina, versão 73.
Criciúma,4 dejunho de 1973

/
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Tubarão cOllleçou aviver ontelllSíntese

S.JOÃO BATISTA

As obras do novo siste
ma de abastecimento de

água da cidade de São

João Batista estão sendo

programadas pela Casan,
destacando-se entre outros

serviços a serem' executa

dos, a construção de reser

vatórios e assentamento da

rede de distribuição. A

Companhia Catarinense de

Água e Saneamento já vem

adotando as medidas de

caráter preliminar, necessá
rias à realização dos traba

lhos, à cargo da, firma ven

cedora da tomada de pre

ços que a empresa realizará

no próximo dia 29, em

reunião programada para
as 15 horas.

CAMPO ERÊ

o Banco do Estado de
Santa Catarina anunciou

para o próximo dia 13 a

solenidade de inauguração
de sua 46a. agência, no

munic ipio de Campo Erê.
O ato deverá contar com a

presença do Governador
Colombo Salles, Prefeito
MunicipalManoel Antônio
Zembrani, Presidente do
Besc, Sr. Lauro Linhares, e
outras autoridades. De ou

tra parte, o presidente e as

diretorias do Grupo Finan
ceiro Besc estarão no dia
anterior ao da inauguração
da agência, no município
de São Miguel do Oeste,
em visita às principais in
dústrias locais e proferindo
palestras à classe empresa
rial, a exemplo do ocorri
do em vários municipios
do Estado.

TIJU�
O Arcebispo D. Afonso

Niehues estará no próximo
sábàdo no município de

Tiiucas, onde participará
da Festa do Divino Espí
rito Santo, cujo programa
assinala a inauguração do
Pavilhão da Paróquia local.
Após a missa solene que
celebrará na Igreja Matriz,
o Arcebispo Metropolitano
presidirá a solenidade de
abertura do pavilhão, onde
serão realizadas todas as

festividades alusivas ao Di
vino Esp írito Santo. Para o

domingo às 9h45min está

programado o ato de co

roação do Imperador e Im
peratriz, ocasião em que
serão lembrados fatos da
história ,de Portugal, do

tempo da Rainha Izabel, a
primeira a organizar uma

festa em honra do Espírito
Santo.

ITAJAí

O Diretor do Departa
mento da Hizenda da Pre

feitura Municipal de Itaja i,
Sr. Wilson Filomeno, in'

formou que foi encerrada
a campanha do recebimen
to de impostos municipais
com bonificações e teve

, in icio a inscrição das dívi
das ativas e' o preenchi
mento dás certidões dos
devedores para o encami
nhamento de cobrança ju
dicial. Acrescentou que os

contribuintes em débitos

poderão, antes da citação,
liquidar seus débitos ami

gavelmente com o acrésci
mo de juros e multas, no
próprio Departamento da
FazendaMunicipal:

RIO DO SUL

A diretoria da Associa-
I

ção Nacional dos Vetera
nos da RE.B. - Seção de

"

Rio do Sul - informou
que as solenidades alusivas

ao aaniversârio do municí

pio e à reunião dos Ex
-Combatentes da Iorça
Expedicionária Brasileira
obteve o sucesso desejado
e que a integração da clas
se foi um dos objetivos al

cançados. Acrescentou que
a Seção de Rio do Sul ace
lerará este ano o processo
de/ integração, social dos
ex-combatentes residentes
em Rio do Sul, através de

frequentes reuniões.

,

Tu�!rurnru) !�de�bMãoÇe!l!�!,�P.!!oia doS lojistas
ontem completamente diferente: uma legião de lojistas sétima a ser criada no Brasil e teve como seu primeiro presi-
acom1?anhados de esposas proporcionava um colorido dente o Sr. Moacyr Pereira Oliveira que também foi o prí-
especíaí no) centro. Depois de uma manhã tranquila, os meíro presidente da Federação dos Clubes de Diretores

pa��icipantes da VII Convenção Estadual do Comércio Lojistas de Santa Catarina. _

LOJIsta de Santa Catarina se deslocaram para o Salão Nobre Para a maioria dos fundadores, 'i maior dificuldade en-

da Companhia deAutomóveis onde, às 12 horas, receberam contrada no início foi a, resistência imposta pelos comer-

�uas credenciais. As 20 horas, realizou-se a sessão solente de ciantes desconfiados do sucesso da entidade. Alguns levan-
instalação do certame, nas dependências do Cine Vitória, taram a hipótese de que os fundadores estavam simples-
seguida de coquetel nos salões do Clube 29 de Junho. mente, como concorrentes, tentando descobrir os "segre-

O programa técnico começará a ser desenvolvido a partir dos" de cada comerciante da praça, não acreditando no

das 8h3Omin, quando será composta a .rnesa diretora dos "slogan" adotado pelo CDL, segundo o qual "O Segredo
trabalhos e. instalado oficialmente o conclave. A primeira não é a Alma do Negócio". Essa resístêncía foi desaparecen-
palestra, cujo tema destaca "O Futuro das Vendas a Crédi- do de forma gradativa com o funcionamento e os bons

to", serã coordenada pelo Sr. Jorge Franke Geyer. Após o resultados que a entidade apresentav-a a seus associados.

almoÇ?, acontecerá a segunda palestra, quando o Sr. MAU PAGADOR VAI AO SPC

OCtáVIO Alves Velho estará coordenando a tese sobre "O Com o sensível aumento do volume de vendas a crédito

que será a Convenção Nacional e .sua importância para o na Capital, os lojistas começaram a enfrentar um novo pro-
Futuro do Comércio". 'blema .decorrente da própria atividade: o mau pagador.

As duas últimas palestras de hoje abordarão os temas Surgiu então o Serviço de Proteção ao Crédito um órgão do

"Relações Públicas", a cargo do Sr. Octávio Velho e "Pro- CDL que passou a ser respeitado pelos mau� pagadores e

paganda de Varejo" a ser coordenada pelo Sr. Jorge Geyer. levou outros comerciantes a se filiarem à entidade. Atual-
A programação social para hoje assinala às 9h3Omin um mente, 'i, entidade conta com 36 firmas associadas número

p�sse�o turístico a ser cumprido pelas esposas dos conven- ainda considerado pequeno.
'

ClOnaIS, seguido de Chá e Desfile de Modas programado para Para se filiar ao CDL, o lojista deve aceitar suas normas

as 1� horas n�,Clube 7 de Julho. As 20 horas, todos estarão de funcionamento, que não são muitas. Apenas uma delas,
reunídos no

-,
Churrasco da Amizade, nas instalações da que tem provocado o afastamento de álguns pretendentes,

Incocesa. ' exige que todo o associado deve participar ativamente dos
A ORIGEM DO ENCONTRO trabalhos do clube.

.

Contestando em toda a sua extensão o conhecido provér- Nos seus treze anos de atividades, o Clube de Diretores

blO. de que ':0 Segredo é a Alma do Negócio", os lojistas Lojistas de Florianópolis conseguiu atingir plenamente seus

cariocas sentiram, a necessidade de se unirem não só para objetivos estatutários, promovendo o aperfeiçoamento e

um co�gr,�çamen�o �ntre os.concorrentes, mas também para entrosamento do comércio lojista da Capital, além de valorí-

t�oc� idéias � atíngír o apnmoramento dos métodos opera- zar a imagem do comerciante perante os órgãos governa-

�1��aIS, val?flzando . �s!m o comércio lojista. Dessa idéia .rnentais e à comunidade. Para o atual presidente, Sr. Rubem
1llICI�, surgiu a possíbílídade de se criar uma entidade que Lyra, o CDL de Florianópolis foi o paradigma dos 22

�e���e os. comerciantes, visand� at�ir esses objetivos outros CJ?Ls existentes em Santa Catarina e vem partici-
imciais, �s�rrn se.':1do, em 1959, fOI realizada a I Convenção pando ativamente em busca de soluções para os diversos
do Comércio Lojista da Guanabara, ocasião em que foi fun- problemas que a cidade enfrenta na atual fase desenvolvi-
dado o primeiro Clube de Diretores Lojistas no País. mentista que atravessa.

Para se chegar a proliferação dos CDLs em todo o País
foi um pequeno passo, pois a idéia germinou e já no início EXEMPLO QUE SE PROLIFERA

produzia bons resultados. Com os clubes lojistas, a classe se

conscientizou e partiu para uma verdadeira política nacio
nal, �adronizando os métodos operacionais e promocionais,
especialmente no que se refere às vendas à crédito.
SEGUINDO O BOM EXEMPLO

Em Santa Catarina, a iniciativa de se agruparem numa

entidade.partiu de onze comerciantes de Florianópolis que,
a 29 de julho de 1960, fundaram o primeiro CDL do Esta
do. Numa reunião levada a efeito na sede da Federação do
Comércio, os dirigentes das empresas Carlos Hoepcke S.A.,
Estabelecimentos A Modelar, Machado & Cia, Germano
Steín S.A., Móveis Cimo de Florianópolis, A Capital, Eletro
ramos, Irmãos Glavam, Bl€i:tro.tecrucâ e Eletroramos - essas
três últimas já extintas - fundaram o Clube de Diretores

Graças aos resultados obtidos pelo clube pioneiro no

Estado, 0S comerciantes de outros municípios entusiasma
ram-se com a iniciativa e passaram a fundar novos clubes.

Após a realização da I Convenção Estadual dos Lojistas
Catarinenses, promovida na Capital pelo CDL de" Florianó

po�s, foram fundados os CDLs de Araranguá, Crícíúma,
Itajaí, Brusque, Blumenau, Joinville, Jaraguá do Sul,
Timbó, Rio do Sul, Lages, Curitibanos, São Joaquim,
Caçador, São Bento do Sul, Videira, Joaçaba, Capinzal,
Concórdia, Xanxerê, Seára, Chapecó e Tubarão. Em decor
rência do grande número de entidades formadas, os dirigen
tes sentiram a necessidade de fundar a Federação dos
Clubes de Diretores Lojistas de Santa Catarina; cuja presi
dência atual está com o Sr. Mário Meyer, de Florianópolis.

Câmara vai apurar iiiegularidades
-no comércio ambulante na cidade,

Joinville (Sucursal) - A Câmara Municipal de Joinville
nomeou uma comissão composta por três vereadores para
investigar as irregularidades que ocorrem no comércio
ambulante da cidade e apresentar sugestões visando uma

solução para o problema. A hipótese de os comerciantes
ambulantes estarem agindo iregularmente sem o

conhecimento da Prefeitura foi levantada na última sessão

da Câmara pelo vereador Ivan Arino Kwistchal, que,
ocupando a tribuna, informou que "é impressionante a

proliferação do comércio ambulante, com dezenas de
vendedores visitando ,casa por casa, oferecendo suas

mercadorias, muitas vezes sem possuir o devido alvará da
Prefeitura.

A comissão formada pelos vereadores Edmundo Macedo,
Aderbal Tavares Lopes e Ivan Arino Kwistchal, tem um

prazo de 45 dias pra submeter à apreciação da Casa um

relatório das investigações, acrescidos de sugestões.
-

'

Ao mesmo tempo em que condenamos determinados
comerciantes por estarem agindo desta maneira, os

defendemo porque, afinal de contas, se o problema existe é

porque os responsáveis pelo controle dos preços dos gêneros
de primeira necessidade permitem". Acrescenta o vereador
Aderbal Tavares Lopes que "lamentavelmente não existe

em Joinville, dando, assim, margem a que o povo seja
explorado. Muito já �e falou sobre a instalação de uma

sub-delegacia da Sunab em Joinville, mas tudo não passou
apenas' de promessas".

Depois de reafirmar que a diferença de preços entre as

casas comerciantes de Joinville é impressionante, e que há

mercearias vendendo o feijão a Cr$ 0,20 a mais do preço
fixado por quilo, o Sr. Aderbal Tavares Lopes acentuou que
é chegada a hora de se admitir que Joinville, por sei um dos
maiores centros comerciais de Santa, Catarina e o maior

parque industrial, está a merecer uma ação fiscalizadora da

Sunab, que foi criada para controlar os preços' dos gêneros
de primeira qualidade. Ao finalizar, o vereador Aderbal
Tavares Lopes solicitou à Mesa e enviou de uma mensagem
ao Delegado Regional da Sunab, solicitando a instalação de
uma sub-delegacia em Joinville.

Operários recusam ir ao trabalho
a pé em represália à Prefeitura

Joinville (Sucursal) - A Assessoria Jurídica da Prefeitura
.Municipal de Joinville vai se reunir hoje pela manhã com os

14 operários que não querem retornar às' suas antigas
funções de abridores de valetas ou calceteiros. O motivo

.que levou os operários a rejeitarem as determinações' do
Departamento de Obras Municipal é o fato de terem que se

deslocarem à pé para o serviço, ao contrário do que vinha'

ocorrendo, quando eram levados para o local de trabalho de

caminhão, já que suas funções eram de ajudante de
motorista.

Falando a O ESTADO, o Sr. Mauro Moura, Chefe de
Gabinete, da Prefeitura, explicou que Os operários são
contratados pelo regime da CLT, como serventes, podendo
ser deslocados de uma para outra atividade similiar, sem que
isso tenha maiores consequências e sem que haja prejuízos
para eles. Disse que o procedimento do Departamento de
Obras visa apenas a racionalização dos serviços, uma vez que
da maneira que atualmente se desenvolviam os serviços,

J muita mão-de-obra ficava ociosa. Acrescentou que esses

operários, contratados como serventes, viajavam com o

motorista do caminhão de um para outro local da cidade,
enquanto permaneciam na cabine tomavam-se em

mão-de-obra ociosa, quando deveriam, após descarregado o

caminhão, permanecerem espalhando saibro ou cortando

pedra. Por isso que a medida tomada pela Prefeitura
objetiva a racionalização e 'aproveitamento ,melhor dos
recursos humanos de que dispõe.

O encarregado da agência do Ministério do Trabalho de
Joinville disse que a posição tomada pelos operários seria

justa e 'legal se estivessem registrados como ajudantes de
motorista. Após se avistar com o Prefeito Pedro Ivo

Campos, o representante do Ministério do Trabalho em

Joinville, Sr. Nerino Bresneisen, disse que não há motivo

algum para os operários estarem nessa situação, renegando o

serviço. Acrescentou que a medida tomada pela Prefeitura,
visando a racionalização dos recursos humanos que formam
o seu quadro de funcionários e operários, não trará prejuízo
algum aos operários, apenas os tira de uma função ociosa e

os coloca num setor onde há carência de trabalhador.
Fontes da Prefeitura informaram que se não houver uma

solução pacífica para o problema, o Governo Municipal
poderá dispensar os 14 operários, mesmo os que não

optaram pelo Fundo de Garantia, dando-lhes as devidas

indenizações.
,

Casanvai

am DD BRASIL LTDA.
Estã selecionando pessoas jovens para exercerem o cargo de vendedor para o

Estado de Santa Catarina.
- ,

Os candidatos deverão ter disposição para viajar e serem possuidores de compro-
vada capacidade.

-

•

assumro

Samaelogo
Joinville (Sucursal) - A

Prefeitura Municipal de
Joinville assinará nos próximos
dias um convênio com a

Cempanhia Catarinense de

Água e Saneamento visando a

expansão da rede de abasteci
mento de água da cidade. Se

gundo os termos do convênio,
a Casan assumirá todo o con

trole do Samae por um prazo
de 20 anos. O Prefeito Pedro
Ivo Campos, a respeito deste

convênio, disse que seu Gover

no têm interesse na execução
de planos de melhoramento de

todo o sistema de distribuição
de água de Joinville e que so

mente poderá alcançar este ob

jetivo concedendo à Casan o

direito de exercer atividade
nesta cidade.

Proporciona
Ótimo Salãrio.
Semana de cinco dias.
Assistência no trabalho.
Boas oportunidades de promoção.
Curso de Habilidades de vendas e co

nhecimentos dos produtos.
Outras vantagens.

Exige
Curso secundário completo.
Idade de 21 a 32 anos.

Experiência comercial com prática em

vendas.
Referências,
Boa redação e aparência pessoal.
Residência: Florian6polis ou Joinville.

Cartas para Caixa Postal,2231 - Curitiba - PR, iuntando 1 foto 3x4,

Comércio intenso aos 156 anos
vimento agrícola destaca-se mais com a

cultura do arroz, milho, fumo, mandioca,
Tubarão (Sucursal) - Figurando entre

as principais cidades dentro do processo
de desenvolvimento econômico de Santa

Catarina, Tubarão preocupa-se agora com batatinha e feijão .

a infra-estrutura de seu desenvolvimento, No setor do turismo, sua esperança é

solucionando os problemas da rede de tornar 'a estância hidra-mineral da Guarda

água, esgoto e outros que ainda hoje cons- no maior centro de atração turística do

tituem-se num entrave ao seu progresso. Estado. Para isso, o Prefeito Municipal
Embora não sendo oficialmente o polo de autorizou a elaboração de um projeto que
desenvolvimento do Sul do Estado, permitirá a construção de melhores
Tubarão reúne todas as condições para acessos à Guarda bem como de hotéis e

ser. Cerca de mil estabelecimentos comer- restaurantes.

ciais a torna o centro mais movimentado' No ensino, Tubarão se destaca como

da região Sul, sem levar em conta as suas sendo a primeira cidade a reestruturar seu

cem indústrias de pequeno e médio por- sistema educacional para facilitar a im
teso A termoelétrica da Eletrosul, conside- plantação da reforma do ensino de acordo
rada a maior nogênero daAmérica do Sul, com as exigências da lei 5692. As Facul- '

é um fator que muito contribuiu para a dades de Ciências e Pedagogia e de Ciên
sua formação econômico-social: cias Econômicas figuram entre as que pro-

Fundada por João Teixeira Nunes; a' porcionam educação em nível de aperfei-
23 de setembro de 1816, Tubarão locali- çoainento do país. A situação sócio
za-se a 9 metros acima do nível do mar e econômica do município é uma das ra

com uma área de 240 quilômetros qua- zões pelas quais os CDLs do Estado o

.drados. Dos seus 66.947 habitantes, 50 escolheram como sede de sua conveção de
mil residem na área urbana. Seu desenvol- âmbito estadual.

Ninguémpodeviversem amor.
Sem dinheiropode.

.11
Amor é tudo na vida. Dinheiro é um

detalhe, Compre o seupresentepara o Dia dos
Namorados, sem usar dinheiro. Use o seu

Cartão Passaporte, E sópague um mês depois.
Presente se compra com amor, não com dinheiro.

TABA S.A. EMPREENDIMENTOS
•

No momento em que entrega, com antecedência do prazo contratual

os EDIFfclOS UBATUBA, JURER! e C�IOBA sitos na avenida Mauro

Ramos nos., 298, 300 e 302, obras financiadas pelo Banco Nacional de

Habitação-para a Cooperativa Habitacional lntersindicai dos Operários e

Servidores de Florianópolis sob a supervisão do Instituto de Orientação
às Cooperativas Habitacionais (I NOCOOP), vem agradecer a forma gen
til e eficaz com que foi distinguid� durante a execução da referida obra

pelos �rgãos acima citados, e, deseja aos Senhores Proprietários que a

nova residência seja para uma vida nova com muita felicidade.

Florianópolis (Se), 30/5/73
TABA S/A EMPREENDIMENTOS

Engenharia Civil
Av. Rio Branco, 100 - Fone:,39�8 - Fpolis-SC

--------·��_'------.I
ENGENHEIRO DE PROCESSOS

para uma empresa multinacional de papel e celulose

Estamos representando uma indústria com excelentes estruturas profissionais
que elabora internacionalmente produtos de reconhecida qualidade.

A Superintendência da mesma requereu a nossa assistência a fim de convidar um
Engenheiro para tomar conhecimento mais detalhado desta oportunidade,

A empresa deseja contar com um profissional que se encarregue da supervisão de

u� �ovo departamento, encarregad� da recuperação química, da geração e distri
buição de força e do tratamento de âguas industriais.

Estã oferecen.�o �o mes�,? a possibilidade de ampliar e aplicar os seus conheci

me�tos e experiencta adquirida nestas atividades, pois disporá dos mais recentes

equlpa!'1en�os e tecnologia a serem utilizados no país na indústria papeleira.
Se Interessado, escrava, teleione ou visite-nos. Garantimos-lhe sigilO total e au

sência de qualquer compromisso.

Morris&Morgan
CONSULTORES E/ENGENHEIROS ASSOCIADOS

AV. PAULISTA, 2.444 - 10.0 - S, PAULO - FONES: 282-7599 - 282-7466

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Construção civi_ 1II0stra na Cidade
vigor capaz de logo transformá-Ia

Cidade de economia nitidamente terciária, Florianópolis começa

agora a se destacar na indústria da construção
civil. Cada dia que passa há uma nova árvore na sua densa floresta de cimento.

o desenvolvimento da construção'
civil em Florianópolis registra na Divi
são de Arquitetura e Urbanismo da

, Prefeitura Municipal a média diária de
83,42m2 construídos em cada três ho
ras, segundo informações do Secretário
de Obras da Prefeitura, engenheiro Ma
nuel Philipi.

- Os projetos devem obedecer,
além das normas gerais de construção,
ao Plano Diretor vigente que, além do
arruamento e sua largura, normaliza o

zoneamento da cidade, gabaritos de al
tura e outras provídêncías. O gabarito
é determinado pelo Plano, por zonas e

ruas, sendo estabelecido em função da
densidade populacional que se preten
de atingir, em função do zoneamento.

Segundo explicações do Secretário,
é porisso que, em ruas estreitas do cen

tro da Cidade, se constroem prédios de
mais de 10 andares, e em bairros, co
mo Coqueiros e Estreito, as constru
cões são mais baixas..

Rorianópolis: a cada três horas, 82,42m2 de área construída.

que (em a incumbência ,ide analisar e pavimentos. Foram ainda autorizadas
aprovar ou rejeitar os pedidos de alvará as construções de 18 casas de madeí
de construções, de acordo com o Códi- ra, 116 construções sem projeto, 12
go de Postura (lei no. 246). construções mistas, --45 garagens e abri-
A área licenciada 'para construção gOS, 158 reformas, quatro estaciona

em 1972', foi um total de 243.591,96 mentos e três postos de abastecimento.
m2. Foram construídos 561 prédios de Foram concedidos 673 "Habite-se" e

alvenaria, sendo 415 de um pavimento, legalizadas 17 casas, sendo autorizadas
109 de dois pavimentos, 15 de três, 190 demolições.
nove de quatro, um de sete. dois de , EM 73

oito, um de nove, um de dez, seis de Esclareceu o Secretário Manuel Phi
doze, um de treze e 11m edifício de 20 lippi, que a tendência para a constru-

ção civil em Horíanópolís se desenvol
ve dia a dia. Uma das causas desse in
teresse por narte das imobiliárias, deve
-se à grande procura de casas e aparta
mentos para alugar e à falta de habita
ções na Capital. Em dezembro de 1972
foi concedida licença para a constru

ção de 33.161,52 m2, em janeiro de
73 mais 26.373.25 m2; fevereiro
24.022.89 m2; março 21.082,41; abril,
28.715,00 m2 e maio 21.746,46 m2,
num total de 15.101.53 m2 de áreas

para construções.
- Existem na Prefeitura, para aná

lise, oito projêtos para a construção de
dois prédios de sete andares e mais pré
dios de 12 andares. Esses deverão ser

aprovados e liberados para início de
construção, ainda errrjunho.:

Segundo o Secretário, as poucas
construções que foram embargadas pe
la Prefeitura, não obedeciam ao Plano
Diretor da cidade e nem ao- Código de
Posturas..

- Conforme a zona da Capital, exis
tem normas que determinam como de
vem ser as construções. Isto visando
dar aos prédios melhores condições de
luz e circulação de ar. Por exemplo: na
Baía Norte, os prédios não podem ser

.construídos uns encostados aos outros,
como acontece no centro da cidade. E
assim, em outros pontos da Capital,
existem algumas restrições, que quan
do não obedecidas, determinam o em-

bargo da obra.
'

- Os projetos que não atendem ao

Plano Diretor e ao Código de Obras
(lei municipal no. 246) e não são retifi
cados dentro do prazo determinado,
são arquivados. Nessas condições exis
tem poucos projetos na Prefeitura. e

permanecem arquivados"_

A Secretaria de Obras, através da
Divisão de Arquitetura e Urbanismo,
chefiada por um arquiteto, é o órgão

/

Cnrona até O I!DIIIpUS é IIOCU"

f!nIIIJIUIIhn dns unioorsitáriDs

Urna intensa Campanha da Carona será desenca
deada a partir da semana que vem, organizada pelo
Diretório Acadêmico do Centro de Estudos Básicos,
contando com li colaboração dos demais diretórios da
UFSC. Para tanto, já foram enviados ofícios a todos,
solicitando a adesão. Segundo Nilee Maria Pereira,
Vice-Presidente de Comunicações, a idéia surgiu,
baseada no sucesso de campanhas semelhantes, realiza
das pela USP, e pela Federal da Paraíba, entre outras.

mesada do "velho" (e muitos vivem assim), dez cruzei
ros representam muita coisa.

A campanha será desenvolvida através de cartazes,
slogans no rádio e televisão, jornais, e distribuição de

"mosquitinhos" (frases do tipo "convide seu amigo a

dar-lhe urna carona") a todos os motoristas, estudantes
ou não. Serão feitos esclarecimentos em salas de aula,
tanto para os futuros caronas corno para os que pos
suem carro. Diz Nilce que isto traz "vantagens enor

mes no relacionamento entre os alunos". Quanto ao

problema das meninas, que não pedem carona de jeito
nenhum "por motivos que todos conhecem", Nílce
acha que com a campanha isto será solucionado. "Elas
verão que não é nada daquilo que : ficam pensando,
quando alguém oferece carona".

'

Na Paraíba, inclusive, as empresas de ônibus melhora
ram seu atendimento e tiveram até que baixar o preço
da passagem, do Centro até o Campus, em João Pes
soa. Mas Nilce diz que aqui não precisa baixar o preço;
Basta que melhorem o atendimento, que é péssimo.

- Já cançamos de mandar ofícios, solicitando
melhoria no atendimento aos universitários, por parte
das empresas de transporte, principalmente a Trinda
dense. Vamos então "partir para outra", comenta ela.
Entre outros motivos, a carona é necessária" para o

estudante da UFSC, porque:

a) O Campus está localizado longe do Centro, da

cidade;
b) O transporte tradicional (ônibus) não atende de

maneira satisfat6ria, são velhos, e estão sempre super
lotados;

c) forma espírito de. solidariedade entre os universi

tários, inexistente, atualmente, por causa da Reforma
Universitária;

d) Diminui os gastos do estudante; são Cr$ 10 cru

zeiros que ele irá economizar. Pode parecer pouco,
mas para um aluno que vem do interior e vive com �

FORÇA NEGATIVA

Para Neri dos Santos, o sucesso da campanha é
garantido. "f; tudo questão de costume. Sou caroneiro

diário, i! às vezes nem preciso pedir a carona. O dono
do carro, que já deu carona urna vez, para e oferece a

viagem "gratuitamente". Ele sabe para-finde eu quero
ir, e nem pergunta". Neri, que té Vice-Presidente de

Divulgação do DACEB, diz que o que decidiu o Dire
tório a encetar definititamente a campanha, foi o fato
de muitos estudantes virem diariamente reclamar con
tra os ônibus que servem o Campus. Corno frisa ele, s6
esse detalhe já deixa antever o sucesso desta campa
nha.

Cláudio, universitário privilegiado - tem o seu

carro - diz que às vezes dá carona, mas já' deixou de,
dar, porque "os caras não falam. Vou até o centro, e a"O tempo da vovó já era". Dê carona aos estudantes.

Bonson--------

r

única coisa que ouço é "vais pro centro?" Sinto-me
até mal. E isso dá urna força negativa muito grande na

gente...
" Já Carlos Alberto, da 3a. fase de Ciências

físicas, acha que o problema é que muitos não têm
"peito" para pedir carona.

- Olha, os "garotos" do Colégio de Aplicação não
perdem urna. Tem urna turminha deles que nunca pega
ônibus, vai � na carona. Os universitários não estão

preparados para receber esta campanha. S6 vai pegar se
o pessoal que está organizando der uma .de "cricri",
insistindo muito. O negócio tem que ficar bem enraí

gado na "cuca" deste pessoal", comenta ele. Carlos
ainda se queixa daqueles que vão para o Campus sozi
nhos, e não dão carona de jeito nenhum: "sabe comoé
esse grilo dos ônibus, sempre lotados, caindo aos peda
ços. Não anima a gente, até se perde a vontade de
estudar", comenta ele.

- Principalmente na ida, quando a ma é grande, o'
cara devia nem esperar que a gente pedisse carona.

Devia parar, e abrir a porta do carro", diz Hamilton
Savi, da 3a. Fase de Ciências Físicas. Para ele, a carona
já devia ser urna instituição vigente, não precisando de
campanhas para que seja praticada.

"PEÇA CARONA"

Entre os mosquitinhos que serão lançados, alguns
são pitorescos, outros exortam o ouvinte a deixar de
ser cafona, e alguns fazem pensar, com muita comuni
cabilidade. Eis alguns: "O tempo da, vovó já era. Dê
carona". "deixe os tabus de lado. Peça urna carona".

"Ofereça urna carona e não aceite recusa". "Descubra
gente: peça carona; descubra gente: dê carona". "Mo
torista não é bicho-papão - peçacarona",

A

OTICA MüLLER
De Roberto Müller e Filho

A MAIS ANTIGA
EM

NOVA FASE
Já

está atendendo
à rua Felipe Schmidt

no. 27 loja 5,
Galeria do Edifício Dias Velho.

Grande variedade
em armações

estrangeiras, óculos
de grau e de sol.

/

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

o Presidente da Comissão de Concorrência de Serviços e Obras-CCSO, devidamente autori

zado pelo Senhor Diretor Geral do Departamento Nacional de Obras de Saneamento-DNOS,
torna público, que às 15 (quinze) horas do dia 13 (treze) de julho de 1973, fará realizar na Sede
do DNOS, uma Concorrência para execução do projeto geométrico de uma estrada de rodagem
com a extensão aproximada de 50 km, para o contorno da bacia de acumulação da barragem
Sul, no Estado de Santa Catarina, jurisdição do 140. Distrito Federal de Obras de Saneamento

(140. DFOS).
-

As firmes interessadas poderão adquirir o EDITAL e a ESPECIFICAÇÃO No. 36/73, no
Serviço de Orçamento, localizado no 100. andar da Sede do DNOS, à Av. Presidente Vargas no.
62, na cidade do Rio de Janeiro, Estado da Guanabara ou na sede do 140. DFOS, situada à Rua
Bulcão Viana, 130 em Florianópolis-SC.

.

ALFREDO EDUARDO ROBINSON ALDRIDGE CARMO
(Presidente da Comissão de Concorrência

de Serviços e Obras)

MINISTERIO 00 INTERIOR

EDITAL DEPARTAMENTO NACIONAl.. DE OBRAS DE SANEAMENTO

AVISO

mlTAL DE CONCORRENCIA
I

,1. _ A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, economia
mista, estadual,' C.G.C. do M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em
Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará realizar no dia' 29 de junho de 1973, às
15:00 horas, em sua sede, a TOMADA DE PREÇOS no. 044/73, entre firmas previamente
cadastradas, para contratar a execução de obras €ivis no Sistema de Abastecimento de Água da
cidade de SÃO JOÃO BATISTA - S.e.
2. - As obras civis, objeto de licitação, constam das seguintes:
A) - Assentamento Adutora de Água Bruta
B) - Filtros Lentos
C) - Casa de cloração
D) - Reservatório 200m3.
E) - Assentamento da Rede de Distribuição

3. -', Os prazos para dep6sito da caução em gjlrfntia da proposta, no valor de Cr$ 14.000,00
(Quatorze mil cruzeiros* * * * * * "', � para o cadastramento ou atualização, terminarão (72)
setenta e duas horas antes da data fixada para realização da licitação.
4. - Um Conjunto de �specificações, detalhes e demais elementos sobre a licitação, denominado
PASTA DE L1CITAÇAO, poderá ser adqulr ldo na sede da CASAN, mediante o.reembolso das
despesas de reprodução, no valor de Cr$ 100,00 (cem cruzeiros":�:t;":).

Nº 36/73

Florianópolis, 05 de junho de 1973
A DIRETORIA

Capela N. S. da Conceição: adeus à praça.

Capelinha deixa a
Praça e vai à venda

A Capela de Nossa Senhora da Imaculada Conceição, pertencente
a Irmandadde do mesmo nome e situada na Praça Getúlio Vargas,
foi vendida. Segundo explicações do Arcebispo Metropolitano Dom
Afonso Niehues, o principal motivo que levou a Irmandade de Nossa
Senhora da Imaculada Conceição a' vender a Capela, vincula-se ao

Plano Diretor da cidade, que de�termina que a rua seja 'alargada e

dessa' forma cortaria rente à porta princip.al do templo, obrigando a

retirada da escada que dá acesso ao mesmo. Um novo templo será
construído pela Irmandade, na rua Vítor Konder.

- "A princípio se pensou em fechar a Capela de deixá-la apenas
corno lembrança do passado, urna vez que a mesma teve sua constru

ção iniciada em 1905 e inauguração em 1907. Entretanto, em pes
quisa realizada a Irmandade descobriu, que a Capela não estava
incluída nem comb patrimônio artístico ou cultural da cidade. Dessa
forma nada justificava a sua conservação, cm situação precária, pois
o pequeno prédio não teria condições de receber os fiéis com segu
rança, pois não ficaria lugar nem para se construir um passeio que
desse acesso aos mesmo" .•

Segundo o Arcebispo, a Capela da Imaculada Conceição, não está
sob sua responsabilidade, pois não faz parte das igrejas da Mitra, mas
é patrimônio da Irmandade de Nossa Senhora da Imaculada Concei
ção, que é autônoma.
,- "Eu apenas fui convidado a participar de urna das reuniões

Irmandade, quando se precediam as negociaçêos para decidir a sua

venda. Sobre a Capela, dispomos de documentos arquivados, que
nos indicam ter sido lançada a sua pedra fundamental, em 16 de
julho de 1905, com licença fornecida pelo então Bispo da Arquidio
cese Dom Duarte. Os demais documentos de que dispomos, são
apenas referentes à administração da Capela, corno atas de reuniões,
mudanças de diretorias e compromissos".

Há mais de três anos a Irmandade já estava ciente da necessidade
de se mudar ou então fechar definitivamente, a entrada da Capela da
Imaculada Conceição. Tendo optado pela venda do prédio atual com
o terreno de 300 m2, a Irmandade não desistiu de ter a sua Igreja,
Segundo o Arcebispo, o capital obtido com a venda, será empregado
na compra de um terreno maior, onde será construída outra Capela, �f
Um pouco maior que a primeira e que tenha condições de abrigar
maior número de fiéis. O local escolhido fica na rua Vítor Konder,
perto da Faculdade.de Serviços Sociais.
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Cidade

•

fotos: PAULO OUTRA

Quem sobe pela primeira vez no Morro da
Cruz e observa Florianópolis, tem duas grandes
surpresas. A primeira delas é'o belo panorama
que apresenta, mostrando as duas grandes baías.
A segunda é a pouca quantidade de áreas verdes

que Florianópolis' possui, ao contrário do que se

imagina vendo a cidade unicamente de baixo.

Pequenos aglomerados de árvores, que são as

poucas praças e parques existentes, formam as

áreas verdes da cidade .

De grande importância em todas as cidades, as áreas

verdes, em Florianópolis não são suficientes para a ex

tenção do munícrpíoe 'para a sua população. Apesar de
desfrutar de uma situação bem melhor que outras cida

des, como é o caso de São Paulo e outros grandes centros
industriais, onde a poluição atmosférica está atingindo
índices que podem ser considerados como alarmantes, a
antiga "Nossa Senhora do Desterro" precisa de mais

áreas, e de que as já existentes sejam conservadas
São as árvores que, dentro de uma cidade, trazem

benefícios tais como a evaporação da água, a fixação do

carbono, a precipitação da poeira, a melhoria do clima e

o abafamento de ruídos.

AGENTE ANTI-POLUITNO
Uma das funções das áreas.verdes nas cidades é fun

cionar como agente anti-poluitivo, através da filtração do

ar. Florianópolis, por ainda ser uma cidade basicamente

administrativa e não industrial, provavelmente não terá

graves problemas com a poluição atmosférica. Para isso

contribui também os ventos que sopram sobre o municí

pio, ora provenientes do Sul, ora do Norte. Estes ventos

servem para afastar as partículas deixadas no ar pelas
chaminés das poucas indústrias existentes e pelos canos

de descarga dos automó veis. Além dessa finalidade anti-.

poluitíva, as áreas verdes num a cidade dão mais uma

série e contribuições.
EVAPORAÇÃO E FILTRAÇÃO DO AR

A evaporação da água que é feita pel li s árvores serve,
antes de tudo, para manter a umidade do ar, como tam- .

Não énecessário

apenas criar

espaços para

praças. E preciso
arborizá-las ,

criando os verdes

contrastantes.

Um exemplo tfpico da voracidade das cidades:
à esquerda a Praça Pereira Oliveira, da
qual foram tirados mais que
30%, em beneftclo do tráfego. E, de um

poético sftio gramado, ela transformou-se
num pátio de pedrinhás,
no qual as poucas árvores não
amenizam a dureza do ambiente.

o verde é
necessáriO

Através dele ascidadesrespiram
.A invasão dos automóveis tem retirado

das cidades muitas fatias de suas áreas verdes.

A selva de cimento armado torna a paisagem
desumana, enquanto que os terrenos existentes

são disputados pela indústria da

construção civil. ,A figueira, contudo,
permanece, centenária, na

Praça 15, como um sfrnbolo do verde.

bém exerce grande influência sobre o clima, acarretando
as chuvas.

Em média, cada 'árvore evapora em um dia cerca de

600 litros de água, o que é importante na forniação de

nuvens, que posteriormente podem se transform:u; em

chuvas.
Com relação a fixação do carbono, que t jogado no

oxigênio pelas chaminés das fábricas e descargas dos au

tomóveis, causando a poluição, as árvores exercem um

papel de grande importância.
Levando-se em consideração que uma árvore tem uma

média de vida de 80 anos, neste ciclo ela fixa em seu

lenho mais que 2 toneladas de carbono. Isso ocorre em

função do ar que ela ftltra, tirando dele esta substância

poluidora. Para reter estas duas toneladas de êarbono,
uma árvore filtra durante seu ciclo de vida cerca de 10
milhões de metros cúbicos de ar.

_.__Q_]�STADO - 7 de junho de _!973 -.����_2

POEIRA, CLIMA E RuIDOS
Servem ainda as áreas verdes, ou seja, as árvores para

reter a poeira existente no ar. Ao ser levantada, esta

poeira vai até certa altura e depois começa a cair. Nesta
hora é que entram em ação as árvores. Para realizar esta

precipitação, p-Ias funcionam como verdadeiros guarda
chuvas. Ao cair, a poeira fica retida em suas folhas, atra-
vés da umidade existente.

'

Além disso, as árvores proporcionam ainda a melhoria
do clima. Isso, ocorre através das áreas de sombras que
elas fornecem. Com isso, há uma movimentação de mas

sas quentes e frias e, em consequência, melhora o clima,
passando a haver maior circulação de ar.

A poluição sonora, uma das maiores existentes em

Florianópolis, ao lado da poluição das águas das baías,
pode, através de áreas verdes ser i bastante diminuída ..

Neste caso as árvores funcionariam corno um colchão
'isolante acústico, absorvendo os ruídos.

POUCAS ÁREAS
Embora Florianópolis não corra o\risco de, ter poluída

sua atmosfera pela falta de áreas verdes, no que diz res

peito ao atendimento' � população suas áreas ainda são

poucas.
Segundo a Organização das Nações Unidas - ONU -

para cada habitante deve corresponder uma área verde de

12 metros quadrados. Entretanto existe uma convenção;
que é observada em praticamente todo o mundo, que
estipula esta área em 10 metros quadrados.

Atualmente com uma população de 120 mil pessoas
no perímetro urbano, Florianópolis deveria ter, segundo
esta convenção mundial, nada menos que 1 milhão e

duzentosmil metros quadrados de áreas verdes.
Como suas áreas verdes atuais somam apen�,74 mil

metros quadrados, existe um déficit de 1 milhão e 126,
mil metros quadrados

Em lugar de possuir os 10 metros quadrados por habi
tante, a cidade tem apenas O,tiO metros ,quadrados por
habitante. Em Porto Alegre, os números já mostram uma

outra realidade, uma vez que existe 1 metro quadrado de
área verde por cada pessoa.

AUMENTARAM AS ÂRJ;:AS
Até 1969, existiam em Floríanópolis.contando com

praças, jardins, parque e canteiros de avenidas, as seguin
tes áreas verdes: Jardim Oliveira Belo, Praças Pereira Oli
veira, Gustavo Richard, Olívio Amorim, Lauro Mueller,
Celso Ramos, Bulcão Viana, Benjamim Constant, Fer
nando Machado e as arborizações das Avenidas Mauro

Ramos e Leoberto Leal.
De 1969 para cá, surgiram as seguintes áreas verdes na

cidade: praça Abdon Batista, Cruz e Sousa, Francisco
Tolentino, a área do Forte Santana, jardim São Luiz,
praça Nossa Senhora de Fátima (Estreíto).e a arboriza

ção -dá BeiraMar-Norte (Rubens de Arruda Ramos) .

Atualmente, encontra-se em execução a Praça dos Na

morados, no Largo de São Francisco, e uma pequena
praça antes da ponte da Lagoa, que servirá mais corno

ornamento do que como área verde, uma vez que aquela
região é bastan�e arborizada.

PARAMELHORAR A SITUAÇÃO
Como o déficit de áreas verdes na Cidade é de 1 mi

olhão e 126 mil metros quadrados existem planos da mu

nicipalidade de dar uma grande arrancada que, embora
não fosse solucionar por completo, pelo menos diminui
ria esta proporção.

Estes cálculos, caso estas obras sejam realizadas den
tro de dez anos, dariam à cidade um total de 1 milhão e

155 mil metros quadrados. Com os 74 mil metros qua-
.

drados existentes formariam 1 milhão 229 mil metros

quadrados, que supriria este déficit, caso a população de

Florianópolis crescesse apenas 2 mil e 900 habitantes
neste espaço de tempo. Estes cálculos foram feitos consi
derando que toda a área verde do aterro fosse utilizada

. pára áreas verdes. - - - -

Estas grandes áreas previstas são as seguintes, com

suas respectivas dimensões: Cabeceira da Ponte Hercílio

Luz, lado da Ilha, com 150 mil metros quadrados; Cabe
ceira da Ponte, lado do Estreito corn 100 mil metros

quadrados; Aterro lado da Ilha, com 600 mil metros

quadrados; Aterro lado do continente, com 180 mil me
tros quadrados, e o aterro da BaíaNorte, naPonta do Leal,
com 125 mil metros quadrados.

Como são obras de grande porte, dificilmente a Pre
feitura Municipal terá condições de realizá-las em curto

espaço de tempo, uma vez que, se fossem realizadas ago-
.

ra, custariam aos cofres da'municipalidade nada menos

que cerca de 50 milhões de cruzeiros.
Como em cerca de 10 anos, prazo em que poderiam

ser realizadas estas obras, a população não crescerá ape
nas em 2 mil e 900 habitantes, Florianópolis continuará
com um grande' déficit de áreas verdes, tão importantes
em qualquer cidade do mundo.

Praca 15, um oásis
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Alia Hussein" amais nova rainha
agradou ao povo jordaniano
porque era estrangeira, de ori
gem inglesa. Apesar de todos
os seus esforços para se tornar

agradável aos jordanianos,
nunca lhe tinha sido dado o

título de rainha (era apenas
princesa). De cristã, se conver

tera à religião muçulmana e

até mudara o nome por outro

vagamente ex6tico (de Anto
nieta Gardiner passara a ser

Muna el Hussein, que em ára
be, significa "desej o de Hus
sein").

"Antes de casar, tencioná
vamos fazer uma experiência
de seis meses, mantendo em

segredo nosso amor", revela
Alia Toukan, a mulher elevada
ao trono da Jordânia uma se

mana depois que o Rei Hus
sein se divorciara de Muna,
"mas as intrigas muito insis
tentes nos obrigaram a acelerar
as coisas". "Quero ajudar as

mulheres de meu país 'a se

emanciparem e a educar os fi
lhos".

Alia Toukan, 24 anos, é a

terceira mulher do rei Hussein
da Jordânia. O soberano a des
posou à véspera do Natal pas
sado, apenas uma semana após
ter se dívoroíado de Muna com

quem vivera onze anos e de

quem se desfez sem muitas de

longas. Deu-lhe um palácio em

Aman e uma vultosa pensão
mensal (o mesmo ocorrera

com a primeira companheira
do rei, Dína Abdel Hamid, que
lhe dera apenas uma filha). Di
zem que o que levou o rei Hus
sein a mudar de mulher foram
razões de Estado;Muna nunca

torização ao rei, Os rumores se

tomaram sempre mais insisten
tes. Por fim, os notáveis da
corte pediram a Hussein que se

pronunciasse. Eu e minha fa
mília fomos objeto de muitas
críticas. Para' pôr fim a esse es

tado de coisas, o rei, impacien
te, acelerou os acontecimen
tos".

- Como transcorre o dia
de J.lma rainha?

"Todos os dias nos levanta
mos às nove. Fazemos a refei
ção da manhã e lemos os jor
nais. Cada dois dias vamos visi
tar um hospital, uma escola ou
um jardim de infância, Nos ou
tros dias, recebo visitas de em

baixadores, de senhoras de mi
nistros ou de altos funcioná
rios, enquanto meu marido
trabalha em palácio. Costuma
mos almoçar tarde. À tarde, se

não temos outros compromis
sos, damos um giro de helicóp
tero ( o rei está me ensinando
a pilotar) ou então' tomamos o

carro -e vamos em direção do
Mar Morto. De vez em quando
visitamos a rainha mãe ou ou-

travou conhecimento com o

Rei:
- Como encontrou o Rei?
"Nos conhecemos há mui

to tempo. Quando meu pai era
embaixador em Alexandria,
com frequência o rei vinha al
moçar ou jantar em nossa casa.

Naquela época, eu era uma

menina. Mais tarde, tornamos
a nos encontrar em Londres,
Roma e Nova Iorque por oca-

.

sião de visitas oficiais ou parti
culares. Em outubro passado'
acompanhei uma equipe ame

ricana que foi a Ãkaba partici
par de um campeonato inter
nacional de ski aquático. Foi
aí que reencontrei Hussein e

que começou o nosso amor.

Foi como um relâmpago. Ime
diatamente decidimos que não
nos deixaríamos mais, mas

combinamos guardar segredo
quanto ao nosso casamento.
Queríamos fazer seis meses de

experiência. Mas os rumores

circularam rápidos e, no palá
cio real, não conhecendo os

nossos prop6sitos, publicaram
um desmentido, sem pedir au-

Mas, exatamente, porque
era princesa.e não rainha é que
foram negados os diréítos à co
roa aos dois filhos que dera ao

rei jordaniano, E' Alia se tor

nou a nova e grande esperança
de Hussein: a esperança de ver
sobreviver, no herdeiro mascu

lino que ela lhe poderá dar,
(circulam rumores de que a

rainha já está grávida) a sua di
nastia reinante.

Alia é uma mulher elegante
e natural e responde com obje
tividade à pergunta de como

Alia Hussein, ex-locutora de TV, é uma mulher esportisa

tros membros da família. À
noite, participamos de "coque
téis", de banquetes ou então
organizamos projeções cinema
tográficas. Meu marido gosta
de filmes western e de guerra".

"Já há muito tempo que
Hussein e a princesa Muna não
são mais do que amigos. Não é
verdade que tenham se deixa
do por causa de mim. Muna
veio me visitar depois do casa

mento. Levei um grande cho

que, mas me sentirei feliz se

econseguírmos nos tornar avli
gas".

- Que nos diz do fato de
Muna continuar vivendo em

Aman com os filhos?

lcionais do município, que se realizará
no próximo final da semana, com

várias atrações, num programa bem
elaborado. O convite nos chegou
através do senhor Paulo Pedro Be
cker, Imperador deste ano.

RECITALDE PIANO
O Instituto Brasil-Estados Unidos,

que já nos presenteou cOfu diversas
grandes atrações, como a Sinfônica
de Washington e Thomas McIntosh,
nos traz agora o célebre pianista John
Kenneth Adms, detentor de vários
prêmios importantes em todo o mun

do, principalmente na Europa, sendo
esta a sua terceira tournée latino
americana. Um espetáculo raro em

Florianópolis, com um preço simbóli
co - Cr$ 5,00, apenas. Nossos aplau
sos do IBEU, pela iniciativa. E que
continue a nos trazer mais atrações
desse quilate.

TEATRO
"As Criadas", de Jean Genet, es

tréia no próximo dia 15, no Teatro
Trapiche, pelo grupo Ananke Promo
son, constituído de ex-integrantes do
Teatro Oficina de São Paulo. A peça
será levada à cena tal como foi escri
ta, Isto é, com os atores travestidos.
A temporada se estenderá até o dia
21, estreando logo após no Álvaro de
Carvalho.
TECA- 3ANOS
O Teatro Estudantil Catarinense

comemora, no próximo dia 14, três
anos de existência e, no dia 22 estrea

rá, no tablado do Teatro Trapiche, :1

peça "Catacumba 2.00", com um

grande elenco, especialmente para
convidados e imprensa. A temporada
se estenderá até o final do mês.

ROCKRURAl
É o que estará em cartaz no TAC,

dias 19 e 20 do corrente, com os

extraordinários Sá Rodrix e Guarabi
ra (Gutemberg Guarabira, vencedor
de um Festival Internacional da Can
ção), que vem conseguindo grande
sucesso em todo o País, onde quer
que se apresentem.

Paiol TVCinema

TV COLIGADAS - CANAL 3
13 :30- - Padrão c/música;

14:00 - Mundo da Criança;
14:05 - Este mundo curioso;
14:30 - Tia Maria; 15:00 -

Vila Sésamo; 16:00 - Jornal
Feminino; 16:30 - Seriado de
Aventuras; 17:00 - O Circo;
17 :05 - M. Camaradas; 17:30
- Ben, t) urso amigo; 18:00 -

Paladino, Defensor da Justiça;
18:30 - Shazan, Xerife e Cia;
19 :00 .- Uma Rosa Com
Amor; '19:35 -. At.Econ•.
flESC; 19:40 - Tele Jornal
M. Hering; 10:10 - Cavalo de

Aço; 21:00 - Grande Família;
22:15 - Jornal de S.Catarina
na TV; 22:30 - O Bem Ama
do; 23:00 - Grande Cinema.

TV. CULTURA - CANAL 6
13 :30 - Ty. Educativa;

14:00 - Sessão da Tarde;
15:15 - Seriado; 15:30 - Clu
be dos Heróis; 16:30 - Show
de Desenhos (a cores); 1.7:30
- A Feiticeira (a cores); 18:00
- Jerônimo, o Herói do Ser-
tão; 18:30 - Mulheres de

A NOITE DA VERGO-'

NHA (Vergogna Schifosi).
Filme italiano, com pre
tensões a crítica social;
sem outras informações. A
direção é de Mauro Severi

no, com atores pratica-

mente desconhecidos: Li
no Capolicchio, Marília

Branco, Roberto Bisacco e .

Daniel Sola. Eastmancolor.

Areia; 19:20 - Bola em Jogo;
19:30 - Rede Nacional de No
tícias, via Embratel (a cores);
19:55 - Tom e Jerry (a cores);'
20:00 - Vitória Bonellí; 20:45
- Lázaro Bartolomeu; 21 :00
- Comédia do Costinha (a co-
res); 22:30 - Prerníer 73 (a co
res); 24:00 - Os Destemidos
(a cores).

18 anos Cine São José

3-7,45-9,45 horas.

John Kenneth Adams,
um dos maiores

pianistas americanos
da atualidade,

dia 10, às 21 horas,
noTAC

Horóscopoos prós e os contras, fica-se sempre
com mais contras) vem a bonança da
noite e o consequente repouso, fe
cha-se o círculo. Novamente, nada de
relaxar, passear de carro ou ver corri
da de submarino, ou mesmo dormir,
ao som dos gritos histéricos de um

negro norte-americano (que o Ibope
nacional consagrou como o máximo),
acompanhado de uma parafernália
eletrônica, quando os decibéis satu
ram a capacidade de audição huma
na. Para essa hora, as grandes orques
tras, ainda que tocando música popu
lar do mundo inteiro, uma vez que
sonhar com clássicos é utopia.

Na manhã seguinte, tudo recome-
.

ça, ou melhor, recomeçaria, caso

houvesse tempo suficiente de estar
colocando discos na eletrola... ou se .

as emissoras de rádio pensassem co

mo agente.
FISC
A Diretoria de Turismo e Comuni

cações da Prefeitura Municipal já está
se movimentando para a realização
de mais um Festival da Ilha de Santa
Catarina, em setembro ou ou tubro
próximos, no Teatro Álvaro de Car-

. valho, Criado pela Edeme, o lay-out
do cartaz oficial do FISC já está na

Diretur e, possivelmente deverá ser
distribuído para todo o Estado. En
quanto isso, que os compositores
convoquem as suas musas.

SANTO AMARO CONVIDA
Santo Amaro da Imperatriz está

convidando para a festa do Divino
Espírito Santo, uma das mais tradi-

MÚSICA - HORA E VEZ

Acostumei-me, há muito tempo
atrás, a usar - por influência de um
amigo sábio - a arte de acordo com a

sua finalidade precípua, isto é, como
elemento catalizador de paz e tran

quilidade e como alimento para o

espírito. Principalmente com referên
cia à música, esses cuidados foram le
yados ao pé da letra. Dividi-a de acor
do com as necessidades, conside
rando as variações de humor, o lazer,
a carga de trabalho e preocupaç

ó

es

enfrentadas e a enfrentar que, em

última análise, resultam nessas varia

ções.
Assim sendo, existe para mim,

atualmente, uma música para o pe
ríodo matutino, dividido em manhãs
de sol e de chuva (embora isso pouca
influência tenha), quando a ordem é
tomar contato lenta e suavemente
com a realidade de um novo dia que

.

recomeça, após um período de "au
sência". Nessahora, nada do barulho
ritmado de que se compõe atualmen
te a música moderna. Portanto, nada
de ligar o rádio, absolutamente des
conhecedor dessa fílosofía.

A música da tarde, sim, pode ser

um pouco mais ruidosa. A engrena
gem já está em pleno funcionamento
e se está - inapelavelmente - dentro
dela. Nessas .círcunstâncias a música
pode ser até - quem sabe? - uma

motivação para mais atividade, mais
produtividade.

Mas como, depois da tempestade
de um dia inteiro (em que, pesados

Omar Cardoso

ÁRIES - Dia em que terá
muito sucesso ao tratar com

autoridades civis e na solução
de seus problemas profissio
nais, financeiros e pessoais. Fa
rá poucas amizades, mas será
bem sucedido. Êxito religioso
e no amor e viagens.

LIBRA - Excelente aspecto
astral às experiências psíquicas
e ao aumento e à evolução de
sua inteligência e' conhecimen
tos. A saúde será bastante boa
o que lhe dará maiores condi
ções de sucesso geral. Paz In ti-

A Noite da Vergonha Mauro Severino

J AMES TONTO -

OPERAÇÃO UNO (James
T ont Operazione UNO),
um dos primeiros filmes de

Lando Buzzanca, na série
James Tont, com a qual os

italianos pretenderam sati

rizar James Bond. Partici

pam também Gina Rovere

e Lores Gizzi. Technícolor.
10 anos. Cine Ritz

5-7,45-9,45 horas.

ma e amorosa.

ESCORPIÃO - Deverá tomar
muito cuidado ao dirigir veícu
los automotores em estradas,
ao entrar em contato com má
quinas, fogo e eletricidade e

contudo que possa lhe prejudi
car fisicamente. Êxito em as-

suntos ocultos.
.

SAGITÁRIO - Não é um dia
bem indicado às coisas novas,
mas que lhe promete muito su

cesso nos assuntos iniciados
anteriormente. É uma boa fase
para tratar de seu casamento e

das questões concernentes ao

seu coração.
CAPRICÚRNIO � O dia é .in
dicador de êxito em questão'
financeira e em tudo que está
relacionado com o seu progres
so de um modo geral. Pode so

licitar á colaboração· alheia,
que será prontamente atendi
do. Êxito amoroso e boa saú
de.

AQUÁRIO - Dia em que lhe
será favorável, até mesmo nos

negócios mais arriscados e no

setor profissional. Mas, contu
do, não se deixe influenciar
como é de costume, pelas coi
s as irreais. Vida familiar e

amorosa tranquila.
,

PEIXES - É um dia, que pode
rá ganhar bom dinheir.o através
de transações imobiliárias, no
comércio de adubos e produ
tos para a lavoura e para a

agro-pecuária. Contudo, 'evite
atritos no lar e no traballio.
Eç>IU às viagens.

TOURO - Excelente aspecto
. astral para iniciar neg6cios e

empreendimentos de vulto e

para tratar de questões jurídi
cas que estão em pendência.
Positivo às viagens, à vida reli
giosa e ao amor. Boas notícias.

GÊMEOS - Dia em que deve
rá dar o melhor de si para ob
ter a promoção pessoal, de que
está necessitando, para elevar
seu crédito e para solucionar
seus mais difíceis problemas.
Melhora da saúde, mas nem

por isso deve descuidar.
JANTAR INTERNACIONAL

É O que acontecerá amanhã, nova
mente, no restaurante do Clube Doze
de Agosto, ao preço de Cr$ 16,00
por pessoa. Depois, a pedida é esticar
na boate, no 50�_ andar, ao som do

"Stagium 10", cada vez melhor, to
cando especialmente para os casais,já
que a noite é deles, o que significa a

ausência total de qualquer coisa pare
cida com fraldas.

CÃNCER - Dia pouco propí
cio para tratar de assuntos ju
rídicos e financeiros, e para
impor novas idéias em seu

campo profissional. Outros
sim, tudo que se diz ser novo

(negócios, empresas, etc.) deve
ser posto de lado.

Lando Buzzanca: James Tont - Operação UNO

nono Technícolor. 18 anos.

Cine Roxy 2 e 8 horas.
O SEU CASO ERA

MULHER (I Lave My Wi

fe) de Mei Stuart, com El
líot Gould e Brenda Vacca
roo Eastmancolor. 18 anos.

Cine Jalisco 8 horas.
VITÓRIA AO AMA

NHECER (Victory at

Dawn) de Dirnis Dadiras,
com Lakis Komninos e

Betty Arvanít. Technico

lorl 18 anos. Cine Glória 5
e 8 horas.
AINDA HÁ FOGO

SOB AS CINZAS (Kotch)
de Jack Lemmon, com

Walter Mathau e Felicia
Farr. Technicolor. 10
anos. Cine Rajá 8 horas.

POR UMA GRAÇA
RECEBID""" de Nino Man

fredi, com Delia Bocardo e

Nino Manfredi. Eastman
calor. 18 anos. Cine São

Luiz 8 horas.
Darci Costa

O GRANDE GOZA

DOR, filme nacional de
Vitor di Melo, o diretor de
Ascensão e Queda de Um

Paquera e Quando. as Mu

lheres Paqueram. É a histó

ria de um bancário estu

dante que perdeu a noiva,
por arranjo do quase futu
ro sogro,. que preferiu um

casamento rico. Em conse

quência, larga o emprego e

estudos e passa a viver de

expedientes. Claudio Ca

valcanti, Dilma Loes, José
Lewgoy e Sandra Barsotti

encabeçam o elenco. East
mancolor. 18 anos. Cine

Coral 3-8-10 horas.

LEÃO - f: um dia bem favorá
vel às viagens e aos assuntos re
lacionados com o seu lar. Mas,
quanto aos negócios, deverá
deixar uma ocasião mais pro
missora. Aguarde, novas e pro
pícias amizades.

Mauro JulioAmorim

VIRGEM - Neste dia, que lhe
.

será de todo promissor, haverá
muita produção profissional e
muita facilidade para arranjar

. empréstimos de dinheiro para
solucionar suas dificuldades fi
nanceiras. Excelente ao amor e

às viagens.

/
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... ESTÃO'
ME DEIXANDO

COM uM HÁLITO
TE�RíVEL!

AL6UM GAL�O?

i
O importante é ... :

manter-se em

forma .••
LlIVIPAR os

RINS
ESTIMULAR o �
fígado ...

.

tome .),�URODONAL\
e viva MAIS contente!

.- - --_ ... _-

----'\_.-.

�.
..A SUPER TESTEMU

NHA, de Franco Giraldi,
c/Ugo Tognazzi e Monica

Vitti. Eastmancolor.
A MÁQUINA DO

AMOR (The Lave Machi

ne) de Jack Haley Jr, com
Robert Ryan, Dyan Can-

BACANA! SÓ QUe
EU .GOSTei MAIS DOS
AVIOEZINHOS PENDU
RADOS NO TETO!

MALHAS FINAS
Pelo crediário'compra-se na

APARTAMENTO CENTRAL
ALUGA-SE

Apto. 1002, Edifício Jorge Daux, 3 quartos, de
mais dependências, inclusive para empregada.

Informações: fone 41-36 e na portaria do Edifrcio.
R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



A elogiar, no caso, as

* O Deputado Federal

João Linhares assistiu, no
último fim de semana, no

PallÍcio da Alvorada, um

"westem". O anfitrião era

o Presidente Médici.
* Foi notada a elegância

· (to Sr. Antonio Carlos
Vieira, diretor de físealíza
çâo da Secretaria da Fa

zenda, circulando um dia

desses com uin paletó de

veludomarinho.

*

.

"O ESTADO" entre-
·

visiou, nesta semana, a sra.
·

Daísy Salles a respeito de

sua ação frente à Prome
nor. A matéria será publi
cada nos próximos dias.
* Ontem, dia de jogo da

seleção, a cidade fez meio

feriado. Pena que o, adver-
-

sário fosse a Tunísia.

* Nada menos do que 12,

edifícios de apartamentos
estão sendoconstruídos na
Av. Rubens de Arruda Ra-'
mos que, fora da menor

i� dúvida, se transformou em

área nobre residencial.
.

Com o prolongamento da

.avenída, novos empreendi
mentos estão sendo estu

dados.

* A Prefeitura Munici

pal, por sua vez, realíza

sondagens na Baía Norte

pata aferir a possibilidade'
daquela artéria contar com
uma praia artifícial, que
além . de muito embelezá

la, teria a utilidade de con

ter o paredão de pedras,
que sofre constantemente
o embate das ondas.

*

posturas municipais que
não permitem a ocupação
total dos terrenos. Assim,
cada um dos prédios em

construção conterá áreas

verdes em seu redor, além
de não formar aquele pare
dão de concreto.

ZuryMachado

MARISA

Marisa, a cantora das noites carioca,' sába
do estará no Santacatarína Country Club,
com aquele seu espetacular show, recebendo
aplausos do nosso mundo elegante. Quem es

tã bastante entusiasmado com a promoção ê

o compositor Osvaldo Mello Filho, que é fã

'da Gata Mansa.

TELECOMUNICAÇÕES
Para tratar de assuntos relacionados com

os serviços de telecomunicações em Santa

Catarina, o Secretário Paulo Aguiar, dos Ser

;viço� Públicos, viajou para Brasília, onde foi
recebido em audiência especial, segunda-fei
ra, pelo Ministro Higino Corsetti, das Comu
nícações,

BUTIQUE
As elegantes senhoras Bernadete Viegas,

Rita de Cassía Cintra e Fernanda Silveira, se
rão proprietárias de uma luxuosa butique
que 'lerá instalada no térreo do edifício Ani
ta Garibaldi.

JANTAR
O casal.Wanda e Waldemar Salles, tam

bém participou do jantar de despedida de

Clovis B. Menezes, no Tourinvest Hotel, na
Lagoa da Conceição.

No Palácio dos Despachos, o Governador Colombo Machado Salles
recebeu'o presidente do Jóquei Clube de Santa Catarina,' sr, Vanio
Collaço de Oliveira, SÜ<l linda filha Vania, e o engenheiro Santa Rita.

IlANIElSlllA
IVANOIlAVIlJ

GpF1!!,�mtQ
,Uma pfodu�õ() OINOCI LAORENflS

CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7.45 - 9,45 H CINE RITZ - 5 - 1-.45 - 9,45 H 3 8 - J_Q_H

\

UNO CAPOUCCHIO MARIUA BRANCO'ROBERTO

BISACC�/' I

DESFILE'
Dia 15, a sra. Terezinha Gonzaga D;mx,

em sua residência, reunirá senhoras de nossa

sociedade para um chá. A coleção que 'será
apresentada, traz a etiqueta de "Alice Mo-

'

das", com os manequins, Marisa Ramos, Ta
nia, Eliane e Fernanda.

cHÁ
Logo mais, a simpática sra. Maria Lapa

gesse, recebe um grupo de senhoras em sua

bem decorada residência, para um chá.
, VIAJA

.

Num grupo de senhoras, e�ecente reu

nião no Lagoa Iate Clube, Ada Filomeno
Fontes contava que está de viagem marcada
para Brasília, no próximo mês.

CHEGANDO

Depois de 10 dias em São Paulo e Rio ,

está chegando à Ilha, com a moda 73 para
butique Art Nouveau, a sra. Eliane Cabral

Cherem, que apresentará a coleção em desfi
le, amanhã às 16,30 horas.

BELEZA
Até o dia 9 está atendendo as mulheres

bonitas de nossa sociedade, que dão prefe
rência aos produtos de Helena Rubinstein, li
competente esteticista, Terezinha Torres.

CRICIÚMA
Com á cantora Neide Mariarrosa, inaugura

hoje em Criciüma, o clube dos "caixas-altâ",
"Pipocas DrinlcChib".

.

EDUARDO

.Norena e Fernando Couto estão de para
béns pelo nascimento de seu filho Eduardo,
ocorrido anteontem na Maternidade Carrnela

Dutra.
ANIVERSÁRIO

,

Cumprimentamos o casal Sonia e Augusto
Wolf, pelo aniversário de Juliano, ontem. O
casal Wolf, em sua residência, recebeu convi

dados para comemorar o acontecimento.
BOM PARTIDO

Na sociedade catarínense é considerado
um dos melhores partidos do Estado, o advo
gado Nelson Campos, da cidade de Lages,

CLUB-DA LADY

A simpãtica sra. Neusa Tonelli, da socie

dade de Tubarão, está em atividades com a

promoção de um chá beneficente, cuja renda
será em favor do Clube da Lady.

Eliana Lenzi Miranda, manequim
profissional que estará

apresentando a coleção da butique
"Alice Modas", no chá

beneficente, dia 15, na residência

da sra. Terezinha Daux.

-----_---

,

•

·FALAR.
Marque o dia e a hora e vá

receber a turma no Plaza ltaperna.'
r O Plaza Itapema, você já
ouviu falar, é aquele hotel
de cinema, que fica

. na Praia de ltaperna.
Tem salões de festas,

Tem piscinas, Tem cozinha
internacional. Tem
atendimento sofisticado,

Enfim, tem tudo para'
você fazer uma festa que
vai dar muito o que falar,

• casamentos
• aniversários
• coquetéis,

��,
BR -101-KM 146 -Prala de ltaperna

Município de Itapema
Santa Catarina,

CINEMA
PARA
HOJE

EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

CINE CORAL

CINE JAlISCO - 8 H

ATRI(S DE TODO HOMEM "BEM SUCEDIDO"

HA: SEMPRE UMA MULHER COMPREENSIVA ...
,

OU DUAS ... OUTRÊSL ..

....

'I� ELLIOTT GOULD
. i' DAVID L.W:ÔLPER

1/ BRENDAVACCARO O SlUCN!iJmA
c:::;::::.�;�:o:) A���!-�����.��S MULHER1!08ERI KIUJl'M4N MEL :>TUARl STAN M/lRGUlt:S

• ". LOVE NY WIFE"

CINE GLORIA - .5 - 8 H'

·OGRANDE
GOZADOR

..

RO�LfO ARENA

MARLY DE FÁTIMA
.

HENRIQUETA BRIE8'A.
JACIRA SILVA

ARTHUR COSTA FILHO

!MFAEl DE CARVAlHO
'MARTIN FRANCISCO

NElSON CARUSO

COLORiDo

Produzida por V.G. r.1ICHAELlDES A.E. COLOR

ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 H'

·1� FILMEi. ;2�: FIl.ME

A lIioU>rio <k ROIlIN STONf.o.,"",,
mal< ÍflU("'f� cinõco • ........J..

SUAS MUlHI"z.s, I

fM9r==<
--

A
SUPER

TESTEIIUINA
I

'SÃO JOSÉ �AMANHÃ PRÉ-ESTRÉIA
OS

mansos

DOS MESMOS REALIZADORES DE "A VIUVA VIRGEM"
SURGE MAIS PICANTE, MAIS MALlCrOSA, MAIS ENGRAÇADA

A COMEDIA ':SEXI" DO ANO'

AS MULHERES MAIS LINDAS!
OS HOMENS MAIS "ENFEITADOS"

vIARlO BENVENUTTI
': ""DRA B RÉA
'�,�ITA RODRIGUES
-\URELlO TEIXEIRA

lí:tI1(1):UaUJ
SANDRA SILLVA
TE08ALDO
FELIPE CARONE
ARI FONTOURA

"Este filme. só en- .

.
trará em exibições
normais após 60 dias!
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,Residência Mfttica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós,
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na PontiHcia Universidade
Cat61iéa do Rio de Janeiro - GB.
Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagn6stico de surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.

'

Cons. Hospital Celso Rámos - Fone 3899 - 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas;

Dr. PAULO ARUNDO PHI,UPPI
OUVIDOS-NARIZ-GARGANTA

MINISTERIO DO TRABALHO E PREVIDENCIA
SOCIAL

FUNDO DE ASSISTÊNCIA AO TRABALHADOR
RURAL - FUNRURAL

DIRETORIA REGIONAL EM SANTA CATARINA
EDITAL

LOCAÇÃODE IMOVEIS

1. Com vistas a instalar a sua [)iretoria Regional no Estado de
Santa Catarina, o FUNRURAL, necessita de imóvel no perfmetro
central de Florian6polis, para locação, com posslvel opção de com
pra, com as seguintes caracterlsticas:

a) - Área útil mlnima de 700m2, distribulda em 25 dependên
elas:

b) - Prédio construIdo em alvenaria e que apresente bom estado
de conservação; ,

c) - De preferência, I) imóvel deverá ter, além do exigido no item
"a", garagem para três viaturas e dep6sito com 300m2.
2. 'As propostas terão a validade de quarenta e cinco dias e deve
rão ser acompanhadas dos seguintes elementos:

a) - Planta baixa do imóvel;
b) - Fotocópia do "Habite-se" expedido pela repartição compe

tente;
c) - Prova de propriedade, devidamente inscrita no Cartório de

Registro de Im6veis de Florian6polis;
d) - Fotocópia do CPF ou do CGC, do Proprietário;
e) - Valor pretentlido pela locação oferecida e a discriminação da

área ú ti I oferecida.
3. 'As propostas deverão ser apresentadas até dia 13 de junho de
1.973 na Diretoria Regional do FUNRURAL, à Rua Franclsco To
lentino esquina de Bento Gonçalves, Cais Badarô,

Florianópolis, 05 de junho de 1.973
A.J.F.Costa Neto

DIRETOR REGIONAL
Respondendó

COMPANHIA CARBON(FERA SÃO MARCOS
SOCIEDADE ANÓNIMA
CGCMF - 83.647.982

AsSEMBL�IA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convidados os senhores acionistas, da Companhia Carbo
nIfera ?ão Marcos Sociedade Anônima, a se reunirem em ASSE,M
BLJ:IA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a realizar-se no dia 15 de
JUNHO de 1973, às 9 horas, em sua sede social, à Avenida Ruy
.Barbosa, 149, 'em Criciúrna, Santa Catarina, para tratarem da seguin
te

ORDEM DO DiA
a) - aumento do caplt a I social, com a incorporação de lucros

suspensos e reservas;
b) - criação de novo cargo de Diretor;
c) - alteração dos Estatutos Sociais;
d) - assuntos gerais de interesse da Sociedade.

AVISO,
Encontra-se à disposição dos Senhores Acionistas, ria sede social,

o Parecer do Conselho Fiscal.
'

Criciúma, 21 de maio de 1973.
Eng. Civil Paulo Agrlcio Freitas

,

Diretor Superintendente
Francisco Dilson de Freitas

Diretor Adjunto

FEDERAÇÃO DA AGRICULTURA DO ESTADO
DE SANTA CATARINA

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CO�VOCAÇÃO

A Federação da Agricultura do Estado de Santa Catarina, de
conformidade com que dispõem os Estatutos Sociais, bem como a

legislação sindical vigente, convoca todos os seus membros do Con
selho de Representantes a se fazerem presentes à Assembléia Geral
Ordinária a ser realizada no dia 19 de junho de 1973, às 8 horas na

sua sede social - FAESC, sita a Rodovia Leoberto LeÇlI s.n., Bairro
Agronômica - Florianópolis, em primeira convocação com maioria
,legal. ou em segunda e última convocação com qualquer número, 110

mesmo dia e local, às 10 horas para tomarem conhecimento e delibe
rarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1 - Prestação de Contas, referente ao exercfcio de 1972 com

apresentação, discussão e votação do Relat6rio das Principais ativi
dades da Federação, Balanço Financeiro, Balanço Patrimonial, De
monstrativo da aplicação da Contribuição Sindical e demais peças
contábeis, com o respectivo parecer do Conselho Fiscal.

2 - Apresentação, discu ssão e votação da Proposta Orçamentária
para o exerc(cio de 1974, com o respectivo parecer do, Conselho
Fiscal. \

3 - Retificação da, Proposta Orçamentária do exercfcio de 1973
com o parecer do Conselho Fiscal.

4 - Homologação de Atos da Diretoria. ,

5 _c Outros assuntos de interesse da classe representada.
Florianópolis, em 31 de maio de 1973

MAX HABLlTZEL
Presidente

CLUBE RECREATIVO 6 DE JANEIRO
Rua Prof. João José de Souza Cabral, 147 - Estreito.

PROPOSTAS
Tendo sido inaugurada sua nova sede social, a Diretoria do Clube'

Recreatiílo 6 de Janeiro estará apreciando as propostas das pessoas
ou empresas que desejarem explorar os serviços de bar e restaurante,
de 4 a 20 de junho. Maiores exciarecimentos na Secretaria do Clube.

,

A Diretoria
-

u. be I
RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 2979

SCESC No. 150
Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des-
ta Capital.

'

APARTAMENTO CENTRO
Bel (ssimo apartamento com 3 quartos, copa-cozinha" dep.tde
empregada completo, 2 banheiros Sociais, área de serviço, sa
cada e bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140.000,00 a com

binar. Ref.062.
Apartamento no centro com 1 quarto com armário imbutido,
banheiro social, cozinha, área de serviço e dep. de empregada.
Preço: Cr$ 50.000,00 a combinar. Ref.029.
Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa
-cozlnha, dep, de empregada completo, área de serviço c/jane-,
Ia de alurnfnlo, playground, sala de festa e garagem. Preço:
Cr$ 135.000,00. Ref.,043.

'

Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, ban"eiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal.

Preço: C R$,70.000,00. Ref. 1 52.
CASA CENTRO
Bel íssima casa com 6 quartos, sala, sala de jantar, cozinha,
dispensa, 1 banheiro. Com 2 pavimentos, com área de

187m2, o terreno medindo9,05m de frente e 30m de fundos.
com área de 285m2
Preço: Cr$ 200.000,00.
Casa no centro 'com 1 sala, 1 corredor grande, 1 copa, cozi
nha, banheiro. Área construída: 70m2. Preço!
Cr$ �.OOO,OO. Ref. 101
II... � ... ·- - . . - �

Belfssima residência em Capoeiras, toda em alvenaria, com 4

amplos dormit6rios, 3 banheiros, sendo privado o do
dormitório do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas li garagem.
Toda em azulejo decorado até o teto, na cozinha e no

'banheiro. Totalmente murada. Ref. 153;

* promotora de vendas .ltda,

(Administração de lmôveis)
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edifrclo Dias

Velho - conj. 10 - 'cRECI -1950.
ALUGA-SE

Conjuntos para escritórios - Loja na Gale
ria Dias Velho.

VENDE-SE
Lotes no Jardim Cidade Universitária.

CONFECCIONA-SE QUALQUER TI/;-O
DE CHA VES FARACO � Rua Francisco
Toientino N. 46.

'ETEse
Escritôrio Técnico de Estruturas -

-

Precisa

de Desenhistas com prática em Estruturas de
'

Concreto Armado.

Tratar à rua Jeronimo Coelho, 325 - sala

207-

S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIARIOS

SINDICATO DOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

ASSEMBL�IA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

De acordo com os estatutos sociais em vigor, convoco as escolas
associadas, quites com este Sindicato, para comparecerem à Assem.
bléla Geral Extraordinária, a ser realizada dia 23 de junho, às 14
horas em 1a. convocação e às 14,30 horas em 2a. r.onvocação, tendo
por local o COlégio Catarinense, à rua Esteves Júnior - 159 - Fio
rian6polis, Santa Catarina, com a seguinte

ORDEM DO DIA
1 - Criação da Federação dos Estabelecimentos de Ensino -

Setor Sul:
a) AprovaÇão e ratificação das decisões tomadas em 01/06{73

pelo atual Conselho de Delegados Representantes da Federação Na
cional dos Estabelecimentos de Ensino.

b) Eleição dos Delegados Representantes junto à Federação à ser
criada.

2 - Assuntos de interesse Geral.
Florianópolis, 05 de junho de 1973.

PE. EUG�NIO ROHR SJ
PRESIDENTE

./

SADIA-CONCORDIA S.A.INDÚSTRIA E
COMERCIO

Sociedade-Anônima de Capital Aberto
C.G.C. 83.568147/001 - GEMEC-RCA-72/070
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Edital de Convocação f

Ficam convocados os senhores acionistas da SADIA
CONCÓRDIA S.A. Indústria e Comércio para a Assembléia
Geral Extraordinária que será realizada aos 14 de Junho de
1973, às 10:00 horas, na sede social, à Rua Senador Attilio
Fontana, no. 86, na cidade de Concórdia, Estado de Santa
Catarina, com a seguinte

ORDEMDO DIA:
10.)' - Apreciação e deliberação sobre 'a proposta do

Conselho de Administração, com parecer favorâvel do Con·
selho Fiscal, para conversão de até o limite de 20% (vinte
por cento) de ações ordinárias com direito a voto em ações
preferenciais sem direito a voto;

/

20.) - Eleição de Diretor Executivo em virtude de va

cância no cargo;
30.) - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Conc6rdia (SC), 04 de junho de 1973
a) ATTILlO FRANCISCO XAVIER FONTANA

Presidente do Conselho de Administração

CGC EXTRAVIADO
Foi extraviado o CGC no. 86.186.681/001,' pertencente a firma

Maria Lidla Pereira, locallzada à rua Gentil Sandin, s/n - Praia
Comprida' - São José - se.

'

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviado a Carteira Nacional daHebllltação Categoria Pro

fissional e fT Carteira de Identidade Sc do Sr. João Edu Pereira.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o .Certlflcado de Propriedade-do veIculo marca

Voikswagen, imo 1968, Placas ÁA-8708, Motor no. BF-145.103,
chassis B8-472.31O, pertencente ao sr. Antonio Carlos Ozol.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veIculo marca COR

CEL, ano 1969, cor cinza kilimandjaro, no. de chassis
92345012246, pertencente ao Sr. Egon Doubrawa.•

CERTIFICADO E�TRAVIADO
Foi perdida o certificado de Registro no. 403383, da camioneta

belina, marca Ford Corcel, ano 1970, chassis no. OB30D�138-504
pertencente ao sr, RENATO GRUBBA.

Joinvllle, 05 de junho de 1973.
,

CONVITE PARA MISSA
A fam llia de Orlando Figueir6 comunica, com pesar, ,o seu faleci

mento ocorrido dia 2 próximo passado, em Sorocaba, São Paulo e

convida parentes e amigos para a Missa de 70. dia, que mándam
celebrar em intenção de sua alma, 6a. feira, dia 8, às 18 horas e 30
minutos na Igreja de São Francisco.

INDÚSTRIA CARBOQuíMICA
CATARINENSE S.A.

ASSEMBLi:IA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os Senhores Acionistas da IndCastria
Carboqu(mica Catarinense S/A - ICC, para se reunirem em
Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se às 17,00 hora&'
do dia 27 de junho de 1973, em sua Sede Social, à Avenida
Rio Branco, 158; em Florianópolis, Estado de Santa C6tari
na, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

ORDEM DO DIA
1. Eleição de dois Diretores;
2. Alteração.do Art. 90. dos Estatutos da Empresa;
3. Outros assuntos de interesse da Empresa.

Florian6polis, 31 de maio de 1973
Eng. Danilo Augusto Ferreira Montenegro

Presidente

VENDE,SE TELEFONE
CENTRO

Tratar pelo fone 4284.

- -

VENDE-SE TELEFONE
Tratar à rua Melo Alvim, 2Ó ou pero rone 3559.

APTO. NO CENTRO
[ Amplo apto. com 146m2, localizado na Rua

;f�lipe �hmjdt, com 3 quartos e dêmai;d.
pendências, podendo ser financiado.

, Tr�tffr m""l S". AntQ.nio .:... E91lo 4002,'ft:4fJ5&.

APARTAMENTO DE ALTA CLASSE
Vende-se 1 apartamento no. 18 no CONDOMI"NIO

CALIFÓRNIA, situado na Av. Trompowsky, 60, com
220 m2 de área, contendo 2 salas, 3 dormítônos, escrit6-
rio, 2 banheiros Sociais, área de serviço, copa cozinha,
dependência de empregada completa, garagem fecha
da; com 4 armários embutidos, 1 aparelho ar condi
cionado, oofre etc, todo decorado a gesso. Neg6cio
urgente, sem in\ermediários tratar no local com o pro
prietário, ou pela fone 4426 - no perfodo da manhã'
Ou a noite.

Preço: Cr$ 250.,000,00, transfiro parte financiada pe
la Caixa Federal.

KOMBI VENDE-SE
Vende-:;e uma Kombi luxo, "2 máquinas para raspa; assoalho e

uma balança de armazém para 200 Kg. Todos em 6timo estado de
éonservação.

'

Tratar à rua Vereador Batista Pereira, 134 - Estreito (última casa
à esquerda em dírecão à praia), com sr, Antonio.

LOTES EM COQUEIROS
Veridemos diversos' no prolongamento da "

Rua Pascoal Simone. Tratar pelo fone 6502.

VENDE-SE

Apartamer.t.o no.12, Edf_ GAIVOTA, em Itc:guaçu,
ç/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, .área de

serviço e g':lragem - Cr$ 116.800,ÓO. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar c/ pequena {!entrada.
TrataJ:. com Sr. GASTÃO, fones 4604 e 3164

PADARIA-E LANCHONETE VENDE .....SE'
Vénde-se �ma Padaria e lilnchonete situada à

Avenida Mauro Ramos, 170.
Tratar no local

APTO. EM CAMBORIU
Vendo um apto. no Edifício Verde Mar, com
3 quartos, cozinha, banheiro, living, área e
área de serviço e uma vaga de garagem indi
viduai. Otima oportunidade.
Preço 85.000,00
Tratar c/GASTÃO FONES 460-4 e 3-164.

COMPRA...,.SE FUCK USADO
Compro Volks sedan de 1964 a 1966 em bom estado. Pago à

�ista. Tratar à rua Rafael Bandeira, 59 (fundos), com sr. Algenerio.

VENDE-SE CASA
Situada ii rua Crispim Mira r.:-. 18. Tratar no mesmo. Preço

250.000,00 a vista. 150.000,00 a vista e transfere-se dfvida de
100.000,00 de empréstimo. Aceita-se casa velha no centro como

parte do pagamento, ou terreno bom para construir,

, VENDE-SE CASA
de material, localizada na Praia das Palmeiras � Coqueiros, em

recanto de rara beleza. Tem dez peças, inclusive quatro dormit6rios,
com terreno de 1.000m2. Tratar à rua Pad�e Roma, 90.

LOTE EM COQUEIROS
Vendo um magn ífico lote de 24 de frente por
40 m de fundos, próprio para construção de
grande residência, à rua Almirante Tamanda
ré.

, Preço Cr$ 35.000,00
Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164.

VENDE"':'SE POSTO
Vende-se um posto de gaS�lina com três bombas, Churrascaria,

Dormitório, Borracharia, Rampa para LUbrificação, I)f.icina, etc; .•
situado na Br-101 - Km-288 em Vila Benilda - Imbituda.

Aceita-se uma casa em Florian6polis ou nas proximidades, que
tenha três quartos, copa, cosinha, banheiro e garagem o restante
com 60%' de entrada. '

' '

Ver e tratar no mesmo local com o proprietário.

SALAS PARA ALUGUEL
Alugo salas no Ediffclo Dias Velho, ii rua Felipe Schmidt, de diver
sos tamanhos.
Tratar na Casa Lúcia, à ruaConselhetro Mafra, no. 68.

APTO. ALUGA-SE
Aluga-se o apartamento 403 - 40. andar - Edf. Jorge Daux,

defronte Teatro. Dois quartas, duas salas, instalações completas.
Tratar à rua Vitor Meirelles, 28 - 2a., 4a. e 6a. das 15 às 18 horas.

TERRENAÇO"
APARTAMENTO CENTRAL

ALUGA-SE

Apto, 1002, Edifrcio Jorge Daux, 3 quartos, de
mais dependências, inclusive para empregada.

Informações: fone 41-36 e na portaria do Edifrci-o."

Agronômica, depois do Palácio,:lIn.:ioverno. Beira
Mar, vista deslumbrante, 23 de frente e mais de 230
de fundos, 5.000m2 de área. Gerierosamente benefi·
ciado por todos projetos das avenidas de acesso Trin·
dade/Canasvieiras.

Tratar com Roberto, rua Nunes Machado, 12,
eonj. 3, esq. Tiradentes" das 16 �s 17,30 horas. Opor
tunidade Única. -

'

BARBADA
Vendo uma propriedade com 11.000m2 em

Barreiros, com 26,00 metros de frente por 460 m de

fundos, bem perto da Polícia Fbdoviária.,
Preço 7,30 o m2, com 30.000 de entrada. Saldo a

Combinar. Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na parte alta da

Trindade (Trav. Belarmino Correa). Tratar
fone 6502.

.

EDEN
I

Rua Nunes Machado, 14 - Salas 93/95 -

,

Fones 4141/3950/2481
DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI626Q

AGRONÔMICA - EXCELENTE imSIDeNCIA
Vende na Rua Aristides-Lobo, excelente residência em cons

trução. Entrega em 100 dias. Pavimento térreo: um enorme

Iiving, copa/cozinha, lavabo social, depencência de empre
gada, lavanderia,churrasqueira, garagem para dois automóveis.
Pavimento superior: quatro quartos, sendo dois com banhei
ros privativos e armários embutidos, banheiro', biblioteca.
Esmerado acabamento. Aceita imóvel de menor valor e finan
cia o saldo a longo prazo.

'

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende na Rua Anita Garibaldi, duas relas com 46m2 cada
uma. Fase final de construção. Entrega em 60 dias. Aceita
imóvel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.
ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta
dó" de conservação. Três quartos, garagem e demais dependên
cias. Construído em terreno de 1.056m2. Totalmente finan
ciado.
ITAGUAÇU - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apar,tamento com 168m2. Pronto para
ser habitado. Três 'quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados at€! o teto, 13rea de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e finanéia o saldo a

longo prazo.

- ADMINISTRAÇAO· E
.

COMÉRCIO DE IMOVEIS LTDA.
CEN'IRO - APARTAMENTO
Vende na Rua Durval Melqu:ades de Souza (Chácara de
Espanha), um ótimo apartamento. Dois quartos; living, hall,
copa/cozinhá, banheiro, área de serviço e dependência com

pleta de empregada.'--Aceita imóvel de menor valor e financia
o saldo a longo prazo.
RUA RAUL MACHADO - EXCELENTE RESIDÉNCIA
Vende na Rua Raul Machado uma ôtirna residência de alvena
ria. Três quartos, ampla sala, copa/cozinha, banheiro social e
garagem. Nos fundos, também em' alvenaria, dois quartos,
dispensa e cozinha. Terreno de 12m x 27m. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.
RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento. Suite de casal com ar con
dicionado' e cófre embutido, dois quartos, living, copa/cozi
nha, banheiro social, dependência de empregada, garagém e

piscina. Aquecimento a gás e salão de festas. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo,
ALAMEDA ADOLPHO KONDER - TERRENO
Vende um terreno com uma área de 440m2. Aceita lmôvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.
JURERE - TERRENO '

Vende excelente lote com 450m2, situado no Loteamento
"Praia do Forte". Totalmente financiado.
AGRONÔMICA - TERRENO
Vende na Aristides Lobo, ótimo terreno para construção resT�
dencisl com .260m2. Totalmente financiado�

ESTREITO - APARTAMENTO MOBILIADO
Vende na .Rua Fúlvio Aducci. Finamente mobiliado com bom
gosto. Dois quartos, living grande. copa/cozlnha, área de ser

viço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o

saldo a longo prazo.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção. Local maravilhoso.
Entrega em 180 dias. Uma suite com banheiro privativo e

sacada, três quartos com banheiro e sacada, armérlos embu
tidos, sala de estar (ntima, amplo living, sala de jantar, hall,
lavabo, escrltôrlo, copa/cozinha, ampla dispensa, grande área
de serviço, l!II!anderia, dependência completa de empregada,
play ground, garagem para três automóveis,' sistema de aoue
Cimento a gás em todas as dependências, vidros fume e pintu
ra sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita imôvel
de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

.

RUAMINISIRO RffiEmO DA roSTA - R,ESID�CIA
Vende residência .de alvenaria e madeira. Três quartos,
banheiro, living grande, copa/coZ-inha, inclusive garagem e

churrasqueira. Atualmente rende aluguel de Cr$ 600,00. En
trega em 90 dias. Aceita' imóvel de menor valor e financia o

saldo a longo prazo.

CANASVIEmAS - TERRENO
Vende perto do Country Club, ótimo terreno COIl) uma área

, de apr�1<ilT!adamente 700m;2. TOtalmente financiado.

CENTRO - EXCELENTE RESIDENCIA
Vende à, Rua Padre Roma, urna excelente residência. Pavi
mento térreo: quatro quartos, três banheiros, copa, cozinha,
sala de jantar, sala de estar, garagem, lavanderia, dependência
completa de empregada. Pavimento superior: salão de festas e

terraço. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo orazo.

ffAJA! - Vll..A RESIDENCIAL
Vende à Rua Olfmplo.de Miranda Júnior, vila residencial anti·
ga. Três quartos, amplo living, hall social, dois banheiros,
copa grande, cozinha, sala (ntima, varanda; esc ritório,
biblioteca e garagem grande. ótimo terreno para incorpo
racão. Totalmente financiado.
RIO TAVARES - EXCELENTE TERRENO
Vende na E'trada Geral de Rio Tavares, excelente terrenc

para chácara com uma área de 26.000 m2. Totalmente finan
ciado.

ESTREITO - TERRENO PA� CONSTRUÇÃO INDUS-
TRIAL

'

Vende à' Rua Santos Saraiva, !unto a Florisa Autom6lleis
s.A., um terreno de 24 metros de frente para a Rua Santos
Saraiva e 44 metros de fundos. Ótimo para construção indu&'
tri�l, comercial ou supermercado. Totalmente financiado.
BALNEÁRIO DE CAMBORrO' - TERRENO
Vende à Rua 3.100, um terreno com '10 metros de frente
com 67 metros de fundeis. Totalmente financiado.

<I

r
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR'

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANllA.

Departamento deVeículos Usados
. do seu ConceSsiOnário de 0uaIidade 49i!pW''''' .

HOEPCKE VEICULOS. SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FON'E 31-17
.Opala Luxo - Bege Esporte 69

. Opala Luxo - B'r;nco Polar : . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69 .

Opala Luxo-v- Branco Polar
, 69

Opala Luxo - Preto 69
Opala Std - Branco Polar 70
Opala Std - Branco Polar 10
9pala Luxo - Vermelho 69
Opala Especial - Topázio Dourado Metálico .: 71
Opala Especial - Topazio Dourado Metálico 71
Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71

. Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71
Opala Especial - Verde Nobre Metálico e , 71
Opala Especial - Azul Imperial Cupê 72/73
Opala Luxo - Preto 71
Opala Luxo - Dourado 70
Corcel Luxo - Amarelo 69
Corcel S�d - Vermelho 70
Corcel GT - Amarelo e Preto

. , 10
Volks TL -.Branco Lótus 71
Volks TL - Azul Diamante 71
Volks TL - Azul Diamante " 71

COMÉRCIO DE
AUTOMOVE IS'

CHEVETE • Marron .• ••...••••.•••••.•••. • •.. o.K.
,CORCELCUPt: LUXO· Amarelo Tarumã ..........• O.K.
DODGE 1.800· Verde Floresta O.K.
CORCEL BELlNA· Vermelho Cadmium .....•.•... r.O.K.
FUSCÃO· Amarelo Safari .•..•••...•...••••••..• O.K.
CO.RC!:L BELINA - Turquesa Tahiti " •••1972
TL 4 PORTAS - Verde Iguaçu ••..••. ' ..•...••••••• 1972
FUSCA - Azul Diamante .•.•..•...••.....•..•.• 70/71
FUSCA· Azul Diamante ..•........••.•.•.•. ; .. 70/71
TL LUXO - Azul Metálio ..•.•.•.••......•.•••• 70/71
TL - Azul Diamante .••...•••. .,

. 70/71
KARMANN-GHIA- Azul Pavão ..••••......•.•..• 1971
VOU<S 4 portas- Vermelho Cereja .• •.

'

•••••1970
VOLKS- Bege Claro ".. . 1969
CORCE L CUPt: - Cinza Klllmanjaro •• .• ••••• •• 1970

POSSUfMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO ,

.DE QUALQUER-MARCA
.

R.. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

.

Fíoríanôpolis,

G··�I''''''''i C• RAMOS S.A.
.. ,I VEI�CUi.;O� NOVOS

<;; Possu (mos toda linha VW nas diversas co.
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.
VEICULOS USADOS

TL.2� Vermelho Cereja I................................. 70/71.
VariantBeqe claro 1.970.
Kombi Pérola ; ; � 1.964.'
Sedan 1.300 Grená 1.968.
Variant Branco Lotus 1.970.
Sedan 1.300 Branco Lotus 1.970.
Sedan 1.500 Azul diamante ; 1.972.
Sedan 1.590 Azul pavão , 71/72.

FINANCIAMOS SEU VEfCU'LO AT� 40 MESES

'Vvo�. KOER1CH S.A. II
(". !.��-II Coméreio de Aut�móveis

.1

.�UA ALMIRANTE LAMEGO, 190
''R6-VENDEDOR AUTORIZADO

.
VOLKSWAGEN.

RELAÇÃO DOS VEfcULOS
USADOS À VENDA (

Sedan 1300 Vermelho Montana 72'
Sedan 1300 Branco Lótus 72
Sedan 1300 Bege Claro ;· � 71
Sedan 1300 VerrnelhoCereja :..................................... 70/71
Sedan 1300 Vermelho Cereja : 70
Sedan 1300 Bege Claro. ;........ 70
Sedan 1300 Azul Diamante . � 70
Sedan 1300 Branco Lotus 69
Sedan 1300 Verde Folha 69
Sedan 1300 Vermelho........ 69

,
Sedan 1300 Bege Claro '.69

. Sedan 1300 Pérola. ;. .- 68
Sedan 1300 Azul Pastel 68

FINANCIAME'NTO ATÉ 40MES�S

', CARIONI AUTOMOVEIS.
, I'

1 Corcel Azul
1 Fusk 1500 •

1 Fusk Amarelo
1 Fusk Bege ••

1 Fusk Branco .

1 Corcel Cupê Luxo
1 Variant Vermelha
1 Variant Bege • •

.'

• OK
• OK
71/72

70
• 70
• 70
• 72
70/71

AV. RIO BRANCO, 53
FONE 3966.

"

/{,
AUTOMô'VEIS COMPRA VENDA E TROCA

I

FORD CORCEL G.T. Bf!ANCO C/FAIXAS •....... 1973
FORD CORCEL VERMELHO MeTEORO •••• ',

.•. , 1969
FORD GALAXIE BEGE ...... >�.. .... .. . .. ... 1969
FORD GALAXIE 4 PORTAS CINZA ...••.•••• ,. 1967
DODGE DART VERDE FRONTE IRA ..•.. :

.....•• 1971
DODGE DART 4 PORTAS AZUL METÁLICO •..•.• 1970
CHEVROLETE OPALA 4 PORTAS AZUL .....•... 1970
CHEVROLETE OPALA BRANCO •.•

'

•......••••• 1971
VOLKS. 1500 AZUL DIAMANTE ...•••••• � •.•• 1971
VOLKS T.L. CUPt: AZUL DIAMANTE •.....•.... 70/71
VARIANT BRANCO LOTUS 1971
VOLKS. 1300 VERDE FOLHA •................. 1970
VOLKS. 1300 VERDE FOLHA •.........••••..•. 1970
VOLKS. 1300 VERMELHO CEREJA ••..••.•.•.•• 1969
VOLKS. 1300 BRANCO LOTUS •.••.••••••.• , .• 1969
VOLKS. 1300 BRANCO LOTUS ....••.•.•..•.... 1963

.

VOLKS.,1200 AZUL PASTEL. 1960
DKW VEMAGETE CINZA METROPOL ...•.•.•••.

' 1966

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZID.4S
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

DIPRONAL - Distribuidora
..)

de Produtos Nacionais Ltda
,

VolkSV\(agen ...... 19,70/71
Volkswagen· . ; •. ' , 1968

Volkswagen ...••••........................•. 1969
Corcel Cupê Std ' '...... 1971

.' Corcel4 Portas Stand 1969
Corcel4 Portas Stand 1970
Karmann Ghia •.•••• � •...•

' •• ,... .•••.. . •• 1969
Kombi Stand •••..•.•.••..•.•..•.••...•.•.••. 1960
Fuscão 1500 .••••........••.................•• 1971

Kombi Stand ••..•.••.•.•.•••• ' ..•.•..••.. 1970'

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA VOCe
MESMO.

INFORMAÇOES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765

� JENO.'ROBA

Vff!!!!)AUTOMÓVEIS' LTOA.
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES:,4673 - 2952

OPALA OK VÁRIAS CORES ' 1973

CORCEL GT. OK 1973

VARIANT OK ....................•.......... 1973
'. VOLKS1.500,OK :,,1973
'VOt-KS 1.300 OK .. ;. �

, .', '"," .' 'MI973�
CORCEL : ': , 1972
VOLKS 1.500 .-.. 1972
VOLKS �.500 71·72

TL. 1.6002 PORTAS 1971

OPALA 1970

NÃO FECHAMOS ,PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

tODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD
Cores.a escolher, com garantia e amplo financiamento.

VEÍCULOS USADOS ,

Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.
NOSSO DEPARTAMENTO DE VEÍCULOS

USADOS OFERECE:
Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxie meco grená com vinil preto .. • •..•...• 1973'
Galaxie LTO landau hidr. azul ipanema ••.. •. . •.. 1971
Galaxie 500 meco vermelho ......•.•..........•. 1969

. Galax ia 500 meCo branco . .. .. 1968
Galaxie 500 meco bordeaux 1968
Corcel cupê luxo branco ....•................ ',' 1972
Corcel cupê turquesa royal .•• , .....•••.•.••..• 1971
Corcel cupê vermelho cardeal 1971
Corcel sedan verde arlequim ••........ •..•. 1971
Corcel cupê luxo cinza vinil .•. •. ••.. .. .... . 1970

,

Corcel cupê stand verde . . . . . . . . • . . . . . •. 1970
Corcel cupê luxo branco •.•••.••.•.•.•••••.•••• 1970
Corcel cupê Vermelho meteoro 1970

Corcel sedan verde majorca .. , . '........... 1969
Corcel sedan bege maringá 1969
Corcel sedan bege maringá .. .• .. '. 1969
Corcel sedan \lerde .•••.............. . . . . . • . • •. 1969

Corcel cupê luxo branco .............•.•....... 1969
Corcel cupê lux_C?vermelho 1969
Corcel cupê verde .....•..•........•.........• 1969
Corcel cupê luxo branco ..................•.... 1969
Corcel sedan vermelho .•...•.••. '. • • . . . . . . . . . . •. 1969
Corcel sedan stand azul ••. ;. • . . .

• . • • . . 1970
Rural willys vermelho com branco, 4x2 ....•...... 1972
Rural willys verde pérola, 4x2 " ••...•...•.•... 1971
Rural willys verde servilha 4x4 ..........•.... .'.. 1968
Rural willys azul crepúsculo com branco, 4x2 ..•.... 1964
Aero willys bege maringá ....................•.. 1969
F-1oo marrom cabine dupla ...............••... 1962
F-350 carroceria térmica, verde .......••. ' 1967
F-600 gas., verde esmeralda .. •• .•.•• .. •• 1962
Pick-Up willys .••.. • •••. � .••• ; •...•• , ••• ,.. 1966
Volks Karrnann-jhla T.C. vermelho montana ••••••• 1972

.

Volks •• � • • •• •• • • . . .•.• .. ., ........•••.....•• 1971
Volks azul r : . .. 197Ó/71
Volks bege •• , •.•.•.•......•••.•......• 1970/71
Volksvermelho ••....••.....•.....••...•.••.• 1970
Volks variant azul 1970
Volks kombi stand pérola 1970
Volks kombi laranja 1969
Vai ks branco lotus ....•.........•..••..••.••• 1969
Vai ks kombi azul pastel .; .. . .. .. .. .. .. 1965
Volks Karmann-ghia branco lqtus : 1964

Dodge 400 bege café •....•..•...•.••.•••...... 1969
Caminhão mercédes benz " _............ .. 1957
DKW Vernsqet verde arlequim " 1965
Esplanada chrysler branco polar • ...•. , •.• 1969
Chevrolet veraneio turquesa/real . .•••.•• .- ••.• 1967
Sinca gelo •.. : ;. .. 1963.

Agora, já em pleno funcionamento 'na FLORISA, O'
CONSORCIO NACIONAL FORD.

Participe também você do segundo grupo.
�

VEtCUlOS USADOS

Alta Qualidade
Dodge Charger RT, Boreal'
Dodge Dart 4 portas, direção Hidrául,
Dodge Dart 4 portas
DOdge Dart 4 portas
Dodge' Dart 2 portas
Opala Luxo
Opala Especial
Opala Luxo •

Gálaxie •••
Variant •••
Volkswagen 1500

..

..

.'

, Telefone - 6389 e 6393 .

FINANCIAMOS AT� 36 MESES
VEt"CULOS USADOS

VALDIR AUTOMOVÉIS lTDA.
Brevemente em novo endereço
Av. Osmar Cunhaj: 20

Tel. 4739
ao lado do Posto Holiday

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

,

Banco do Rio Grande do Sul

Volks 70/71
Volks 70

'

Variant 70/71
Kombi 69
Corcel' 69 - 4 Pbrtas
Variant
COrcel Cupê 69
Volks 66
Volks 68
Opala

vermelha
cinza

branco
amarela perilo

vermelho
branco
branco

70

( PROFISSIONAIS ).E __'_._-..-.

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Catõ-
.lica do Rio de Janeiro.

.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

'OBESIDADE"- MAGREZA - DIABETES
T1REÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE'

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
.

(Baixa Estatura)
. - • ,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diária

t mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

·DR. ANTONIO ·SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica' Neuroses
DOENÇAS MENTAIS

Con�ultório; Ed. A�!iociação Catarine�se de MedicinJ'
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Flortanôoofis c-

DR. OSWALDO KERSTEN
.

Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Membro do Co'légio Brasileiro de Cirurgiões

.' ,f}(pVICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-

,CN?URGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

,

_, ... , ••• _o

DR. ROBERTO MOREIRA
. .

AMORIM
DO'ENÇAS DA PELE,

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das CI (nicas da Universidade de

São Paulo.
CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.

.

CONSULTORlO: R. Jerõnirno Coelho, 359 - Ed. ACM
50'. andar - sala 53 - fone 4438.

DR. RAUL CHEREM FILHO
IClínica Médica - reumatismos. Consultório
Hospital Cel�o Ramos, Atende diariatri�tif
das 12,30,às 16,00 horas:

'DRA. LÉA. S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRIC,�A

Consultôrlo : Rua Jerônimo Coéího, 359 - sala 54 � Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diáriamente a partir das 15 horas,
Fones: 6onsultório 3995 e Residência 6390.

,

DR. ALDO AVltA DA. LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Rua Felipe Schmidt _. Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

1971
1972
1970
1970'
1971
1970
1971
1971
1970
1970
1971

azul
azul
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Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

DR. EOMO BARBOSA SANTOS'
.Cirurgião Dentista

DANTE H. F. DE PArrA
ADVOGADO
OAB-se 121

Escrit6rio: Felipe .Schmidt, 58/� tEc( cO:lPasa} -�,
andar - conjuntos: 30;, 302 e 303 - Fones: 3257 e

.2071.

DR. E. M. DA LUZ
.

Advocacia, perfcia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscópicos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Crirnlnalfstica (1965-1967) •

Representante do Estado no " Congresso Brasileiro de
Identificação Dactiloscôpíca (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Pol ícia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactiloscôplco Catar inense, aprovado.
pelo" Congresso de l dent i fi caçâo Dactiloscópica
(GB-1963). ,.

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDI F ICIO SANTO ANTÓ-
NIO).

.

Sala 7 - F-LORIANÓPOLlS -SC.

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
r». ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

HOTEIS

nOTI::L

ROVAL
RUA JOÃO PINTP _ FONES, 3951 • � • ! R•••

FLORIII\NÓPOLI$ • SANTA CATARINA - BR"sn.

APARTAMENtOS SUITES

BAR. JARDIM DE INI1ERNO • SALJ[O.DE; RCCEPC;OEÉI
rELEFON& • RADIO lELEVlsAo. GELADEIR�. AR COND1CIONADO
..OUlCIMENTO CENTRAL . �AVANDIRIA • UCRITORIO #,UA HOSPEDES

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial�. Rua Felipe

Schmidt no. 53 - fone 3449.

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HER_.CILlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL.COLAÇO, 35

Fone 1611

'. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SWEN80N PALACE HOTEL.
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráficó SWENSON - Florianôpolis
Preços especiais para viajantes

'

,l
,

.

. MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem Ilorianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

LUX, HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
SaIa de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmídt, 9 Florianópolis

CAL NAo E MAIS PROBLEMA

Cll de pedr,a branco, r.if!1.a e branco hidli8t�·
do.

DIRETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domi

enio, venda no varéjo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José cãn
:dido da Silva, 280. '

TUBA É MAIS RADIO'
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atuante no Sul Catarinense.

Liderança radiofônica programação

planejada. Cobertura Regional - Expressão:

em Rádio.

TUBA t: RADIO COM AMOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Poucas esperanças quanto
à prisão dos assaltantes

Itajaí e Blumenau - (Sucursais) - Em- Quarto: falta de conhecimento sobre os

bora com remotas esperanças de êxito, po- principais elementos que estão agindo em

lícíaís de Itajaí e Blumenau continuam em- outros Estados, nos mais diversos setores.

penhados em diligências visando a captura A boa fé e até certo ponto inocência do
dos componentes da quadrilha que prati- catarinense facilitam as ações criminosas de
cou uma série de assaltos nesta região, nos elementos que ,procedem de outros Esta
últimos dias, inclusive contra a agência dó dos, vários casos já tendo aqui sido consta

BESC em Brusque, segunda-feira, quando tados. Vigaristas têm encontrado aqui um
roubaram cerca de 57 mil cruzeiros. verdadeiro paraíso e a própria História re-

As autoridades não acreditam que os' as- gistra fatos surpreendentes, mostrando in
saltantes tenham fugido, chegando alguns clusive falsos cônsules, que para cá vieram e

agentes a afumar que 'eles devem estar ho- lesaram "incautos cultos, porém ingênuos"
miziados em algum hotel. ou casa, de cidade DIUG�NÓAS NO VALE,

próxima a Blumenau, aguardando que as Em Blumenau as diligências prosseguem,
buscas cessem, para então voltar a aplicar com o objetivo de identificar os autores I

novos golpes. Todo o efetivo policial da re- dos assaltos verificados no Vale do Itajaí.
gião está em estado de alerta para futuros Mais de uma dezena de suspeitos foi levada
assaltos. à delegacia. Ainda ontem foram detidos
PROBLEMAS A ENFRENTAR quatro. elementos, cujas características fi-

Contudo, reconhecem os policiais catari- sionômicas se assemelhavam com os assal
nenses, que muitos problemas deverão ser tantes de Brusque. Eram quatro vendedores
solucionados com urgência, se se pretende

'

paulistas, um de Campinas e três de Araça
enfrentar uma possível onda de assaltos em tuba, que, contudo, apresentaram alibis
Santa Catarina, que é tido. como "campo convincentes e' foram colocados em liberda

virgem" e excelente à ação delinquente. de.
Um deles refere-se às comunicações entre Ontem, em Itajaí, Narciso Chalbaud Bis
cidades, e com outros Estados, de modo caia, residente em Curitiba, recebeu o seu

que as investigações possam ser encetadas Volks, placas AH-36-23, que havia sido uti

logo após o golpe. Este defeito se fez sentir lizado para o assalto à agência do BESC.

segunda-feira, em Brusque, quando uma li- . Relatou que o veículo estava com seu filho,
gação telefônica com a Delegacia de Itajaí Rui Carlos, na quinta-feira passada, acom
durou mais de 20 minutos, tempo sufi- panhado da noiva, quando foram aborda
ciente para que os assaltantes deixassem a .dos por três elementos armados e obrigados
cidade e alcançassem a BR-IOI. Além dis- a desembarcar. Os delinquentes, na ocasião,
so, não há ligações através de telefone com preveniram as vítimas que nada iria lhes
os postos da Patrulha Rodoviária, fato que 'acontecer, salientando que precisariam do
se observa inclusive em Horíanôpolís.j carro para praticar alguns assaltos e que em

Outro problema: viaturas. Em Brusque, -

"seguida o abandonariam. No dia seguinte
a. Delegacia díspoe de apenas um veículo, 'assaltaram uma mercearia em Blumenau;
em precárias condições, necessitando recor- 'domingo atacaram dois postos de gasolina

\

rer a populares, ou às próprias vítimas para em Joinville; segunda-feira agiram em Brus-
. dar seqüência às investigações. Nas demais que e na madrugada de terça assaltaram um

cidades catarinenses, inclusive Floriànôpo- :motorista de táxi em Itajaí e um posto no

lis, a situação é a mesma, queixando-se as .trevo da BR-I0I. Depois destas ações fica
autoridades que suas viaturas, além de ob- ram parados nas proximidades do posto da

soletas, não oferecem condições de segu- :PRF, na BR-IOl, até que o patrulheiro de

rança. O terceiro problema: falta de pes- 'serviço saiu. Em alta velocidade ingressa
soaI. Em Brusque, um sargento e quatro .ram na rodovia Jorge Lacerda e, mesmo

soldados são responsáveis pela segurança da ,perseguidos pela viatura da PRF consegui
população. Em diversas outras cidades do jam fugir, abandonando o táxi em Blume
Interior do Estado ocorre o mesmo, não nau. Depois disso desapareceram, não mais

estando o efetivo à altura de fazer frente a as autoridades policiais deles tendo notí-

ações mais audaciosas 'de delinquentes. cias.

tudocom �
crs 1,00 �

deentrada

�PHILlP�

Não houve mortes, mas os "papa-defuntos" foram conferir.

Acidentes deixaram·
4pessoas feridas

Quatro pessoas feridas foi o saldo de dois. acidentes de
trânsito reg i strados 'MS últimas 24 horas, na área da
Grande Florianópolis. Além destas, o Detran registrou
outras pequenas colisões, sem vítimas pessoais.

, Por volta das 23 horas de terça-feira, nas proximidades
,da Vila Militar, em Coqueiros, o Karman Ghia de placas
AA-60-65, dirigido por Juarez Medeiros Gualberto, chocou
se com o Volks AA-99-51, de Curitiba, conduzido por
Hilton Aladir Bonfín, residente na Capital paranaense. Se
gundo o motorista do Karman Ghia, o Volks cortou sua

frente, provocando a colisão. Em seguida o primeiro veículo
ficou desgovernado, quase se Chocando com IIm poste de

iluminação. Com escoriações de natureza leve, 0S dois
envolvidos foram socorridos por populares e levados a um

hospital, onde foram medicados, ,

Na localidade de São Tomás, o Volks de placas
AA-97 -82, dírígido por Oswaldo Rodrigues, residente no

Estreito, ficou desgovernado ao passar por um buraco e

capotou. Ficaram feridos o condutor' do veículo e um

acompanhante, não identificado, que foram medicados em
um hospital e a seguir liberados.

Danos �teriais elevados e muito susto aos automobilistas.

Tela relangular 44 em (17"1
Mod. T 533.:
Cér.ebro eletrOnico para controle
de som e imagem.
Tomada para gravador.

Transistorizado.
Permite a adaptação

a rede elétrica.

Tela retangular 1 cm 124",
Mod. T 580,

�Tomada para gravador.
Dois alto-falantes.'

I

CASASANTAMARIA
Florianópolis e Bharnerram

onde seu dinheiro faz milagres

O,dinheiro
da dupla
era "frio"

.

Agentes federais desta
cados M cidade paranaen
se de Londrina efetuaram
a prisão dos falsários Raul
Guerra Filho e Celso Mota
Fernandes, quando tenta

vam cambiar dólares falsos
em uma agência bancária
da cidade. A dupla era res

ponsável p\>r grande derra
me de dinheiro falso na re

gião Norte paranaense,
principalmente M cidade
de Maringá.

Raul Guerra Filho é fi
chado em várias organiza
ções policiais do país, co"
mo falsário e estelionatá

rio, enquanto Celso Mota
Fernandes é advogado mi
litante em várias comarcas

do Paraná. Em seu poder
foram apreendidas 161 cé
dulas de 50 dólares.

carnê, pagando 32 cruzeiros a título de
"jóia". Há um decreto presidencial proibin
do a cobrança através de funcionários. Os
pagamentos de carnês, pelo decreto, devem
ser feitos diretamente em agências bancá
rias autorizadas.

Uma vizinha ainda tentou. argumentar
com Marly que o "Plano Brasília" não pas
sava de mais um golpe. O vendedor deu-lhe
um endereço, no centro da cidade, afirman
do que ali estavam instalados os escritórios.
Marly pagou e recebeu um carnê, tendo o

"corretor" avisado que voltaria na próxima
semana, a flm de entregar-lhe o prêmio.
Para cientificar-se da real existência da
fírma, Ficou surpresa ao virificar, no ende
reço que lhe foi fornecido, que nada havia
relacionado com qualquer empresa. Trata
va-3e de uma sala que está para alugar a

mais de um mês.

Queda acidental provoca
• • I' •

morte na penitenciaria.
Úma 'queda acidental provocou fratura

no crânio de um funcionário da Penitencíá
ria Estadual, e, consequentemente, sua

morte no. Hospital Celso Ramos. Trata-se
de Manoel Luiz Campos, de 5 I anos de
idade, residente em Sambaqui. O acidente
ocorreu na madrugada de 29 de maio, no
portão da primeira galeria, tendo a vítima
falecido na manhã de terça-feira, sendo
sepultada ontem. Seus familiares não acre
ditam em acidente. Alegam que Manoel foi
vítima de agressão no interior do presídio e

queixa nesse sentido foi apresentada na

Delegacia de Segurança Pessoal. A direção'
da Penitenciária Estadual determinou a ins-

. tauração de inquérito, a fím de apurar o

que realmente aconteceu ao funcionário.
A direção da casa de correção informou

que, na madrugada de 29 de maio, por vol
ta de quatro horas, Manoel Luiz terminou
seu turno de vigilância na,primeira galeria,
oportunidade que se queixou a um colega
que estava se sentindo mal, acreditando

mesmo que tivesse sido intoxicado no jan
tar. Entregou o serviço e caminhou em di
reção ao portão. Quando procurava abri-lo
perdeu o equilíbrio e chocou-se. contia a

parede, caindo então ao piso de cimento.
Inconsciente, foi socorrido por dois colegas
e levado ao Hospital Celso Ramos.

No' estabelecimento. hospitalar houve
muita demora por parte dos funcionários
em atendê-lo. No dia seguinte a direção do
hospital informou que Manoel Luiz estava
com um hematoma no crânio, c ínconscien
te. Acreditavam ainda que tivesse �guma
lesão interna. Desde. aquele dia o funcioná
rio do presídio ficou internado, sem reco
brar a consciência, vindo a falecer na ma
nhã de terça-feira. A direção da Penitenciá
ria frisou que, durante o período que este
ve em serviço naquele estabelecimento, Ma
noel nunca teve qualquer desentendimento
com seus colegas ou mesmo com os prisio
neiros, razão pela qual aceita, em princípio,
a .hípôtese de acidente ocasional.

Corretores desonestos·

aplicam golpes com "carnês"
O florianopolitano continua a ser vítima

de embusteiros, sendo os "planos", através
de papel, os mais utilizados. A febre da

propaganda, aliada à boa argumentação dos
falsos corretores, são responsáveis pelo
grande número de pessoas lesadas. Uma
dessas é Marly Hoffmann, residente em

Campinas, que ontem procurou a Delegacia
de Furtos, Roubos e Defraudações, apre
sentando queixa contra dois elementos,
que se diziam corretores do "Plano Brasí-
li"a .

Há dois meses os desconhecidos percor
reram as ruas do bairro, oferecendo os

carnês. Ninguém aceitou. Ontem pela ma

nhã voltaram, dirigindo-se à residência de

Marly, afirmando que o número da sua casa

havia sido "contemplado". Envolvida pelos
argumentos do vendedor, ela adquiriu um

Tentou a ultrapassagen,
col;t:liu e capotou na BR-l01

O Volks ficou literalmente destruído
após colidir com uma camioneta, na altura
do quilômetro 202 da BR-lOl. Capotou vá
rias vezes, mas. - o que foi qualificado pe
los patrulheíros rodoviários como milagre
- seus ocupantes não'sofre r am ferimen
tos. Aconteceu por volta de 21h3Omin de
terça-feira, sendo envolvidos no acidente o I

Volks de placas AB-31-70, dirigido por
Sílvio Machado Sobrinho, residente em

Florianópolis e a camioneta DF-67.Q7, de
São Paulo, conduzida por Miguel Benedito
da Silva, pertencente ao Circo Orlando
Orfei.

.

O Volks trafegava rumo a Barreiros, pro-
'cedente do Sul, quando, em uma reta, seu
motorista tentou ultrapassar outro veículo.
A noite estava clara e a visibilidade era

excelente. Entretanto, Sílvio Machado
Sobrinho SÓ percebeu a camioneta quando

não-havia tempo de parar. Chocou-se con
tra o rodado' dianteiro e Capotou várias
vezes. O veículo sofreu danos materiais de
elvada monta, mas o motorista e seu acorn

panhante não sofreram ferimentos, saindo
ilesos da colisão.

Presidiários da Ilha Granel

Juiz auditor Osvaldo Lima Rodrigues,
da 3a . Auditoria do Exército, encaminhará
ao I Exército uma carta assinada por 30
presos comuns da Ilha Grande, na Guana
bara, denunciando maus tratos e reivindi
cando tratamento mais humano. No docu
mento os signatários fazem referências des-,
favoráveis aos presos políticos, taxando-os'
de diversos qualificativos.

A cartà foi entregue ao juiz na audiência
de instrução criminal de Francisco Rosa da'

Silva (Horroroso), oportunidade que o

.advogado Mário Soares de Mendonça pediu.
'providências ao Conselho Permanente de
Justiça, afirmando que, por mais perigosos
que sejam os presos comuns, eles têm o

direito de serem respeitados como pessoas
humanas. Frisou ainda o advogado que a

Constituição Federal garante a integridade
física e a preservação da dignidade humana,
salientando que "Horroroso" está há cinco
meses em uma solitária e não pode ter con-
tato com quem quer que seja.

.

ADVOCACIA - SÃO PAULO
J. DE SOUZA BRANDÃO

i

. LENÇOIS DE FINO GOSTO
/

Pelo crediário compra-se na .

Comercial (hábil, crédito, cobrança, falências, concor
datas). Civil em geral.
Rua'Senador Paulo Egidio, 61 - 60. andar

Tel.: 34-9731 - S.P. CAPITAL - ZP 0100()'
R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

HOJE
NAS

BANCAS
.

Placar - Veja
Manequim
Desfile
Amiga - MENU
Figurino'
UNIVERSO no. 6
Bordado
Garibaldo
MOTORES 72
VERDADE da Vida
HISTORIA
Agl.'ordem: -
"ROCA"

Loja DIMA'GA
Tiradentes 10 - Fone 4159 ATENÇAO

-

Atenção senhores proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, que desejarem vender a sua proprieda
de rapidamente, podem confiar estes seus problemas
da venda aos srs. Benjamim Averbuck e Givaldo Tava
res, à rua General Liberto Bittencourt, 203 - Estrei-

.

.to, quase esquina com Araci Vaz Callado.

A longa experiência de 50 anos, forjada num btimo
conceito do ramo e alido a nossas vastas relaç(Ses co

merciais e pú blicas, claro que representa uma ênarme
eficiência para oferecermos aos interessados, rãpidas
soluções dos seus problemas e que serão privilegiada-
mente tratados. �I)

. I
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Ingleses se complicaram:
Polônia ganhou de 2 a O

CHORZOW, Polônia - Contrariando to- coordenação e perderam várias oportunída
das as previsões, a seleção da Polônia ven- des de' vazar o arco polonês,
peu ontem a Inglaterra por 2 a O em partida Em contraste, os poloneses mostraram
da série eliminatória da copa do mundo de -se serenos e confiantes e dominaram o

futebol de 1974, meio-campo, o que lhes permitiu organizar
O resultado torna mais difícil a classifi- ataques esporádicos de grande velocidade,

cação dos ingleses que até ontem eram fa- Os ingleses perderam as magníficas
voritos, para a fase final do campeonato,

.

oportunidades' no primeiro tempo quando
que terá lugar no ano que vem na Alerna- Chivers chutou por cima do travessão, a

nha OcidentaL poucos metros do arco, Minutos antes de
Os gols foram marcados por Jan Banas terminar a fase inicial, Martin Peters, evi

ãos oito minutos do primeiro tempo e pelo dentemente nervoso, chutou sem qualquer
capitão da equipe polonesa, Wolodzmíerz direção, quando se encontrava às portas do
Lubanski, ponta da equipe, aos dois da se- gol polonês.
gunda etapa.

O jogo caracterizou-se, o tempo todo,
As esperanças da Inglaterra desvanesce-

por faltas e pelo jogo violento dos ingleses. ram-se quase por completo quando Lu

Uma intervenção brusca de McFarland con-
banski fez o se gundo gol, com um chute
de seis metros de distância.tundiu Laubanski, que precisou ser retirado

de campo, nos primeiros minutos do segun-
Pouco depois, Lubanski era contundido

do tempo. por McFarland e tirado de campo, sendo
-

A partida também foi empanada por um
substituído por Jan Domarski.

d As duas equipes formam, juntamenteinci ente, no
.

meio do segundo tempo,'
quando os ingleses Ball e Peters trocaram

com o País de Gales, o grupo cinco das

socos com o polonês Crnikiewicz. Ball foi' eliminatórias do mundial,

expulso pelo árbitro. A derrota da Inglaterra deixa os gauleses-
Um comentarista da televisão polonesa como firmes candidatos à classificação para

disse, ao relatar a c�na, "os ingleses se enga- a rodada final, na Alemanha.
naram de cidade. E em Belgrado onde há Antes da partida, a maioria dos cronistas

.

um campeonato de boxe", aludindo, as- poloneses achava que somente um milagre
sim, ao torneio europeu de boxe amador, poderia dar a vitória à equipe local,
atualmente em realização na Capital iugos- A seleção polonesa tinha demonstrado,
lava. nos últimos tempos, poucas qualidades e

No primeiro tempo, os ingleses mostra- até. o mais entusiasmado de seus partidários
ram-se nervosos e indecisos, sem qualquer previa um triunfo da Inglaterra, por 2 a 1.

-----AMADORISMOI---------------

Na pista do 630. SI, o
estadual de atletismo

atletas, de ambos os sexos, oriundos de vários
municípios catarinenses ..

Nas provas de pista haverá competições de

revezamento, rasos e com barreira, enquanto
as disputas de campo serão constituídas de
saltos em extensão; altura e triplo, arremessos
de peso, disco de dardo.

O Campeonato Estadual de Atletismo será
realizado nas seguintes cidades: Joinville,
abrangendo os municípios de Mafra, São Ben
to do Sul, São Francisco do Sul, Jaraguá do

Sul, Rio Negrinho, Canoinhas e Porto União,

Com o objetivo de formar a seleção catari
nense de atletismo', que participará da fase zo

nal do "Troféu Comitê Olímpico Brasileiro",
instituído pelo COB - enfrentando atletas do
Paraná e Rio Grande do Sul -, terá início no

próximo sábado e domingo, no estádio do
630. B.I., o Campeonato Estadual de Atletis
mo.

A realização do Campeonato atende reco

mendação do Comitê Olímpico Brasileiro,
dentro da política do Governo Federal no sen

tido de despertar a consciência do país para a

importância da prática do desporto, como fa
tor supletivo da cultura geral de todos os bra- Rio do Sul emcampará Taió, Salete, Presiden-

�

sileiros,' além da descoberta de novos valores te Getúlio, Ituporanga, Ibirama, Trombudo
na juventude como o consequente fortaleci- Central e Rio do Oeste, Blumenau abrange In- '

mento do amadorismo e dos ideais olímpicos. daial, Brusque, Timbó, Gaspar, Itajaí e Cam-
Segundo Aloísio Soares de Oliveira, presi- boríú, Lages reunirá atletas de Curitibanos,

dente da' FAC, a coordenação e controle do São Joaquim, Campos Novos, Ubiricí e Videi
Campeonato Estadual de Atletismo, está sob a ra. Concórdia recrutará Joaçaba, Xanxerê,
responsabilidade do Conselho Técnico dé Herval D'Oeste e Xaxim. Criciúma abrange os

Atletismo daquela federação, contando com o municípios de Tubarão, Laguna e Araranguá,
apoio do Comitê Olímpico Brasileiro e dá .enquanto Florianópolis coordenará as cidades
€onfederação Brasileira de Desportos. Salien- de São José, Palhoça, São Pedro de Alcântara,
tou ainda que o referido campeonato será dís- Santo Amaro da Imperatriz, Tijucas e São

putado em sete cidades sedes, envolvendo João Batista.

CMEde Itajaíjá sabe
quem 'vai a São Sento

Bochas Diretor Hermínio Gervásio; Xadrêz

Diretor Zendor Klotz: Bolão Feminino: Dire

tor Ald� Mário Cunha; Técnico Osmair W,

Moreira; Tiro: Diretor Capitão Walmor Rai-'
. mundo Machado; Judô: Diretor Tsunero

Shinazaki; Tênis de Mesa Diretor Celso Almei

da; Tênis de Campo Diretor e Técnico Edson
Heusi; Natação Diretor Hilton Mesquita; Atle
tismo Jucilio Fernandes, Adernar Steil e Edgar
Conceição e Punhobo Joeli Folran,

Haja! - Amauri Martins Sebastian, Presi

dente da Comissão Municipal de Esportes de

Itajaí, esteve reunido na noite da última terça
feira, com os demais integrantes de sua direto

ria, quando foram conhecidos os nomes dos

diretores e técnicos das diversas seleções de

Haja! que irão aos Jogos Abertos de Santa

Catarina, a serem realizados na cidade de São
Bento do Sul.

Basquetebol: Diretor Dagoberto Altoft,
Técnico Nelson \ Eberhardt; Valei Masculino:
Diretor Renato Heusi de Almeida Técnico
Osvaldo Celso de Lima; Voleí Feminino: Dire
tor Rudolfo Krause Técnico Antônio Azevedo
Carvalho. Futebol de Salão: Diretor Aderbal

Morélli,' Técnico Adib Nasser, de Curitiba;

Nas próximas horas os diretores e técnicos
dos diversos setores da CME de Itajaí divulga
rão a relação dos atletas convocados pata de
fende�em Itajaí, iniciando em seguida os trei
namentos.

Tupyestá na frente do
estadual de ciclismo

Joinville - Mesmo não conseguindo a.s pri- nópolis. A Tupy vencedora das duas etapas
meiras colocações na terceira etapa. do cam- iniciais mesmo assim conservou a sua lideran

peonato estadual de ciclismo realizada em ça com 54 pontos, seguido de perto pela Ama

Blumenau no domingo que passou a equipe da zonas que tem 46 pontos. Na classificação in

Tupy desta cidade continua firme na liderança' dividual, a liderança está -em poder de José
por equipe e individual. A terceira etapa do Acácio de Carvalho, da Tupy com 26 e em

certame promovido pela F.A.C., teve um per- segundo Valderniro Dias, do Amazonas de
curso de 100. quilômetros e foi vencida pelo
blumenauense Valdemiro Dias" do Amazonas, Blumenau com 23. A quarta etapa do estadual
ficando o segundo lugar para Arthur Montag- de ciclismo realizar-se-á no dia 24 próximo,
na, também do Amazonas, terceiro para José em Rio do Sul, obecedendo o percurso 120
Acácia de Carvalho, quarto, Renato Saramen- quilômetros, ao passo que a quinta e última
to, ambos de JoinvilIe da Tupy e em quinto etapa será realizada em Florianópolisem data
lassificou-se Milton Dela Giustina, de Floria- a ser marcada.

_
. -

A. GONZAGA S.A. ENGENHARIA
E INCORPORAÇÕES IMOBIUÁRIAS

C.G.C. 83.873.984/001

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Ficam convocados os senhores acionistas desta sociedade a se reuni

rem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 15 (quinze)
de junho de 1973, às 20 (vinte) horas, em sua sede social à ruaArcipres
te Paiva no. 11, nesta capital, a fim de deliberarem sobre a seguinte
ordem do dia:

a) Alteração do artigo 50 .. parágrafo 20. dos estatutos sociais, com
nova redação.

b) Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 05 de junho de 1973
Admar Gonzaga
Diretor Presidente

denação na função de en

contrar um caminho certo

para o conjunto. Se Edu e

Marco Antônio levassem

mais a bola até o fundo do

campo nessa fase o placar
poderia chegar facilmente
a três ou quatro, porém a

equipe da Tunísia estava

muito concentrada no

meio, da área vigiando Pau

lo César, Leivinha eRiveli

no, deixando os lados to

talmente livres.

Marco Antônio condu
zia bem a bola, mas na ho
ra de concluir fazia errada

mente, lançando sobre a

área para o goleiro Attou

ga ou os zagueiros levarem
vantagem Edu repetia o

erro com uma agravante, a
de não combater quando a

bola estava dividida. Ou
então chegava tarde no

lance. Quando Marco An-'

tõnio ou Rivelino lhe en

tregavam o passe limpinho
para ele embalar o cami

nho do gol, 'a jogada saia

melhor.

Como os tunisianos fa
ziam falta constantemente,
o Brasil passou a tentar

lances individuais e assim

sofria as penalidades, até

que numa delas saiu o gol.
Essa fase terminou com

um a zero mais por erros

'Leivinha esteve muito bem marcado e pouco conseguiu fazer contra a Tunísia.

do ataque brasileiro. No

segundo tempo, Zagalo no

vestiário mandou forçar
mais as jogadas pela ponta
esquerda e pediu maior

deslocação do ataque para
evitar- os choques com os

adversários que quando
perdiam .

a jogada come

tiam faltas,

A atuação do seleciona
do brasileiro superou a de

Argel pela disposição em

campo, pela velocidade e

principalmente pela segu

rança demonstrada. A fase
na África terminou como

desejavam os Membros da
Comissão Técnica. A Tum:

_

muito mais objetividade e

tudo ficou mais fácil por
que Rivelino trabalhava
com a maior perfeição,
dando um "show'' de do

mínio de bola partindo da
intermediária e trocando
de passes com Paulo César

para depois chegar até per
to da área adversária. Fazia
tudo com tanta técnica e

superioridade que o time

passou a trabalhar em fun-
.ção de suas jogadas. Nem

sia, mesmo sendo uma

equipe sem' boa organiza
ção de jogo coletivo, abri
gou o Brasil a correr e até
mesmo reagir para conse

guir uma ampla e justa vi

-tária:

Brasil não teve problemas para
ganhar fácil da Tunis�.a: 4 a 1

Timis - o Brasil,

impondo sua maior catego
. ria, e grande toque de bola,

derrotou a Tunz'sia ontem

no estádio "El Menzah ",
por 4 aI, çompl�tando
sua trigésima-quarta parti
da internacional sem der

rota.

Marcaram Paulo César,
/

(dois) Valdomiro e Leivi-

nha para o Brasil e Mo

hieddine para a Tuntsia:

A Seleção Brasileira

mostrou contra a equipe
da Tunísia que está prepa
rada pelo menos para, cor

rer durante noventa minu

tos sem demonstrar cansa

ço.
A Seleçijo disputou

uma partida corrida no pri
meiro tempo, mas no se

gundo impôs r seu ritmo.

Teve duas fases distintas.
Na primeira viu' que o

adversário possuia alguns'
valores individuais, mas

não tinha sentido de con

junto, pois a Tunisia não

sabia como marcar ou mes

mo como chegar ao gol de
WendeL

Se não fosse por lances
individuais ou em lança
mentos de bola a frente
para a tentativa de ganhar
no pique, os tunisianos ja
mais mostraram uma coor-

Rivelino ficou mais pa
ra distribuir o jogo na reta

guarda enquanto Paulo Cé-

8f1Y e Valdomiro trocavam mesmo quando a Tunisia
constantemente de posi- fez um gol, o time se des

ção. O time passou a ter' controlou.

,.

A Construtora Alliança quer-acabar coma-monotonia
da paisagem. Você é quem decide se a sua casa vai ser
assim ou assado,

A casa é a extensão do corpo. É um assunto muito
delicado e importante, que nenhum plano de construção
de casa própria pode decidir.' ,

Na Construtora Allianca é diferente, Você fica à
vontade para constru ir como e onde bem entender. Basta
ter o terreno. Você não precisa fazer nenhum esforço.

Recebe tudo prontinho. Depois, é só pegar a chave e

ter o trabalho de girá-Ia.
.

O pagamento é em 240 meses. Suavíssimo. Você nem

vai sentir, Use a Alliança e tire da cabeça essa idéia de

que ter casa própria é coisa difícil.
.

Depois que a Construtora Alliança começou a construir,
os terrenos baldios da cidade estão com os dias contados.

, dos os -terrenos baldios se parecem.
·

AI-lian�a é contra a igualdade.
'

Q)
:o
Cl
'"
Q_
o

Q_
,,;
m

ALLIANCA
construtora allianca ltda

Fulvio Aducci, 930

._
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Jorge
pode
Avaí não tem
médico para

atender plantel
João Carlos ficou batendo bola com um garoto du

rante todo o treino físico do Avaí ontem à tarde. Foi
impedido de participar dos exercícios por Walter Mira
glia, .porque 'estava sentindo dores no lado direito, um
pouco acima da barriga.

Por causa desta dor é que ele estava triste; embora
ti�esse 'um bom motivo para não se sentir assim. É que
ontem ele comprou um Volkswagen 6'8, "para aprovei
tar mais um pouco a vida e dar alguns passeios com a

família".
- É um sonho que alimentava desde criança. Mas

eu sempre fui pobre e só agora consegui dinheiro sufi
ciente para comprar meu carrinho a vista. Vou passear
muito' com a família e fazer algumas pescarias.

Mas João Carlos ontem não podia pensar 'só no

carro novo e nos passeios que vai dar com ele. Ele
também tinha que se preocupar, e bastante, com a dor

,

que está 'sentindo desde domingo, e que até agora não

conseguiu descobrir o que é, pois o departamento mé
dico do avaí não existe. Pelo menos é o que pode se

deduzir, já que desde domingo João Carlos está atrás
de um médico para examiná-lo. Ontem à tarde, muito
preocupado e apenas assistindo o treinamento dos

companheiros, ele falou até em apêndice:

Lica fez dois treinos coletivos desde que está
no Internacional e até agora, segundo a imprensa
gaúcha, parece não ter justificado sua contrata-

ção. '

'

Mas o jogador, como fez depois do primeiro
coletivo, na terça-feira, após o segundo, quando
ele não conseguiu dar nenhum chute a gol em
noventa minutos, ,explicou porque ainda não
acertou: Um dos motivos apontados per Lica, é a

saudade que sente de sua noiva e de Florianó
polis:

- Estou sentindo falta da noiva, dos amigos,
do Avaí e de Florianópolis, cidade onde tinha a

satisfação de ser atacado na rua para dar autógra
fos.

Por tudo isso Lica falou até em voltar. Ele
disse que por enquanto não conseguiu se adaptar

, ao novo ambiente e à nova cidade:
- Pois é, às vezes dá vontade de voltar mes-

\ mo. Mas não é que eu esteja arrependido. É que o

período de adaptação deixa o cara um pouco
isolado, meio perdido. Mas o ambiente aqui no
Internacional é excelente, não tenho nada que
reclamar e acho que está tudo bem.

Mas nem tudo está tão bem assim como Lica
garante. Ele já tem 15 dias de Internacional, mas
continua distante, falando pouco, evitando até
conversar com os companheiros. Nos treinos

O único problema de Zezé para o jogo de

domingo em Criciúma contra o Hercílio Luz; é o
meia cancha Paulo Garça, expulso no último
domingo, na partida com o Avaí. A diretoria do

Próspera espera que ele seja julgado ainda esta

.semana, e já esteve na capital para tratar do

assunto, deixando inclusive na Federação, unia
procuração para o advogado Harry Krieger
defender o jogador.

Mas se Zezé não puder contar com Paulo

Garça, seu substituto será Nilton, que já treinou
ontem à tarde, no mini-coletivo de 25 minutos

Ferreira no Avaí: resposta
sair final desta sel1lana"

WalterMiraglia exigiu muito de seus jogadores, menos João Carlos, que está lesionado.

- Estou com medo, pois se for isto mesmo pode
arrebentar e aí então não sei o quê acontece Hoje
(ontem) mesmo vou procurar um médico. Já falei para
o doutor que estou sentindo muita dor deste lado (ele
não consegue nem dormir de noite) e se não fosse o

seu Walter 'estaria treinando normalmente hoje (on-
tem).

.

. O TREINO
Walter Miraglia, depois da costumeira preleção, reu

niu os jogadores num canto do gramado, em frente as

gerais e orientou .quase uma hora de exercícios físicos.
Depois fez um treino técnico-tático, sem a partici
pação de João Carlos e do goleiro Ubirajara, que ficou
no fundo do campo trabalhando à parte e sozinho.

Hoje o plantei deve fazer o coletivo-apronto, para
ajudar no entrosamento deste time provável para do
mingo, em Joinville: Ubirajara; Souza, Ari Prudente,
Paulo Henrique e Orivaldo; Cardosinho, Zenon e João
Carlos (se tiver condições de jogo); Ademir, Américo e

Toninho.

Lica dá muitas explicações
• •

para os seus treinos rUins
ainda não conseguiu entender direito o esquema
de jogo do time:

- Não é que não tenha entendido. Não conse

gui é assimilar' direito como é, pois em Santa
Catarina o futebol é só de correria. Aqui é técni
co, de toque, cadenciado. Isso ainda não assimilei
direito. Vou precisar de muitos treinos para en

trar no ritmo.
E Lica até estabeleceu sua concepção do papel

do atacante e goleador de futebol:
- Quando alguém do 'nosso time está com a

bola dominada, eu corro para a área adversária,
para esperar o lançamento e chutar a gol. Lá a

gente não tem que voltar para buscar o jogo, tro
cando passes. Eu pelo menos não fazia assim.

No final do treino de terça-feira, depois de
tentar usaf seus expedientes durante 80, minutos
de coletivo para tentar um chute a gol não conse

guiu. Bráulio, Jorge e Dorinho, seus companhei
ros de ataque no time reserva, não lhe deram ne

nhum passe bom. Ele acabou isolado na frente,
entre Hermínio e Figueroa. Além de ganhar pou
cas bolas, quando tinha a jogada dominada não
encontrava ninguém para o passe. Por isso Lica

depois do coletivo sô conseguiu dizer, "é, não
deu. Mas vamos esperar o próximo treino para ver
o que acontece."

•

AlJlérica brigando
comRoldão Sorja

A diretoria do América está bastante. revoltada com o JUIZ
Roldão Borja e já pensa em jogar sob protesto, sempre que este

apitador for indicado para' as suas partidas pelo sorteio da

Federação.
Desde .o jogo com o Figueirense, em Joinville, que os diretores'

do 'América passaram a protestar contra as arbitragens de Roldão'
Borja. A história complicou na partida de sábado passado, em

Tubarão, contra o Hercílio Luz. Segundo os diretores do clube,
"Roldão está perseguindo o América, e deu mostras disso na partida
contra o Herc ílío".

O presidente do clube, Luís Durieux Sobrinho, enumera alguns
fatos considerados graves, e que provam a má vontade de Roldão
para com o América:

- Mesmo ganhando do Hercílio, não gostamos da arbitragem do
Roldão Borja. E temos motivos para isso. Ele expulsou Laerte por
ter atingido involuntariamente o jogador Joãozinho. Também
marcou um pênalti contra o América, que só ele viu. •

Mas, segundo Luís Durieux, aconteceram coisas piores naquele
jogo:

- Quando da expulsão de Laerte, Ladinho correu para o juiz e

perguntou se ele não tinha cartão amarelo. Roldão respondeu que

"para vocês do América não", além, de dizer palavras ofensivas ao
nosso jogador. Em seguida nosso massagista perguntou ao Roldão

porque Laerte estava expulso. Sua resposta foi esta: "vocês quiseram
me malhar em Joinville, mas agora aos poucos vão me pagar".

que o treinador orientou para o plantel, depois de

puxados exercícios físicos.

Avaíem pri"leiro
no concurso Placar"

Embora não tenha problemas para escalar sua'
equipe, a excessão é claro, de Paulo Garça. Zezé
não está acreditando muito na '''Classificação do
Próspera. E explica porque: - Não acredito
muito numa derrota do Avaí diante do Caxias, e
muito menos de um resultado negativo do

Figueirense contra o Paisandu. Podemos ganhar
bem do Hercílio Luz, mas precisamos de derrota
ou empate de dupla da capital.

O Avaí passou a frente do Figueirense, após a sétima
apuração do concurso "Clube mais querido"; promovido
pela revista PLACAR e O ESTADO, conseguindo uma

diferença de 1.435 votos.
A sétima apuração do concurso apresentou estes nú

meros: em 10. Avaí, com 6.792 votos; 20. Figueirense,
com 5.537; em 30. Palmeiras, com 608; 40. Marcílio
Dias, 408; 50. Caxias, 353; 60. América 111; 70. Olímpi
co de Blumenau, 79; 80. Hercílio Luz, 56 ; 90. Juventus,
55; 100. Barroso de Itajaí, 43; ao. Paysandu, 41; 120.
Internacional de Lages, 28; 130. Próspera de Criciúma e

Ferroviáriode Tubarão 26; 140. Tupy de Gaspar e Vasco
da Gama de Caçador 10; 150. Perdigão 5; 160. Paula
Ramos e Carlos Renaux, 4 votos.

RESPOSTA;

NOME:

ENDEREÇO

,

Até o fmal da semana Jorge Ferreira sa

berá se fica em Santa Catarina, ou se vai
embora para o Rio de Janeiro, onde já tem

emprego garantido. Jorge tem amigos na

Guanabara e um deles, quando soube que o

Figueirense o tinha dispensado, mandou
um recado, pedindo que o treinador viajas
se assim que pudesse para o Rio de Janeiro.

_- Um ex-diretor do Botafogo está enca
minhando este assunto no Rio. Se eu não
ficar no Avaí, vou embora de Santa Catari
na.

Jorge Ferreira já foi procurado pela dire
toria do Avaí, especialmente pelo presi
dente Fernando Bastos, -e o assunto está
mais ou menos encaminhado.

.

- No domingo, após o jogo Avaí e Prós
pera, estive na casa de Fe.rnando Bastos pa
ra conversar sobre a possibilidade da minha.
ida para seu clube. O deputado. fez questão
de frisar que Walter Miraglia está prestigia-
do e que continuará como treinador, mas
que ele não pode fazer tudo sozinho e que
também já manifestou interesse em traba
lhar comigo.

Jorge já fez sua proposta ao Juventus, o
clube de Rio do Sul respondeu com uma

contra-proposta, aceita pelo ex-treinador
do Figueirense, que prometeu responder
definitivamente até o início da outra sema

na.

Mas é evidente que tudo está caminhan
do para que Jorge Ferreira fique no Avaí,
ou então, volte para o Rio de Janeiro. Tu
do depende de uma reunião que vai haver
amanhã no clube, quando diretoria e Con-

Falta pouco para Jorge ficar no Avai

selho Deliberativo devem examinar o pro-.
blema.

Em caso positivo Jorge poderá assu
mir já na próxima semana, embora nem ele
saiba ainda exatamente qual a sua função
específica no Avaí:

- Segundo pude entender da conversa

que tive 'com Fernando Bastos, se tudo der
certo deverei ficar com a parte de prepa-
,ração física do plantel, trabalho que já exe
cutava no Figueirense. Fiz a minha pro
posta e agora depende só de uni acerto fi
nal. Profissionalmente é vantagem para
mim ficar em Santa Catarina e se tudo der
certo vou para o Avaí mesmo.

Figueira trabal�ou duro no
treino de ontem em Biguaçu

Antoninho e Clemente trabalharam mais de duas horas com o plantel do Figueira.

A estréia da Comissão Técnica do Figueirense
foi ontem pela manhã, em Biguaçu, no campo do
Bac, onde o treinador Antoninho, mais o prepara
dor físico Antônio Clemente e seu auxiliar Iberê
Rosa, trabalharam com o plantel durante mais de
duas horas. Houve uma interrupção de apenas
vinte minutos, mais ou menos, para instruções do
treinador.

Primeiro Antoninho e Clemente reuniram o

plantei, para unia pequena preleção, seguida de
um aquecimento de dez minutos. Depois os joga
dores foram divididos em dois grupos para um

dois-toques.
Durante este período de treinamento, Antoni

nho paralizou por diversas vezes a movimentação
dos jogadores para ensaiar algumas jogadas, prin
cipalmente escanteios, com troca de posição en

tre Land e Caco, e cobrança de faltas.
As faltas foram ensaiadas com três jogadores

- Luís Everton, Adailton e Tião Marino - e re

sultaram em gol na sua' maioria, o que deixou
bastante entusiasmados alguns dirigentes qU!(

Zezé não acredita mais em

classificação no 10. turno ·

acompanharam este primeiro treinamento orien
tado por Antoninho e Clemente.

Em seguida Antonínho explicou aos jogadores
que estas jogadas obrigatoriamente não precisam
ser executadas durante as partidas: "hoje nós ape
nas ensaiamos, mas na hora do jogo vocês tem
toda a liberdade de opção".

O time principal começou o treino com a mes

ma formação da Lages, mas durante os exercícios
foram feitas algumas substituições: Quincas no lu
gar de Almir, Noroel no de Casagrande, Neilor no
de Tião Marino e Severo no de Luís Everton.
Antoninho explicou' porque tantas alterações
num só treino:

- Isto facilita as minhas observações indivi
duais que devo fazer dos jogadores. Hoje fizemos
um bom treino e não pretendo modificar a equi
pe agora, pois ela está muito bem. Eles precisam
jogar a vontade, como faziam antes. Apenas
tenho que exigir mais porque as equipes que eles
vão enfrentar são superiores ao do campeonato
catarinense.
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PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

ESTÁ CONSTRUINDO 7 APROVEITE!

Cenfro .: Estreito e Balneário Camboriú
Fones: 6520 - 6368

UNIVERSITÁRIOS

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA CATARINA?

.4tenciosamente

COTESC

AVISO IMPORTANTE
Empresa de porte em-fase de grande ex

pansão, nscessita de elementos para desenvol
ver 'atraente atividade, junto o público de eli
te.

EXIGE: Apresentação excelente
Facilidade de Expressão
'Ambição
(Preferência aos cand idatos que estudem à
noite)
OFERECE: Otimo ambiente de Trabalho
Ganhos ilimitados
Trabalho dirigido
Ampla assistência

Tratar à Rua Anita Garibaldi no. 35 - Dia
riamente das 8}10 às 12,00 e das 14,00 às
18,00 horas.

Levamos ao conhecimento de todos os promitentes usuários que adquirirem o direito ao uso de

telefone através do Plano Diretor, portadores de carnês de pagamento, o seguinte:
Nos primeiros dias de junho, o Centro de processamento de Dados, que controla os pagamentos

AVAí FUTEBOL. CLUBE

CONVOCAÇÃO
-

de carnês, deverá emitir a listagem, dos contratos que estejam com as mensal.idades atrasadas.
Como as vendas foram encerradas no dia 10/05/73, os promitentes-usuários que tiverem seus

contratos relacionados, estarão automaticamente em conflito com as cláusulas contratuais, sujeitos a

deixarem de particlpar do Plano Diretor de Telecominicações.
,

Solicitamos, pois, a atualização imediata das mensalidades atrasadas que, até 30 de junho pode-
'

rão ser pagas sem qualquer juro moratório, mas que, à partir dessa data será cobrado a razão de 1%
. ao mês de atraso.

De ordem do Sr. Presidente, convoco os Srs. Con
selheiros para a sessão extraordinária que se realizará
no dia 8 de junho do corrente ano, às 19�30min
(sexta-feira) na sede do Estádio Adolfo Konder, com
a seguinte ordem do dia:

10. - Assuntos do interesse do Clube. I
Caso não haja número suficiente para abertura dos

trabalhos, a hora determinada, a sessão sérá realizada
30 minutos apôs com qualquer n6f!lero de conselhei-
ros .

Florianópolis,01 de junho de 1973.
Rodolpho S. Tonolli

Secretário
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